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CONC1)RSO NA FUNDÁÇÃO HOSPITA
LAR - Encontram-se abertas, na Fundação
Hospitalar de Santa Catarina, as inscrições
para o concurso para o preenchimento de

vagas existentes em seus quadros de Auxiliar
de Serviços' Hospitalares e Assistenciais e,'

,

ainda, de Escriturário, com lotação no Hos

pital Colônia Santana, no município de São
José. O vencimento é de Cr$ 1.160,00 e as

inscrições encerram-se no próximo dia 28.

o TEMPO - Pressão Atmosférica Média; 1008.3.
milibares. Temperatura média 26. 70. Máxima inso-

'

laça:0 43.70. Mínimo 21.40. (No Planalto média
mínima 16.50.) Cümulus, Stratus, de claro a enco

berto. Nevoeiro noturno. Tempo: No Planalto.chu
vas esparsas, trovoadas, ventos fortes. No litoral:
BOm durante o dia, 'chuvas à noite, passageiras.
Massa rua penetrando. Previsão: A. Seixas Netto.
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Em 'Joi "vi Ile, a
do Torneio de'Verão. Avaí

decisão'

precisa só do empate.
Páginá8

r

Verdadeira1i nuvens
de moscas �tão invadindo

as áreas cem trais de
Tijucas. O motivo:
*s'êÍlcia de lbssas

sépticas. (Página 9). .'

Mais uma vez o Clube Doze foi pequeno para os milhares
de foliões que quiseram abrir o Carnaval pulando arigor,
A atração maior do Baile Municipal foi Q desfile das

fantasias, com concorrentes de bom nível. em luxo e

originalidade. A presença de atores de televisão, alguns
conhecidos, outros não, também t\lncionou como atração. (pg 16)

Mais de 4Ó-mil turistas se encontram na Capital para assistir ao
carnaval. No aterro da baía sul já está-tudo pronto para o

desfile das escolas de samba, blocos e alegorias. As arquibancadas..

metálica'! ( foto) foram'armadas na quinta-feiro e o sistema
de luz e som já toi testado. No 'interior da Ilha, poucos dos

pequenos clubes darão bailes. Alegam falta de dinheiro. (Página 16).
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Por pouco uma bomba nãomata Videla
Buenos Airess, _

O presi__:
dente argentino, general' Jor
ge Videla, e alguns assesso

res ovemamentais escapa
ram ontem de um atentado

quando uma potente borrba
explodiu na pista segundos
depois da decolagem do a

vião presidencial,
Em outra ocorrência, as

forças de segurança -mata

ram nove extremistas que
não foram identificados. O

confronto ocorreu em Ban
field, 25 quilômetros ao sul
desta capital, elevando para
195 as mortes este ano por
violência política.

O atentado contra o pre
sidente aconteceu no aero-

!

porto de Buenos Aires, situ- ção de terra e escombros da
ado na entrada da cidade e a parte de cima do canal, mas
uns 40 quilômetros do aero- não afetou a operação de
porto internacional de E-· decolagem do avião.
zeiza. O aeroparque, deno- "Por motivos de seguran
minado Jorge Newbery, é u- ça aérea", adianta o comuni
tílizado para os vôos inter- cado, "o avião 'presidencial

,

nos e tem também um setor se dirigiu à primeira brigada
militar, de onde decolou o aérea de EI Palomar, onde se

avião do general Videla. verificou que não tinha so-

Um informe oficial assí- frido qualquer dano, pros
nala que quando o avião le- seguindo depois viagem para
vantava vOo,_"explodiu uma iBaía Blanca".
bomba que tinha sido co- O presidente, em compa
locada as margens do riacho nhia do ministro de econo

Maldonado,las proximidades mia, José Martinez de Hoz,
da pista". Logo em seguida, chefes militares e outros as

? aeroparque foi inte rdí- sessores, viajou para o sul, a
tado. O governo disse que a " fim de inspecionar uma pla
explosão produziu a remo- taforma petrclífera submari-

na.

TE�CEIRO ATENTA
DO

, Este foi o terceiro atenta
do contra Videla, que tem

atualmente 51 anos de ida:
de. No dia dois de outubro
do ano passado, outra bom
ba explodiu pouco depois
:
que o ,general desceu de um
coreto na guarnição militar
de Campo de Maio. Antes

de, assumir a presidência, na
dia 24 de março de76, após
o golpe que derrubou Ísabel
Peron, uma forte explosão
foi registrada na praça-de-es
tacionamento do comando
em chefe do exército,

O atentado de ontem foi

semelhante ao realizado em

outubro de 1975 por guerrí-\
lheiros Montoneros, da radi-
calizada juventude peronís
ta. no aeroporto de, Tucu-
,man, 1.200 quilômetros ao

norte de Buenos Aires. Uma
bomba colocada na pista ex
plodiu durante a decolagem
de um aviãomilitar que caiu
e se incendiou, deixando o

saldo de seis oficiais mortos.
As autoridades ainda não

determinaram o tipo da
,

bomba que' explodiu ontem,
m� Seacredita que não foi
de controle remoto. Explo
diu vinte segundos depois da

decolagem do avião e apa
rentemente o deslocamento

de ar, atingiu a' aeronave sem

danificá-la. Testemunhas 0-

culares disseram que a ex

pl osao foi violentíssima.
Adiantaram que a bomba ai
briu uma cratera de aproxi,
madamente seis metros dei,
diâmetro.

Toda a ârea foi cerc.ada

por soldados, mas não se sa

be se houve prisões. o aero

parque está situado sobre a

costa do rio da Prata a bom
ba também não causou da
nos nos edífícíos situados
r '

nas proximidades.
Nenhuma organização

terrorista teve a coragem de
reivindicar a autoria do a

tentado, que poderia ser dos

Montoneros ou do Exército
Revolucionário do Povo, de
orientação marxista. Apesar
das últimas derrotas sofri
d�, OS extremistas conti
nuam ativos, especialmente
em ações individuais contra

forças de segurança.
Os órgãos de informações

afirmam que já não há lí
deres entre os guerrilheiros,
mas reconhecem ainda mui-

'

to perigo nesses dois grupos.
No Início deste mês, uma

bomba foi colocada numa,

delegacia policial, matando
três agentes. Um dos princi
pais objetivos do govemo é
o "aniquilamento" dos sub
versivos.

Espanha"iá começou ,a,

legal izar os' partidos
Madri - Os dois principais

partidos socialista; da Espanha
estão entre os sete primeiros a

serem legalizados desde o fim
da guerra civil, informaram 00-
tem fonte; governamentais,

o pedido de legalização de '''Movimento Nacional" em

uma organização direitista e que se encontravam represen
duas esquerdista; já que seiís t ad os falangistas, carlístas,
nomes eram reclamados como franquista; e outros grupos
próprios por solicitações arte- ' partidários do regime.
ríores, segundo afirmam repre- Já foram inscritos, de acor

sentantes do regime pôs-fran- do com a nova regulamentarão
quis ta. que requer apenes que as cole-

Mais de 45 partidos se apre- tividasJes políticas submetam
sentaram à Justiça Eleitoral seus estatutos à consideração,
para reclamar sua legalizarão o partido socialista operário
desde que o primeiro ministro e spanhol (PSOE), orientado
Adolfo Suarez amenizou nota- por Felipe González, o partido
velmente as restrições que não socialista popular (PSP), lide
só bloqueavam o caminho elei- rado por Enrique, Tiemo Ga
toral a toda a esquerda mas, Ivan e Raul Morado, o partido
também a muitos partidos cen- liberal, o partido social demo
tristas, crata, o partido popular demo-

Até a morte do generalíssí- crata, a esquerda democrata
mo Francisco Franco, o país cristã, orientada por Joaquim,
esteve submetido a urn sistema Ru iz-Gimenez, e o partido
de partido único, o chamado proverista,

Ao anunciar as, primeiras
decisões tomadas com base na

nova lei que permitiria tam
bém a legalização do partido
c omunista espanhol (PCE),
proscrito desde que estourou o

conflí to interno quatro déca
das atrás, represen tan tes do
Ministério do Interior, indica.
ram que quatro partidos de
centro-esquerda e um conser

vador, pouco conhecido" tam
bém haviam sido legalmente
inscritos pelo governo.

,

Enquanto isso, foi recusado

Em resposta a carta enviada
por Jimmy Carter e que lhe foi
entregue em Moscou pela Ern-'
baixada norte-americana, o 'dili-
gente dissidente Andrei Sakh a

rov pediu ajuda para_três outros
dissidentes que se encontram
doentes. Um deles é Alexander
Ginzburg, a quem o exilado es
critor Alexander Soljenitsin en
viou 336 mil dólares nos últimos -

30 meses para o fundo em làvor
dos pres� políticos e seUS fami
liares. .

O Presidente dos Estados U
nidos disse em sua carta entre
gue ontem que os Direitos Hu

Moscou _ O tema dos Direi- manos são urna "preocupação
central" de seu Governo, inicia-tos Humanos continUa: sendo, o do há menos de um mês. Adian- BuenOs Aires _ Para atendel

poelnt� de recusa, de MOS�O: �m ta na carta Que utilizará seus aO aumento da demanda e fazer
r a�ao as tentativas 'de m er1e- bons ofÍcios r'para conseguir a frente a progressiva extinção dlfrênCla; de Washington em seuS liberdade dos, prisioneiros de atuais fontes de energia, o govér-asSuntos internos. Segundo a a- cnn$dênci3". no anunciou ontem um ambicio-gêllCia noticiosa Tass, a revela-

so plano energético a ser c'um-ção é do Embaixador Soviético, pIido em dez anos, envolvendoperante OS Estados Unidos a

'Na Colo
A

mbl·a, investimentre-da ordem de 20
uma autoridade do Departamen- bilhões'de dólares.to de Estado Norte-Americano. As autoridades não in forma-A agência indica ainda que,O

nova lei. ram, nO entanto, de que fonnaEmbaixador Anatoli Dobrinm será conseguido o capital parafez ontem urna visita ao Secretá-
este empreendimento, que com-rio de Estado Interino 'Arthur

I· I preéade a instalação de novasHartman. que ocupa o cargo en- e e I tora centrais hidro-elétricas, explora-quanto Cyrus Vance está em via�
ção de poços petrolíferos e

gem pelo Oriente Médio. Não fi- -

lecoU esclarecido, porém., se a reu- •

f d
construçao de centrais nuc a-

nião foi realizada antes ou de- antl- rau es reS.
, Um comunicado divulgadopois do anuncio de que Jimmy pela secretaria de energia do go-Carter prometeu ao desertor An-

Bogotá _ Grupos e PartidOS" vemo indica que o setor elétricodrei Sakharov que seriam feitos , ,. ,

novos esfolÇos em pról da liber- Pohticos çhegaram a um acordo teIa, maIor partIcipação da ener-
, , para promulgar uma Lei que re- gia nuclear e da hidro-elétrica.,tação dos presos pol,ticos sovie- fonnará o sistema eleitoral, com No momento, a Argentinatic,::_, visita d� Dobrinin à HaI" o objetivo de a;segurar que os te m em funcionamento urna

comIcios presidenciais e parIa- 'central, nuclear, além de avança-tman poderia implicar na exis- ,

d 1 dtência de um �ínculo quyimpeça mentarês do proximo ano sejam os p anos para wna segun a, a-
isentos de fraudes. limentada Dor urãnio natural. O

o progresso de assuntos tão im ,,.

idO projeto, a Ser aprovado em governo Ja assegurou repet asportantes como a; conveISações sessões extraordinárias do Con- vezes que não tem pretenSão' dePara a não proliferaça-o nuclear ,

b A

gresso previstas para o proximo -fabricar bOm a; atomicas.(Salt) e a questão dos Direitos O d alHumanos. mês, tem como novidade o fato ocumento governament
Se eSpecula o fato de que que o Estado arcará com alguns afinna que o objetivo ,fimda-

Moscou adote a atitude de ,dos gástos que incorrem OS par- mental é a "provisãO dos recur

Washington em matéria de Direi- tidos p�ra fi!lanciar suas campa- sos energéticos necessários para
tos Hurnanos na Uniãó Soviética nhas eleItoraIs. o desenvolvimento do país,
como condicionante da atitude Se o projeto for convertido substituindo recUISOS não-ren<)"
dos Russos em relação as con-

em Le� o Estado reembOlsará os váveis (hidrocarburantes) por
:versações Salt se a Casa Branca partidos e grupos que obtenham fontes renováveis".
, , " um percentual mínimo de,votos:cnaSSe mUlta agItação em tomo

pelo total gasto com as cedulas Para o aumento da produção
.do tema. o Kremlin bloquearia o

eleitorais. Na Colombia não há de petroleo, que supre atual-
.avanço nas conversações, de a-

sistema de votação mecanizado mente cerca de 90 por cento das
cordo' com veISões de diploma- e oS tieitores tem de depositar necessidades internas, será desti-
tas ocidentais.

nas umas a<; cédulas com � no- nada a verba de 9 bilhões e 500
O telegrama da Tass diz que mes dos candidatos de sua prefe- milhões de dólares.

,"as relações de coexistência pa- rência. O informe revela que a Ar-'cífica e cooperação cons tru tiva '

t' t d
- ,

O Estado vai exigir, como ga. gen Ina em uma pro, u.çao me-

a����� e���nav��f:;soJiêt�; 'rantia. um depósito �ancán)'o de ���ual de 157,2, milhões de

e os Estados Unidos, nO interes-, 30 mil pesos (900 d lares para Segun�o o �overn,o, em 19�0
se dos dois povos, apenas quan-, a inscrição das listas de candida- a Argentina nao tera guase ne-
do forem baseadas no respeito tos ao Congresso. O 'depósito se" nhuma reserva energética, daí
mutuo dos princípios de sobera- rá devolvido aos grupos que oh- porque considera imprescindível
nia e não interferê,ncia nOS �, tenham pelo' menos uma quinta acelerar os planos para a busca
suntos de cada um, assim como,

'

parte do total dos votos. Os que de outras fontes, como é o caso
e, manti'do nos pnn"CI'pal'S docu-' da hidro-ele'tn'ca.não atingirem esse percen, tualm e n tos, s o v i é-; " A taxa de crescimento da de-
tieos-norte-americanos". mínimo perderão o deposito., A 'manda deverá ser de � por centoAi nda segundo a agência finalidade é evitar a proliferação ao ano, o que significa que "o
Tass. Dobrinin diSse à Hartman: de listas de candidatos ao Con- abastecimento no final da déca-
"Deve ficar claro que as tentati-' gresso, sem nenhum apoio popu- d� s:erá pior do que na atualida
vás para impor os pontos de viS-, lar, o que entravaria -a votação. de, elTIbora já seja bastante deli-
ta de uma parte a outra e de in- A Reforma Eleitoral estabele- ciente".
.erir certos problemas nas rela- ,ce severas sanções em dinheiro e Àfirmam os técnicos no tex-
ções entre anlbos OS países só até Cinco anos de ,prisão para os

tO divulgado ontem que "a pro-complicarão e tornarllO m�s di- que se' dediquem a 'compra de gl'amação de reparos faz com
fícil a solução de ca;os que real- votos, sistemutí1iz!ldo, em algu- ,que atualmiente 45 por cento do
mente podem e devem ser tema mas populações ao norte do

,.pa.rqul) de geração de energia e-
de ação e cooperação comum". P3Ís, Os culpados de f�ude se- létnça df Buenos ,Aires se en-

A agência adi�tou que "a rao processados e tambem sofre-, "O' 'I''' í!ya d�'<i rvi o" ,

parte soviética reje'ita resoluta- rã0 pesadas san.ções, ,

" "'.,' .�.,,- ": e � "" '

mente' as tentativas de intene-' Será permitido o aces'só ao I
,
A mstabihdade pollllca dos

rência, com o pretexto de deíen-' Tribunal E�eit9ral .ill!_lJ!l! r�E�� ;��l�f"\.�'l 'l:�os provocou um ;con-
der os Direitos Hwnanos, em sentante da oposição. Os outros 01'110' !;I'ft a raso nas obras h.dro-

seus assuntos internos, em prO' seis membros serão dos gIll11des ek'tJ:;tc3S ie env:rgad:ura. A Ar-

blemas que, estUo dentro da partidos, o liberal c o conserva- gen�\l!la ,n projetos para obras

competência interior de cada dor. que representam' 92 por' conj1.i Otas neste setor, com o Pa-.
País", cento do eleitorado. Atualmente raguai, no rio Paraná.

a oposição não tem representa
ção ao Tribunal Elei toraLRepercussões

da promessa Os planos da

de Carter -Argentina

para ter,

a Salcharov
•

energIa

seu Governo tem tido um papel cons
trutivo na redução das tensões no O
riente Médio".

De acordo com a notícia publica
da nas edições de ontem do Washing
ton Post, o Rei da Jordânia recebeu
nestes últimos vinte anos milhões de
dólares da Cia, '.'ajuda" suspensa por
'Carter logo que dela tomou-conheci
mento.

Perguntaram ao assessor se ele tí-:
nha pedido ao jornal para adiar a pu
blic ação da notícia até depois da visi
ta a Jordânia do Secretârío de Estado
Cyrus Vance- Jody Powell respondeu
que o Governo "não. fez' nenhuma
tentativa para interferir na política e

ditorial doWashington Post
'

Cyrus Vance chegou a Amman on

tem, deparando-se logo com a decla
ração oficial indignada de Hussein, se-

quelifícou como "assassínato"
do Arcebispo Luwun, Numa en
trevista em Nova Iorque, Young
manifestou sua repulsa por esta
morte, ,coln�arandO'a aos "In
terrogatórios ' 'da polícia sul
africana para com -os negros de
tidos naquele País.

Em Ottawa, o Governo cana
dense pediu a Uganda autoriza
ção para realjzaruma investiga
ção independente sobre estas
mortes.

O Chanceler canadense Do
nald Jamieson classificoU estes
cllSOS como' "sangrentos':,
,Da mesma fOnUa que'o Em

baixador norte-amencano na

ONU, a Conferência Pan-Afric2t
na de Igrejas qualificou a morte
'do Arcebispo como "àssassÍlI2t"
to".

segundo. a entidade, "é urn

cnme que comoveu e horrorizou
àtodas Itl igreja; da1nundo".

Por seu lado, o S,ecretári0'Ge
ral das Nações Unidas, Kurt Wru
dhe irn, pediu esclarecimentos
sobre a morte do arcebispo e

dos Ministros.
Na sede da ONU, wn port2t-

voz revelou que Wrudheim -

que atualmente visita Viena - o

au torizou a dar a seguinte decla
ração:

"O Secretárlo-Geral lamenta
profundamente as mortes do ar

cebispo Janini Luwun e dos Mi
nistros Ugandeilses. Espera fir
memente que se esclareçam a'!

circunstânCias em que ocorreu
este desafortunado incidente",

As uês mortes, especialmente
a do arcebispo, provocaram uma
onda internacionru de protestos.
contra Amin, que é acusado de
Governar a ex-Colônia ,Britânica
com métodos de terrOJi desde
que tomou o poder, há seis'
anos, num golpe militar que der
rubou o presiderite Milton Obo
ti> O Governante deposto vive
atualmente na Tanzânia e foi 2t
cusado por Amin de planejar o
suposto complô.

'
,

A Organização Anistia Inter
nacional calculou há pouco tem

po qUe entre 50. 000 e 300. 000
pessoas fonm mortas em Ugan
da duraiJ.teo regime de Amin.

Cautela
•

uruguaia
I

para falar

em direitQs

Denunciado pàcto secreto
entre a Jordânia e a elA

Washington e Amman - O Asses

sor de Imprensa do presidente Jimmy
Carter recusou-se a confirmar ou des
mentir a informação public ada ontem
pelo Washington Post de que o Rei

Hussein, da Jordânía, tem recebido
milhões de dólares da Cia, enquanto
em Amman uma nota oficial do go
verno jordaniano qualifica a notícia
de "Combinação de mentiras e distor

ções".

o governo calcula que a pro
dução de petróleo, que por en

quanto continuará sendo a prin
cipal fonte energêtíca dever� li}
cançar os'232,7 milhões de bar
ris em 19�5.

-

Ano passado, a produção foi
'de 145,5 milhões de b,anis.'

;

gundo a qual "a Jordânia estabeleceu
vínculos estreitos com os Estados U
nidos sobre a base da amizade e do

respeito mútuos, recebendo com be
neplâcito tanto sua assistência como

a de outros governos amigos". �

"Apesar disso" - continua a nota
"O Governo [ordaníano nao teve

atividades indignas, nem fomentou
interesses pessoais".

Ao desembarcar, Cynis Vance foi
assediado pelos repórteres locais e

correspondentes estrangeiros sobre o

assunto, mas evitou qualquer comen
târio, que certamnete prejudicaria os

objetivos de sua visita."
'

Destacou Vance as rel eções de a

mizade entre os dois países e disse
que Hussein tem desempenhado um
papel fundamental na resolução de
questões de importância vital para o

Oriente Médio.

Na, íntegra,

o comunicado

do governo

Pressionado pelos jornalistas, o As
sessor de Imprensa de Carter, Jody
Powell, fez uma declaração em que
nem diz que sim nem que não, des
.tacando que "E política do Govemo
não confirmar ou negar qualquer 'ver
são relacionada com supost.as ativi

dades, encobertas". Citou Hussein a

penas' para dizer que' "é um notável

dirigente internacional" e que "ele e

Reação
mundial
contra,

'diAmi"
'Nairobi - "Foi um' cas'tigo de

Deus". Com estas palavias o Pre
sidente Ugandense Idi A�in re

bateu ontem a; dúvidas surgidas
em todo o mundo quanto as ci�
,'cunstâncias em que morreram o

Arcebispo Anglicano de Uganda
e -dois Ministros de seU Governo,
quiIita. num suposto acidente
au tomobil ís tico.

Segundo a rádio de Uganda.
o Marechal Amin disse a uma

delegação da ONU que visita o

País que não ,está preocupado
com a<; críticas internacionais,
porque não é culpado de ne

nhum crime.'
A rádio oficim ugandenSe res

pondeu as acusações mundiais
de qUe as forças de segurança as

sassinaram o Arcebispo Luwun e

os Ministros Charles Oboth 0-
fumbe e Orinayo Oryema, repe
tindo a afirmação de que eles
morreram num desastre automo
bilístico, quando tentavam do
minar o motorista que OS levava
a um interrogatório. '

A eflllssora disse que foi feita
a necropsia; no corpo do Arce
bispo, ficando comprovado que
ele morreU por causa de leSões
nO fÍgadO e noS pulmões. Disse
ainda que Luwun sofreu vários
ou tros ferimentos em cor,se

quência do acidente.
Sobre Charles Oboth Ofum

be, a, rádio de Uganda afirmou
que ele morreu de esmllgamento
craniano, devido a uma lesão in
terna. Quanto a Oryema, garan
tiu que ele morreu em conse

quência de extensas lesões cere
brais, causadas por fntura de
crânio, além de ter sofiido he
morragia interna. Seu tórax foi
esmllgado.

'

Idi Amin, segundo a rádio,
informo\! à Delega�ão da ONU
que o Major Moises - membro
da inteligencia qUe dirigia o car

ro - está inconsciente no Hospi
tru. Prometeu no entanto que a;

-sim queefe se recuperar "podem
contar ao mundo o qUe se pas
sou".

O in fonne não menciona
qU2lIldo será entregue o COl'po de
Luwun para o sepultamento. As
iüiorldides mglicanas lem Km
pala �nsam em promover urna
n ec ropsia independepte, para
determinar as causas da, morte.

A Conferência Pan-AftiC3J13
de Igrejas declaI'OU ontem, em
Nairobj, qUe enviará umà Dele-

,

gação Eclesi� tica de alto nível
'- representando os dlrlgaS de
todo o continente .:. aos fune
rais do Arcebispo ,Luwun.

'

ExpressMdo a reação oficim
dos Estados Unidos, o ,!':mbaixlt'
dor Norte-Americano 3J1te as

Nações Unidas, Andrew Young,
criticou com' geveri�ade o que

Montevidéu - Em meio a in
sistentes veISões de que o gover
m uruguaio eStá pronto para
dar uma resposta à organi�ão
dos Estados Americanos (OEA)
sobre a llltolÍzação de se investi
gar a situação dos Direitos Hu
manOS nesSe país, ,o presidente
Aparicio Mendez se reuniu'quin
ta-feira pcla segunda vez numa
semana com OS membros da Co
missão de Assuntos POlÍticos das
Forças Armadas.
,Um comunicado oficial disse

que na reuniãO tinha sido divul
gado um informe preparado pe
lo Chanceler Alejandro Rovira
sobre OS resultados de sua entre-

vista com o Chanceler Argenti
no, Cesar Guzzetti, na quarta-
feira, em Buenos Aires. Rovira
na ocasíão foi recebido também
pelo presiden te Jorge Videla,

Em declarações à Imprensa,
Rovira disse que na reunião com
Guzzetti foram discutidos essun
tos internacíonais -e regionais e

ainda tem a; de interesse bíl ate
ralo

Ao ser consultado, Rovira ad
mitiu que "soment.e lateralmen
te" tinha se falado do tema dos
Direitos Humanos. Contudo,
acredita-se que este foi urn dos

princiyais tema; abord.ados na
reuniao dos dois Chapceleres. '

Na Itália,
rompimenfo
entre os

esquerdistas

de de Roma. tradicional refúgio
de comunistas. "Pela primeira
vez insultaram importantes lide
res comunistas, impedindo-os de
fal ar e expulsando-os da univer
.sídade, que durante uma década
foi teudo e terreno de manobras
para seUS ataques contra as insti
tuições da Sociedade Burguesa",
acentua o editoriel,

Vários �rupos marxistas itali
anos questionam a eStratégia co
mUnlsta de gálgar o poder atra
vés de eleições em lugar dos
meios revolucionários, Essas fac
ções encontram também adep
tos entrç: OS operários fabris, qUf
tem realizado sabotagens e at<}sde vi olência. , i

Em Turim, urn ernpresário e

um gerente da Fíat foram em

boscMos e atingidos por dispa
ros na<;' pernas. O empresário,
Mário Scoffone, de 37 anos, es-
tacionava seU carro quinta a no},
te em sua garagem 'particular
quando foi surpreendido por
qU,atro homens mascarados q�
atixaram na<; suas perna<; e fUgi
ram. O gerente da Fíato Bruno
Dotti. de 3'6 anos, foi vítima de'

agres,são semelhante ontem de
- -._-

manh� Dois homens o agarra
ram e um terceiro atirou nas
SUa'! pernas. Os médicos dizem
que nenhum dos dOis sofreu fra
tura ÓSsea e que estarllo inteira
mente recuperados em poucos
mese;_ Os dois grupos de agrell
sores deixaram nos locais alguns
folhetos com o símbolo da es-'

,

trti a, vennelha das brigadas ver

melhas, grupo secreto que se de
dica a sabotagem., aOS sequestros
e tiroteios.

Um grupo de deputados co
munista; fez apelo ao governo
para ,que suprima todos oS gru-
pos violentos.

'
'

Soares e

•

suas vIagens

em &usca do

MCE

argentino.

,� o seguinte. o' comunicado
oficial do Governo Argentino
sobre o atentado de ontem: "às
8h40min (horalocal), quando o

avião presidencial decolava ru

mo à Bahia Blanca, ocorreu a

explosão de uma bomba coloca
da no canal do Rio Maldonado
que corre próximo à pista. '

,

A bomba explodiu cerca de
15 metros da lateral da pista
junto ao Rio.

A explosão abriu um buraco
na terra e destruiu parte do ca

nal, não atífigindo, no entanto,
o avião presidencial.

Por razão de segurança aérea,
o avião rumou para a primeira
brigada aérea de El Palomar. on
de, após inspeção, Se verificou
que o aparelho nada sofrerá.
Dessaforma, o avião prosseguiu
viagem para Bahia Blanca.

A pista da Base _Nérea foi fe-
" chada para maiores investiga

ções. Nã:o houve vítimas, nem

dan os materiais, sendo assim
tão logo termine o trabalho de
limpeza da ,/.'istllo esta voltará a

ser utilizada'.

Português ao Chefe da'igreja Ca
tólica es tá sendo conside íada co
mo rotina protocolas As rela
ções enlfe o Vaticano e Lisboa
são consideradas cordiais e não
'sofreram mudança alguma desde
a revolução de ab':rll de 1974,
que pôs fim ao regime direitista.

Dia 9 de, tnar_9o" ? �h�fe do
governo português íniciara a se

gu nda p arte de seU giro pel a Eu
ropa Ocidental, com, visitas a A
lemanha. Holanda, Luxembur
go, França e Bélgica. Estes cinco
países deixados p ara a parte fi
nal da missão de Soares são con

siderados como' os mais difÍceis
para as pretensões portuguesas
de admissão'no MCE.

Mário Soares deverá enfren
tar então o pouco entusiasmo
que a idéia do ingresso ,de portu
gal no mercado comum europeu
desperta na França e nas três
Nações do grupo "Benelux"
(Bélgicà, Holanda e Luxembur- '

gol. ,

Quanto à Alemanha Ociden
tal, já manifestou seu interesse
na incorporação de Portugal à
comunidade, o' que Se relaciona
com a sólida ajuda prestada pela
social-democracia governante de
Bonn aO partido de Mário So�
res.

Já a pequena receptividade
da idéia na França e no "Bene
lux" pode estar vinculada aos te-'
mores de que a crise econômica
portuguesa prejudique a inquie
tante situaçao de um bloco de
nove nações, das quais dua<; (ltá- '

lia e Grã-Bretanha) apresentam
sintoma'! de estancamento éco
nômicO:< Os obServadoreS acreS
centam ainda que a hostilidade
de Paris está relacionada com o

temor de que os produtos agrí- ,

colas portugueses façanl uma

dura concorrência aos franceses.

Dinheiro

para doar
,

aos palses

pobres

Roma :_ A univeISidade de
Roma. que sofreu intervenção
policial quinta ª noite depois de
uma semana de ocupação estu
dantil, continuará fechada inde
finidamente. decidil.l ontem o

senado a,cadêmico, aO mesmo

tempo em que revelou que oS

prejuízos com a ocupação che
gam a 168 mil dólares.

Pelas informações das,autori
diídes,' desapareceram da univeT
sidade livros valiosos e instru
mentos, além de terem sido des
truídos muitos móveis. A pol:í
cia expulsou os estudantes quin
ta a noite. depois que os extre
mistas mandaram embora o

princi paI dirigente ,sindical co
munista e SeUS seguidores. O
líde,: sindical tentava convencer
os alunos a retornarem as alIa'!.

A poÜcia útilizou' urna e;ca:
vadora mecânica para romper
uma alta barricada que os estu
dantes amotinados tinham le
vantado com' pedras, móveis e

até automóveis, incen.diando-a
depois. Mas conseguiram deiXar
a univeISidade antes que a PolÍ
cia os prendesse.

O choque entre o dirigente
sindical comunista Luciano La
ma e OS grupos estudantis mar
xistas foi o auge de uma tensão
de vários meses entre o podero
so partido comunista e as tac

ções de extrema esquerda tavo
rável à violência. Os comunistas
cn ticam eSsas' àções, qualifi can
do-a; de vandalismo e provoca
ção. Dizem que os extremist
fazem o jogo dos conservadores
e dos direitistas, empenhadOS
em manter os comunIStas fora
do governo.

Lama e alguns companheiros
entraram na univeISidade paia
um debate com os estudantes ra

dicais. A maior parte dos estu
dantes não aceitou a discussão e

avançou com paus, pedras e la
tas de tinta sobre o lIder sindic al
e seuS amigos. Muita gente fiéou
,ferida. embora ninguém grave-'
mente.

-

Os estudantes atacaram ãinda
os' fotógrafos de jornais deixan
do cinco feridos. O Diário Catír
li co' "L' osservatore Romano"
disse ontem em editorià intitu-,
lado "Bumerang" que o que a.

conteceu a Luciano ,Lama não
tem precendentes na Univer.)ida-

Roma - Iniciando a quarta
etapa de seU giro pelo continen
,te europeu, numa viagem em

que procura obter apoio para a

admissão de Portugal no merca-

_do comum, o primeiro-ministro
Mário Soares chegou ontem a eS
ta Capital.

Soares, que chefia um gover
no minoritario nO ,parlamento,
ficará três dias na I tália, manten
do entrevista; com o presidente
Giovanni Leone, o Primeiro-Mi
nistro Giulio Andreotti, o Chan
celer Arnaldo Forlani e outros
membros do Gabinete democra
ta-cristão.

Com sua visita à Itália, inici'a
da ontem., o PrimeirO'MmIstro
Português conclui a e tapa inicial
d'e sua miss'lio nas capitais euro

péias. Ele chegou a Roma proce
dente de Londres, Dublin e Co-'
penhague. onde pediu o apoio
da Grã-Bretanha. lrianda e Dina
marca para o ingresso de seu
País na comunidade européia. -:

Hoje, Soares estará com oPa-'
pa Paulo VI. A visita do Premier

Washington - O Poder Fxe
cutivo solicitou formalmente ao

Cbngresso 800 milllões de dó la·
'

res qae servirão de empréstimos
em favor do desenvolvimento"
das nações mais pobres do mun' ,

do no ano fiscal de 1978, Ou·'
tros 2,4 milhões foram solicita',
dos para o mesmo fim ,durante �
os três anos sucessivos.

Cerca de 90 por cento dos

empréstjmos peneficiariam paí.
ses oilde a renda anual per capi
ta é inferior aos 200 dólares, e :
100 por cento dos países onde:
esta renda anual não supera o,
nível dos 375 dólares.

'Os fundos solicitados consti·:
tuiriam a contribuição norte-a'
mericana à Associação de Desen- ,

'volvimento Internacional (IDA), ,

Desde sua criação em 1960, a '

IDA emprestou mais de 10 bi·
lhões de dólares' a 66 países,
Entre os principais beneficiadoS r
estão a India, .J>a,quistão, Ban'

gladesh, Indonésia, Etiópia, Egi'
to e Tanzânia.
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Arenamunicipal vai reunir
membros para definirmetas

A Arena de Florianópolis prepara os planos
de ação para o corrente ano e anuncia as

primeiras medidas visando a maior
dinamização do partido em todos os setores.

O diretório metropoli
tano da Arena vai se reu
nir com a bancada are

nista na Câmara munici

pal de Ftorlanópotls, no
próximo dia 11 para de
finir a atuação do par
tido no decorrer de 1977,
revelou ontem o presi
dente municipal, depu
tado Antônio Bulcão
Vianna.
Na oportunidade, o di

retório municipal vai dis
tribuir urna série de for
mulários de consulta, os
quais serão preenchidos
por lideranças da Arena,
objetivando a obtenção
de subsídlos para o par
tido, anunciou Bulcão
Vianna, acrescentando

que com isso, "será pos
sível a dinamização total
da Arena desta Oaprtal";

,

Durante a reunião do

próximo dia 11, serã
igualmente estudado o

desencadeamento de
um processo de criação
dos sub-diretórios distri
tais, cuja finalidade

principal, segundo Bul
cão Vianna é "tornar a

Arena presente em

todos os bairros e loca
lidades de Florianópo
lis".
Segundo explicou c

deputado Bulcão
Vianna, o diretório me

tropolitano pretende
igualmente traçar um

programa de "ação con

junta", envolvendo o

movimento arenista

jovem e a aliança traba
lhista da Arenaa e ao

lado disso "desenca

dear.lntenso trabalho de
novas filiações partidá
rias, cujos nomes pode
rão, depois, tomar parte
na renovação do próprio
diretório municipal".

De acordo com dados

apresentados por Bul
cão Vianna, a Arerna

municipal de Florianó

polis conta atualmente
com cerca de 3 mil filia
dos e ao mesmo tempo
ele manifestou o desejo
de que esse número seja
elevado para 5 ou 6 mil

filiados, "em condições
de votar na escolha do
novo diretório rnunicl

pai; mesmo porque en

tendemos que dessa

Bulcão: Dinamizar a Arena da Capital.

forma estaremos dando

oportunidade a uma par
ticipação maior dos are
nistas, visando maior

motivação para a polí
tica partidária".
TRABALHO
CONSTANTE
Mais adiante ele pon

derou que "um partido
preocupado apenas
com eleições estará fa
dado ao fracasso, por
isso mesmo nosso tra
balho é constante, no

sentido dá corrigir ao
máximo os erros e apri-

morar ainda mais os

acertos".
Ao final ele anunciou

que a direção municipal
encontra-se, através de
uma comissão, efe
tuando um estudo em

torno dos resultados
eleitorais, "cujo diag
nóstico final objetiva
propor os medicamen
tos necessários para lU"
perar determinada'�
�ãa: .: ;:iili;_"'5;'"

.

pa.,_
, " .'n,

-�'.,.;.;�':.*.;�..�.

Seminário: um exame
.

. ".�.. .
. .

sobre os in:c,entivos
..

' :

fiscais à alimentação
Será realizado nesta Capital no próximo dia 25 um

seminário sobre incentivos fiscais à alimentação do

trabalhador, numa promoção da federação das In-

dústrias de Santa Catarina e da Associação brasi
leira de admlntstraçáó de pessoal, setor regional de
Santa Catarina, com a' flnalldade principal de efe
tuar um amplo exame sobre as relações entre o

governo e as empresas, no que se refere as normas e

procedimentos estabelecidos para a utilização dos
incentivos sobre a alimentação do trabalhador.
Além disso, o seminário, que contará igualmente

com a colaboração do Ministériodo Trabalho, atra
vés da sua delegacia regional de Santa Catarina e

secretaria do Trabalho e Promoção Social, objetiva
o recolhimento de sugestões e experiências das

empresas que prestam serviços de alimentação aos

trabalhadores, bem como efetuar debates em torno.
de aspectos técnicos, fiscais e operacionais da lei nO

6.321, que disciplina o assunto.
O seminário é destinado principalmente a dirigen

tes de empresas e executivos, profissionais das

áreas de pessoal, bem estar social e de finanças em
empresas industriais, comerciais e de prestação de

serviços, profissionais nutricionistas, técnicos em

alimentação e dirigentes de empresas especializa
das em fornecimento de alimentação.

O seminário será realizado durante o dia 25, no
auditório da Celesc, sendo que as inscrições podem
ser feitas nos seguintes locais: sede da Federação
das indústrias de Santa Catarina em Florianópolis,
nos sindicatos patronais e nas associações comer
ciai e industrial de Joinville e Blumenau. A inscrição
custa Cr$ 800,00 por patrocinadores e inclui ao final
o certificado de participação.

Definida a data para a

realização do IXOe E,'�-!iI

Secretaria liberou recursos
v

para obras do Extremo-Oeste

A secretaria da Edu
cação libe�ou ontem a

importância de Cr$ 2

milhões, e 687 mil, atra
vés do fundo de estímulo
e apoio à educação de
Santa Catarina, para
aplicação em várias
obras que estão sendo
realizadas no setor da

educação e esportes do
oeste catarinense.

A verba foi repassada
pelo' Feaesc, direta:'
mente à Secretaria do

Oeste, a qual está encar
regada de disciplinar a

sua aplicação nas obras
em exeoução naquela
região. A verba é prove
niente do fundo de assis
tência social da Caixa
Econômica Federal.
Do total de verba,

Cr$ 500 mil serão desti
nados ao prOssegui
mento da construção do

.

centro interescolar de

primeiro grau de Çha
pecó, Cr$ 400 mil para a

construção do prédio,
com quatro salas de aula
e respectivas depen
dências da escola reu

nida Theodósio W. Jú-'

nior, em Guarujá do Sul,
Cr$ 125 mil para a re

forma do prédio da es

cola integrada Zélia
Sha,rf, de Chapecó,
Cr$ 62 mil para a con

clusão das obras na es

cola integrada São Mi

guel d'Oeste, Cr$ 800
mil para a conclusão das
obras do. ginásio de es

portes do município de

Itapiranga e, Cr$ 800 mil

para a conclusão das
obras do ginásio de es-

portes de Seara.

Ao agradecer a visita dos vereadores, o governa
dor Konder Reis desejou "êxito à nova mesa na

difícil tarefa de dirigir o legislativo da Capital Catari
nense".
Do encontro de ontem, tomaram parte, além do

presidente Nagib Jabor, os demais integrantes da

mesa, vereadores Aldo Bellarmino da Silva, César
Filomeno Fontes e Zany Estael Leite, bem como o

líder e vice-líder do governo na Câmara Municipal,
vereadores Alcino Vieira e Almir Saturnino de Brito

respectivamente.

Os membros da nova mesa com o governador

..' J

Presidente do MDB acredita que já chegou a hora

para promover as reformas políticas no Brasil

SOCIEDADE DIVINA PROVIDÊNCIA
I'MOBILIÁRIA A. N. FERRAZ D'ElY

Os novos integrantes da mesa diretora da Câmara
Municipal de Florianópolis, visitaram ontem em au

diência protocolar o governador Konder Reis. Na

oportunidade, falando em nome dos demais com

panheiros, o vereador e presidente da Câmara Mu

nicipal Nagib Jabor destacou o "clima de harmonia
existente entre os poderes legislativo e executivo" e
na mesma oportunidade destacou "o apoio que a

administração estadual tem dispensado ao municí-
\

pio de Florianópolis".

Dalpasquale acha que o

periodo revolucionário
está muito prolongado
e sugere que todos
exerçam pressão para.
que surjam as reformas

o dep.utado oposicio
nista Dejandir Dalpas
quale declarou ontem

que realmente chegou' a
.

hora de uma "mudança
quase total na polítlea
brasileira", acrescen

tando que, no seu en

tender, "o' período revo- �decem ao sistema
lucionário já está muito do1\linante, são força
prolongado, sem que as dos à.obeoecer".
soluções tenham sur- Para Oalpasquale, se

'gido para resolver os dependesse dos políti-
problemas do país".' cos, "conforme manifes-
Ele lamentou também, tações no Congresso,

que "até o momento o nas Assembléias, na im
sistema não tenha dado prensa, o país já estaria
ouvido aos políticos institucionalizado, pois
brasileiros, no sentido a demonstração é a de
de que se encontre uma que todos' desejam a

fórmula de reabertura". normalização do. país".
Acrescentou ainda que "O que nós queremos
"nem' a Arena e muito -observou -também a

menos a Oposição têm grande maioria dos are

sido ouvidos pelo sis- nistas deseja, entre
tema que dirige o país". tanto, tudo depende da
Na sua opinião, neste vontade do esquema
sentido, há uma pe- dominante, de aceitar ou
quena diferença entre a não esse desejo de to
Arena e o MOB, "pois dos".

que enquanto a Arena PRESSIONAR
apoia o Governo, nós fa- Segundo Dejandir
zemos oposição. Dalpasquale, tanto o

Quanto ao resto, ambos MDB como a própria
os partidos. fazem o Arena "devem exercer

mesmo papel e, se não uma certa pressão, na

Foi marcado para o período de 10 a 17 de julho
próximo, a realização em Florianópolis, do IX En

contro científico de estudantes de medicina, que vai
reunir cerca de 2 mil alunos e professores para uma

semana de estudos e debates em tomo de assuntos do
interesse da saúde e da medicina das 75 escolas mé
dicas existentes no país.
A d�ta foi definida na última, semana, durante a

realização nesta Capital, da II Reuniao de delegados
do Ecem, a qual contou com a participação de repre
sentantes das principais faculdades de medicina do

país. Na mesma oportunidade ficou definida a pro

gramação geral do encontro e que 'constará de três

grandes mesas redondas, um painel, uma conferên
cia e mais nove cursos paralelos.
Durante as três mesas.redondas serão abordados

vários temas do interesse medico: entre os quais os

Condicionantes da saúde e do ensino 'médico, a

Orientação para reformulação do currículo médico,
bem como o tema Participação estudantil e o papel
do acadêmico na sociedade. A conferência vai cons
tar de uma exposição em tomo da vida e obras de
Samuel Pessoa, a cargo de um conferencista da Uni"
versidade de São Paulo. O painel versará sobre os

novos rumos terapêuticos, a cargo dos médicos Al

fredo Eugênio, Mário Victor e Luiz Quirino Caldas.
Serão igualmente ministrados nove cursos paralelos,
cujos temas a serem abordados são a acupuntura,
homeopatia, gastroenterologia, farmacologia, pato
logia e imunologia, Clínica cirúrgica I, Clínica cirúr
gica lI, semiologia e prevenção do câncer, este úl
timo a cargo dos médicos do serviço nacional do
câncer.
No momento, a comissão executiva do IX Ecem,

presidida pelo acadêmico Antônio Andrade realiza
contatos com os conferencistas do encontro.

...... ....... " .. - ._�-

-

Centrais Elétricas do Sul do Brasil S.A.
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Dejandir: hora de reformas

busca da institucionali

zação do país, da mesma
forma como temos visto
as manifestações dos in
telectuais, do clero bra

sileiro, da Ordem dos

Advogados do Brasil, de
empresários".
Ele acha que todos

têm o mesmo direito de

pressionar o sistema

para que haja mudan

ças, "mesmo porque
todos são cidadãos bra
sileiros". A seguir ele

aconselhou outras clas

ses, "a pressionar, mas

de tal forma que não

haja agressão que não

represente a subversão
da ordem e que seja tudo
feito com o devido res

peito, para que o 'go
verno também receba
com o mesmo espírito
de respeito". Ele obser
vou ainda que as classes

já tem demonstrado

essa posição, "mas sem
obter uma resposta con
creta". Da mesma forma
ele manifestou o receio
de que "muitos deseja
riam se pronunciar, mas
têm medo, principal
mente fàce as constan
tes ameaças por parte
dos atos de exceção".
- Nós detentores de

mandatos parlamenta
res - disse - nos

vemos na obrigação de
correr o risco, mas de
vemos dizer com toda a

franqueza, tudo aquilo
que nossos eleitores tem

para dizer e não podem
fazer".
Ao· final, o deputado

Dalpasquale classificou
o Projeto Alvorada, que
prevê certas mudanças,
com relação as eleições,
de uma "verdadeira
afornta aos princípios
constitucionais".

SELEÇAO PÚBLICA No. 02/77
COMPLEMENT�ÇÃO DO EDITAL PUBLI
CADO DIA 17 DE FEVEREIRO DE 1.977:

A - FLORIANÓPOLIS
1 - Candidatos aprovados na teste prático es
crito e chamada para exame psicológico: 3722
373� 3766
2 - Os candidatos acima mencionados deve
rão comparecer na Divis'ão de Recrutamento e

Seleção, a Rua Esteves .línior no. 8, Loja, mu
nidos do cartão de inscrição e Carteira de I
dentidade, dia 24 de fevereiro de 1.977, a fim
de marcarem exame psicológico.
3 - A presente ordem de chamada não impli
ca em ordem de clasSificação.
4 - Não h averá segunda chamada para esta
etapa.

,.

A SOCIEDADE DIVINA PROVID�NCIA, proprietária do JARDIM SANTA MONICA,
tendo publ lcado, a 15.11.75, um "Aviso a tercei ros interessados", comunicando haver revo
gado a procuração qUe outorgara à IMOBILIÁRIA A. N. FERRAZ D'ELY - em COIl

sequência do que ajuizaram as partes diversas ações perante a Calenda 3a. Vara C(ve! desta
Comarca - e a IMOBILIÁRIA A. N. FERRAZ D'ELY, vem declarar, mediante advogados
com poderes especiais, que;

10. - A revoqação do mandato que fora outorgado à IMOBILIÁRIA A.N. FERRAZ
D'ELY deu-se, exclusivamente, por motivos de conveniência do empreendimento (LOTEA
MENTO JARDIM SANTA MÔNICA), sem que a movessem quaisqusrr razões de ordem
moral ou profissional contra a IMOBILIÁRIA A.N. FERRAZ D'ELY ou seu titular, Sr.
ADAO NI!HON FERRAZ D'ELY, o qual, por Sua vez, tanbém declara que, em rela;:ão
àquela SOciedade e/ou pessoas que a representam, nada há em desabono no plano ético ou

negocial.
20. - Não desejando as partes prosseguir na discussão dos aspectos [urrdteos das diversas

'causas ajuizadas uma contra aoutra, todas contestadas, celebraram um acordo nos autos
com transigências mútuas, pondo fim, assim, às aludidas demandas.

'

Florianópolis (SC), 17 de 'fevereiro de 1977
PP. SOCIEDADE DIVINA PROVI Dt:NCIA

Péricles Luiz de Medeiros Prade
Advogado

PP.IMOBIUARIA A. N. FERRAZ D'ELY
João José Ramos Schaefer

Advoçado.c-

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A rul tura catarinense não deve

pouco a Arnaldo S.Thiago, a

cuja erudição terá de ser grata,
a história das nossas letras.
Não será, pois, sem reais fim
damentos que se volvam para
o venerando coestaduono, hoje
residente no Rio de Janeiro, as

simpatias de todas as gerações
intelectuais de San ta Catarina,
em homenagens que, nem por.
tntimas e silenciosas, menos

significam no apreço de sua

terra ao Catarinense ilus tre.
Arnaldo S. Thiago, poeta,

historiador e filósofo, assina
lou a sua luminosa catre ira li
terária por uma longa série de
livros sempre bem recebidos

pela critica mais responsável
do Pais.

A sua História da Literatura
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mPLOMACIA
,0 florianopolitano Ronaldo

de Carvalho Costa foi no

meado' ontem pelo Presi
dente Geisel para ocupar o

cargo de Embaixador do Bra
sil no Japão. O mais novo di
plomata brasileiro serve

atualmente, como alto fun
cionário, na Embaixada de
Londres, devendo assumir
seu novo posto no próximo
mês.

* * *

O Governador não irá mais

para Piçarras no período de
carnaval. Ficará no Palácio da
Agronômica preparando ii

pauta da reunião do Cole
giado, programada para a pró
xima quinta-feira às nove ho
ras.

* * *
\

Aproveitará também estes

dias para examinar e concluir
outros planos administrati-
vos.

TROCA

que se filiàam OS grandes mes

tres da sabedoria tradicional,
redivivas na Teosofia de Bla

watsky e positivadas no mo

dema Espiritualismo de Allan
Kardec.
Eum belo trabalho, em que

se haverá deliciada o velho au

tor, detendo-se a sonda o sen

tido intimo de cada verso de
Dante.

As proporções desse traba
lho mental dizem, por si, da

pujança de espinto de quem,
conscienciosamente se lançou
a tão grande empresa de inteli
gência. Fê-lo Amaldo S.' Thia
go - e o fez com o mérito de

pioneiro e de atilado lidador
do pensamento universal.

Sem nenhuma dúvida, se

houvesse realizado somente es.

GustaV(j .�'eves

'Ordem e. carnaval
Está a Secretaria de Segurança

e Informações empenhada em as

segurar a mais perfeita ordem pú
blica durante os festejos carnava

lescos, havendo organizado es

quema especial de policiamento,
a fim de gwanti r o I ivre cu rso dos

folguedos populares, sem quais
quer alterações que os deslustrem
ou perturbem.

N esse sentido, estão sendo
mobil izados todos os recursos

policiais, cuja ação, todavia, terá
finalidade preventiva, tanto

quanto o recomendam as autori
dades responsáveis pel a tranquili
dade pública

Nesse mesmo propósito - e

fundamentalmente - deve a Se
cretaria da Segurança e Informa
ções confiar no elevado nível de

educação demonstrado já em su

cessivos aios anteriores e em ci r
cunstãncias diversas, pelo nosso

povo, hcbituado a respeito inal
terável às determinações das au

toridades e às prerrogativas ICO--

muns todos os cidadãos.
É certo, portanto, que as me

didas especiais tomadas pel a Se
cretaria visam apenas ao devér de
preventivamente garantir o nor

mal curso das diversões carnava

lescas, permitindo segurança a to
dos quantos confiadamente to
mam parte nas alegrias de Momo,
dentro das tradições populares
que já longamente celebrizam o

Carnaval de Florianópolis.
Na realidade, entre as impres

sões que, nos anos anteriores, se
têm guardado das festividades
carnavalescas, temos podido exal
çar o louvável equlllbrio que pre
valece nas manifestações de rego
zijo popular, sobretudo dos gru
pos de fOliões que se exibem fora
dos recintos franqueados ao pú
blico.

Nota sempre grata aos que de
sejam a continuidade dessas tra

dições entre nós, essa tem sido
também, como se vê, preocupa
ção dos setores oficiais responsá-

veis pela ordem e pelas garantias
da população citadina, com o ob
jetivo de garantir a todos quantos
venham ver o Carnaval de Floria
nópolis e aos que nele tomem

parte as mais tranquilizadoras
condições,

De sorte que, acatando as de
terminações policias de cautela e

ponderação no uso do direito de
participar dos 1Olguedos momes

cos, todos estarão contribuindo
para manter um conceito que,
ano após ano, vem valorizando as

tradições do nosso Camatal e os

altos índices de educação de nos

sa gente, no respeito às prerroga
tivas de todos e de cada um.

Não haverá, pois, que temer

quanto à tranquilidade das festas
carnavalescas, nem somente por
que o nosso povo preza a própria
consciência de responscbilidades
comuns, mas também porque os

setores de precaução policia es

tarão atentos e aprestados para
garantir a segurança geral.

•

·i/.

f( )/
...,

.Cartas
Sr. Diretor, já que eles continuam'

calados e sem dar respostas, nós espe
ramos que, em 1978, portanto este' a

no, não esqueçam que nós continua
mos esperando. Os funcionários da Im

prensa Oficial do Estado.
Abaixo o Memorando enviado para

o Governador do Estado, pelos funcio- .

nários da Imprensa Oficial do Estado:
Excelentíssimo Senhor Governador.
Certos de seu espírito de justiça e

solidariedade, que Vossa Excelência
sempre teve ao povo catarinense e em

particular aOS funcionários públicos eS

taduais, solicitamos com respeito que
lhe é devido, urna solução aos gráficos

: da ex-Imprensa Oficial do Estado.
Quando da transformação daquela

repartição em empresa pública, nós

gráficos, profissionais assim denomina
dos, fornos transferidos para outros ór

gãos públicos, em virtude de sermos

funcionários estatutários.
Ocorre que, .nas repartções onde

fornos lotados, muitos embora profissi
on ais, ocupantes de cargos extritamen
te técnicos, passamos a exercer fun
ções inferiores ao nosso padrão, em de
trimento da atividade técnica.

Não que se excusernos de ocupar
funções que nos foram delegadas. En
tretanto, por bom senso e fuce aO co

nhecimento que possuímos, adquiridos
em cursos e escolas técnicas que fre
quentamos para exercer a atividade
profissional, nosso enquadramento de
veria ser processado em funções mais

compatíveis com o cargo e padrão que
até então exerçemos,

É inadmissível que quando o Gover
no procura reenquadrar seus servidores
em funções atinentes ao seu conheci
mento e capacidade técnica, estejam os

gráficos sendo relegados para, ativida
des que não exigem o mínimo de seus

conhecimentos.
Apesar de tudo, fomos sensivelmen

te prejudicados quanto a horários es

peciais, remuneração de produção,
chefia, etc.

Pretendemos ser' úteis, como sem

pre fomos, exercendo profissões de n a

turezá insalubre durante anos e anos,
sem reclamar a lei congelada por ou

tros governos.
Pedimos sim, apenas perceber aqui

lo que perdemos, em detrimento à so-

. ,

brevivência de nossa famílias.
-. Certos de que Vossa Excelência,

mais uma vez, fará justiça ao servidor
estadual, agradecemos penhorados.

TRANSPORTE

Sr. Diretor: Ternos notado a falta
de sentido, pelo menos em Florianópo
lis, dos reclamos do Governo Federal
no sentido dos automobilistas usarem

condução coletiva, ao invés de trafega-
'rem com carros individuais. Mas pelo
que temos notado em nossos coletivos,
eles sempre trafegam abarrotados de

passageiros e sem o mínimo confôrto.
Faria então um apelo as autoridades

municipais, para que olhassem com

mais vigor a conduta indisciplinada de
nossas empresas concessionárias, já que
os veículos das mesmas só deixam o

ponto após lotação completa - isto é,
quando os passageiros já ocuparam to

dos os assentos e os corredores estão
lotados.

E faria uma pergunta. Onde está o

pessoal de uma repartição há pouco
implantada nesta Capital, para estudar
e opinar sobre o desenvolvimento do

transporte de massa?
.

Parece que ela
nada tem feito.

Sem outro particular e agradecido
por esta oportunidade, subscrevo-me,
muito atenciosamente.

Observação - As' cartas enviadUs à

redação deverão conter o nome com

pleto do remetente, sua assinatura e

endereço legí'Vel. Elas. somente serão

publicadas se chegarem com estes
dados.

Informação gerai

O embaixador Ronaldo de A Secretaria de Imprensa
Carvalho Costa é filho de tra- "trocou o Dodge Dart 70 por

dicional família da Capital e um flamante Opala do ano.

seu avô, João Pedro de Oli- DESCUIDO
veira Carvalho, foi Prefeito Bastou o Detran se descui
de Florianópolis durante o dar um pouco para a margem
Governo de Hercílio Luz. direita da rua Fúlvio Aducci e
SEM ORQUESTRA seu prolongamento (CeI

Os clubes do interior da Pedro Demoro) voltar a servir
Ilha não promoverão carnaval de estacionamento, mesmo

este ano. O único motivo são na hora do rush . Ontem o en

os preços exorbitantes cobra- garrafamento não pôde ser

dos pelas "orquestras", evitado.

Florianópolis está dando SEM PRISÕES
uma de Rio de Janeiro. A ins- Reunindo a imprensa, num

tituição de ingresso para as "coquetel", na tarde de on

arquibancadas instaladas à tem, o Comando da Polícia

margem de uma das vias do Militar do Estado informou

aterro, é para atender à que o "clima do policiamento
grande massa de turistas. de Carnaval instaurado pela

>I< '" * Secretaria de Segurança, será
Cinquenta mil turistas já de plena liberdade, "desde

,', estão na cidade. que não haja perturbação aos

PRAÇA NUA outros". Se houver, os pertur-
A motiv.ação do florianopo- badores serão retirados de

litano que participa do ter- circulação", para "esfriar a

ceiro carnaval do Brasil sofre cabeça", e não presos, como

este ano uma sensível queda. se pensa habitualmente.
Além de perder os espaços ,Salvo nos casos em que se

centrais da cidade - a Felipe configura algum crime ou

Schmidt e a Trajano deixaram contravenção penal. "A fina
de existir para dar lugar ao !idade de nosso atendimento

calçadão � o ilhéu e os turis- - enfatizou o coronel
tas vêem a praça e o aterro Eduardo Dória Sá Fortes,
nus, sem decoração. Nem a comandante da Polícia Mili

tradicional "boca de leão" foi tar, durante o Coquetel- não,
instalada na entrada do jar- será de pressão, mas de segu-
dim da Praça XV. rança e tranquilidade do car-

PLANO naval".

Letras

Catarinense não apenas lhe sa- sa obra, nem assim teria de ser

lienta o perfeito conhecimento menor o reconhecimento cata

do evolver das letras de nosso rinense aO velho escritor, que,
EstadO, mas, também a acui- todavia, tem solidamente 'fir
dade de seu espitito crttico, na mado o seu presttgio em tan

esquematizaçao dos valores in- tas outras criações que lhe e-

tefectuais que relaciona. zalçam o estro e a cultura.
Escrevendo COm apreciáJJeA A rn aidoS. Thiago vive

exatidõo vernácula - porque é quietamente no Rio, de onde
um dos mais escrupulosos pre- costuma, periodicamente, vir
conizaâores do linguajar ele- ati! Sao Francisco, sua terra

gante e correto - Ama/do S. natal, em visita a familiares e

Thiago tem prestada excelen- amigos.
tes serviçOS ds novas gerações,

-,

-iva quase completa imobUT
que busquem modelos sadios à dade fisica a que estou conde
própria arte de escrever e pen- nado, recordo-me frequente
saro mente desses valores, ante cujo

Um dos seus mais notáveis brilho sempre me rendia
trabalhos, uma exegese pro- Escrevendo eStas linhas. pa
funda e espiritualista da "Divi- ra por elas saudar oos que ca

na Comédia", creio que já em mumente se lembram de mim,
segunda edição, mereceu lou. veio-me à memória ao perfil de
vares do ctrculos de pensa- amigo, de confrade e de idea
menta europeu, e principal- lista, a quem me vinculam la
mente da Itália, onde o cele- ços muito mais resistentes do
brado escritor catarinense des- que os de simples companhei
fruta presttgio e simpatias. ros de luta e de sonhas, - Ar-

Estudando o poema de naldo S. Thiago, uma das mar
Dante, a quem confere o con- c attes expressões espirituais
ceito de um dos últimos "inici- de Sua geraçõo, a cuia nobre
adas", Amalâo S. Thiago apli: atividade de inteligéncia e sa

ca d interpretação do poema ber soube ele oferecer uma

principias das antigas corren- contribuição imperectvel.
tes filosõficas concentradas em Vá, portanto, daqui, como
tradicionais instituições de cu 1- mensagem de um afeto e de

. tura espiritualista. uma admiração sempre ativos,
Velho vulgarizador do Espi- este "alô" em que haverá, diri

ntismo, em cujos preceitos as- gido a Arnaldo S. Thiago, teS

sentam aS suas convicçôes reli- temunho de que nem detodos
giosas e filosóficas, o exegeta estará esquecido, - naquilo
da "Divina Comédiâ" descobre que nOS premiou o esfbrço e o

em cada estrofe do pOeta rela- idealismo - algo que tenha '.

ções com o antigo pensamento servido para dignificar-nos a

dlis organizações iIliciáticas a existência ...

Sr. Diretor. Venho abordar um as

sunto que vem prejudicando mais de
98 funcionários da Impensa Oficial do
EstadO; após que a mesma passou a ser

empresa pública e que ficou a disposi
ção da Secretaria da Administração.

Como a Secretaria da Administra
ção não possui em seu quadro adminis
trativo função para gráfico, não soube
o que fazer, E não tendo selecionado a

capacidade de cada um �já que são
todos operários profissionais com mais
de 20 anos de função não teve a capa
cidade de relotar em repartição, fora
de seus conhecimentos.

Sr. Diretor, o mais chocante é que
estes funcionários estão sendo prejudi
cados financeiramente. Quando eles es

'tavamna Imprensa Oficial tinham seus

cargos .de chefe de setor, função grati
ficada, substituição de cargo, os quais
proporcionavam uns trocadinhos a

mais. Agora perderam tudo e estão re

cebendo um sliário de fome.
Sr. Diretor, no mês de maio do ano

passado estivemos junto à direção da

Aliança Trabal1iista da Arena e entre

gamos ao sr. Governador um Memo
rando, junto com urn Abaixo Assina
do, e até hoje não recebemos resposta.

Dizem que o Memorando e o Abai
xo Assinado estão com o Secretário da
Administração e que este não deu fa
vor ao noSso pedido.

Coluna do Castello
,

,

Acima

das emoções

Com uma porta aberta ao diálogo, o MD'B diagnostica na

atua] situação do país uma ansiedade generalizada pelo res

tabelecimento do estado de direito. E numa dissertação bas
tante longa declara que "a crise politica, a crise econômica e a

crise social existentes levam à maior das crises: a insegurança
da ação governamental". Essa frase, em que transparece o

estilo-do Sr. Ulisses Guimarães, situa no_Governo o ápice de
um processo crítico, ao qual de resto não escapa o próprio
MDB. O Sr. Pedro Simon, líder do partido do Rio Grande do
Sul, critica a direção nacional oposicionista por não ter conse
gUido formular um modelo alternativo do país, revelando-se
assim menor do que a vitória eleitoral obtida em 1974.

Se o diagnóstico for verdadeiro no que se refere à ação
governamental, o MDB terá certamente uma má conselheira.
Aliás, esse tema da segurança e da insegurança foi objeto de
divàgações acadêmicas da Casa Civil depois que, emface dos
acontecidos, concluíra que se tornara inevitável a apresenta
ção da sua carta de demissão ao Presidente da República. O
Sr. Severo Gomes, como se sabe, é um homem de curiosidade
universal e dado a leituras, mas o tema foi colocado pelo
ex-ministro da Indústria e do Comércio que, naquela emer

gência"se lembrou de Kissinger e do que o famoso condutor da
política externa dos Estados Unidos por oito anos escrevera a

respeito da segurança.
Para Kissinger, segundo a evocação do Sr. Severo Gomes, a

segurança é sempre relativa.Não existe segurança absoluta. E
trouxe exemplos da história. A revolução Francesa, por
exemplo, constituiu-se em fator de instabilidade e de insegu
rança para os dioersos governos monárquicos da Europa que
se mobilizaram e se uniram num pacto de segurança. A pró
pria França sentiu que, com o processo revolucionário, per
dera a sua segurança e por isso mesmo entregou-se de bom
grado ao comando de um jovem general, que convocou suas

tropas e ocupou toda aEuropa. Independentemente de não ter
entrado em Moscou, tornou-se Imperador da sua Nação e de
outras Nações até que perdesse o cetro e a segurança nos

campos de Waterloo. Derrotado Napoleão, os governos con

seroadores da Europa não encontraram na vitória a segurança
absoluta e seus governos foram sendo substituídos por outros

fiéis, à ideologia básica da Revolução Francesa.
Não sei bem a que veio essa divagação de um homem que

seroira a dois govf!rnos de uma revolução que funda o seu

processo em dois princípios: segurança e desenvolvimento. ele
provavelmente deve ter pretendido apenas sugerir uma in

quietação de natureza intelectual, pois os governos revolucio
nários há treze anos vivem na procura da segurança absoluta.
O Brasil aumentou substancialmente o nível de segurança
interna, mas o fato é que, a crescente segurança do estado
termina por se constituir em insegurança para os cidadãos e

suas organizações. O próprio Presidente Geisel percebeu a

lição da relatividade da segurança, ao anunciar, há tempos,
como meta do seu governo, promover o máximo de desenvol
vimento possível com o mín.imo de segurança necessário. Esse
é o equilíbrio de resto procurado poruma política de distensão
que muitos temem esteja sendo sepultada para o restante do
atual governo, ao qual se atribui o propósito de voltar à pro
cura da segurança absoluta.

Se tal acontecer, se os ventos soprarem da vertente contrá
ria, é claro que a Nação poderá ficar realmente dentro do
diagnóstico antecipado pelo MDB: exausta da exceção e cada
vez mais ansiosa de uma plenitude democrática. Ninguém se

opõe, inclusive no partido da Oposição, a que a Constituição
estabeleça normas de emergência ou salvaguardas eficazes do
regime,mas todos anseiam porque essa segurança não se erija
.em princípio absoluto. Tanto que a aspiração nacional é reti
rar essas normas do contexto de um ato de exceção para
incluí-las no contexto de uma carta' constitucional, dentro do
qual suas arestas serão polidas pela relatividade dos preceitos
que se complementam no âmbito de uma ordem jurídica.
Esses temas são. obviamente áridos para uma véspera de

carnaval. Mas o ofício do jornalista polttico é tratar de assun
tos políticos. Se eles se apresentam áridos ou arestosos, a
culpa não é nossa. O problema jornalístico é tomá-los intele
gíveis, quando isso pode ser feito sem afetar as normas da
segurança do Estado. O MDB, aberto ao diálogo, continuará
indéfinidamente nessa postura, pois não há indícios de que,
ainda que não endureça, esse governo possa se comover com as

objurgatôrias da oposição nem se emocionar com seus diag
nósticos.
BOAS NOTtCIAS
OMinistro Reis Velosofoi passar três dias emNova Iorque e

dois em Washington basicamente para discutir pessoalmene
com a comunidade financeira norte-americana, na possse de
dados novos e mais alentadores, a situação da economia brasi
leira e a posição do nosso balanço de pagamento, já agora'sob
melhores perspectivas. Ao lado disso, levará projetos que o

Brasil espera sejam financiados pelos grandes bancos norte
americanos. Para negociações paralelas, acompanhou o·Mi
nistro o Sr. Fernão Bracher, diretor de Cambio do Banco
Central.

Carlos Castello Branco
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12�322O;telex - 0473257. ú4btll'ilo: R. S. ManOel, -110; fone-
22,.0769. Agênci� Brusque - Av. Consul CarlOI IlenIUX 56,
Galeria Gracher, salas 1 e·2; fone -- 55-0147. JarllgU4 do Sul:
R. António C.'Feneira, 295; fone-72-0754. Rio do Sul - pÇa.
Nemu Ramos 62; farle - 22-0124. S. Miguel D'Oe'te - ll.
Itaberaba esqí'Waldemar RlIIgIab, R�pf'l1Sentantfll: Rio de Janei
ro e SíkJ Paulo - A. S. Iara Ltda. Porto Alegre - Propal
Propaganda RepIeSentações Ltcla. CuritllN1, .�,e.� .B.§lo Ho!i�
zonte, SlIlvador e Fortaleza - Pereba de.lOüZ. Si Cia. LtIla.,
Nodcillrlo naclooal: iAJB -- inteznadonal: AP; Radiofotoe AP e

.teIefotos AJB.
.
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Arena atribui amembros

28, segunda-feira, pela manhã, com embargo até
a hora da leitura, no dia seguinte. No dia 10., na
abertura da sessão legislativa, o senador Petrôni
o Portella, como presidente do Congresso Na

cional, proclamará inaugurados os trabalhos da
Casa e anunciará a presença do enviado do

presidente da República, General Golbery do
Couto e Silva, portador da 'mensagem, determi
nando que ele seja conduzido até a mesa, pelos
diretores das Secretarias do Senado e da Câma
-ra, sem atravessar o Plenário.

Entregue a mensagem, o General Golbery se

retirará, devendo ser acompanhado até a porta'
pelos diretores e, no caso de pretender assistir a
sessão, conduzindo a lugar previamente reserva
do. De posse da mensagem, o senador Petrônio
Portella mandará proceder a leitura 'pelo Primei
ro Secretário, fazendo distribuir exemplares
impressos aos congressistas. Finda a leitura, será
encerrada a sessão.

'

doMDa
com os comunistas

II!!' _

«convIVIO»
presentam o pensamento políti
co do MDB, estaremos, de fato,
diante de grave problema com a!

ameaça de interrupção do diálo- ,

go entre os partidos. Esperamos
que não,. Estamos certos que a

nota de ontem é resultante das
concessões políticas a que se ha
bituou o MDB em tempos elei

torais, abrigando em seus qua
,dros aqueles que, desafeiçoados
ao regime' democrático, se infil

tram onde lhes é possível para
burlar a Lei e fazer as pregações
subversivas.

'e a seguinte a integra da nota divulgada ontem a tarde

pela Comissão Executiva Nacional da Arena. em resposta à
nota do MDB em que o partido da oposição deplora a'i

cassações recentes de dois vereadores em Porto Alegre: A
nota da Arena tem data de ontem e foi divulgada pelo
deputado Francelino Pereira, que a assína,

"A democracia se enluta

quando' representantes do povo,
esquecendo seus compromissos
com e ime, transfor
mam-se em agentes da subversão
eomurusta.

E o partido que o abriga e

Ihes justifica as idéias e atuações
falece em sua missão ao aderir à
contestação, assumindo a res

ponsabilidade por condutas no

toriamente contrárias a Lei.

O aperfeiçoamento democrá
tico, anseio dos brasileiros, não
se alcançará sem a clara disposi
ção de luta dos partidos contra

aqueles que, sob disfarces os

mais diversos, tentam destruir a

segurança do Estado e a paz da

nação.
Pouco importa a pregação de

princípios se alianças espúrias 'e
convívios indeclináveis regis-

tram, no partido da oposição,
infiltrações e vínculos com agen
tes comunistas notórios.

Respeitamos a oposição, vee
mente e destemerosa, nos limi·
tes da Lei, e a temos derrotado
nas urnas, suce'Ssivamente com o

apoio decidido do povo brasilei
ro mas, repelimos a contestação,
sobretudo quando sob as inspi
rações de ativistas entregues ao

trabalho de minar as institui

ções.
Repelimos a tese de que vive

mos sob um regime indefinido.
O País está tranquilo e em paz,
'protegido pela constituição, e o

AI-S, instrumento excepcional,
tem sido acionado, não contra

os adversários do governo, mas,

invariavelmente, contra os inimi

gos do regime.
Se 'os vereadores cassados re-

Com a responsabilidade de

intérpretes do pensamento da
maioria do povo brasileiro, re

centemente expresso nas urnas,

repelimos a nota dó MDB, sim
ples minoria, e aftrmamos que a

revolução continuará asseguran
do, sob o comando lúcido, firme
e sereno do presidente Ernesto

Geisel, a paz, o trabailio e o de

senvolvimento que, em hipótese
alguma, serão destruídos pela
demagogia, a má fé e a irrespon
sabilidade.

a) Deputado Francelino Pere
ira - Presidente Nacional da A
rena".

UNão se pode governar

contra todo um povo"
Belo Horizonte - O Presi

dente da Comissão Nacional 1'10
Partido Democrático Republica
no - PDR - Maurício Brandi

Aleixo, afirmou ontem, nesta

Capital, que "reações dos mais
diversos setores da- opinião 'pú
blica exigem do Governo, a re

formulação das posições que
vem sendo adotadas, pois a sim

ples punição, ou castigo, como

resposta às manifestações de

descontentamento, não satisfa-
zem a.ninguém, uma vez que são

apenas exteriorizações de arbí
trio, e não de justiça".

nA 'reforma econômica é,
no momento, a

B ra s ília - O deputado Flávio Marcílio (Arena - CE)
ex-presidente da Câmara dos Deputados, sustentou,
ontem, que a reforma mais importante, no momento,
deverá se situar na área econômica, "que entrou em

sérias dificuldades, sob o fardo de uma, cada vez

maior, espiral inflacionária, que as medidas

governamentais ainda não conseguiram controlar".
Segundo o parlamentar cearense, "as reformas

políticas, das quais hoje todos falam e poucos sabem
o que realmente sejam, pelo que se filtra estão mais

voltadas a um processo de ordem eleitoral, não

refletindo" deste modo, a esperança nacional", disse.
Continuou ele, "isto não significa que as reformas

não devam 'ser realizadas ", (
,

Flávio Marcílio acha que, neste particular, "a nossa

legislação é excelente, mas é uma legislação que, na

sua mecânica estabelecida, ainda não foi devidamente
usada", �

Usemo-la. É tempo de verificarmos, como se

comporta o povo brasileiro face às eleições, como
hoje se, encontram previstas, ou sejam, eleições
diretas. A Arena não deve temer. Dela é a grande
maioria do eleitorado brasileiro. O Presidente Geisel

terá a oportunidade de fazer a 'primeira grande
reforma política, envolvendo ao eleitorado de cada

Estado o direito de escolher seus dirigentes.
,

- "O "povo" - acentuou - "po(lerá se equivocar
na sua escolha, mas este ônus não pesa na

responsabilidade dp Presidente da República e, ainda,

mais urgente".

, a prevalência deverá ser a da segurança nacional,
através da ação -do Chefe da Nação, que se fará sentir.

'Ele acrescentou que "se isto alcançarmos é a

oportunidade para se verificar o' comportamento do

povo brasileiro e se estabelecerem bases para o exame

da conjuntura política, se votando uma reforma que,
realmente, seja do interesse nacional e não um simples
ajuste para o fortalecimento de um ou outro partido
ou de grupos dentro dos partidos.

A revolução apresentou, desde o início, um quadro
inteiramente diferente do que se verificou em todas as

demais revoluções, segundo Flávio Marcílio, "Foi a

, continuidade do processo eleitoral, ao lado da ordem,
revolucionária, sua característica mais marcante,
tanto que os atos institucionais, originários da nova

ordem, vigorando ao lado da constitúição, tinham um

prazo de vigência".
Finalizando, o deputado Flávio Marcílio observou

que pertubações múltiplas tumultuaram o nosso

processo e co nômico, que entrou em sérias
dificuldades, sob' o fardo de uma espiral inflacionária
cada vez maior, cuja intensidade as medidas

governamentais não conseguiram conter. Compete a

nós, nesta fase, apoiar o esforço do Presidente da

República no alcance desse elevado propósito que é
do interesse de' todos nós. Por isso, acho que a

reforma econômica é, no momento, a mais

importante e a mais urgente.

Diretores do Banco do 'Brasil
'\

podem continuar com regalias
Brasília - O Tribunal de Contas da União

julgou, ontem, a regularidade das contas do

Banco do Brasil, relativas a 1.975, apesar dos

votos dos' ministros Baptista Ramos, Bento

Bugarin e Antonio Macedo, que sugeriram
recomendações no sentido de que aquele banco

se desfaça de sete títulos de Oubes Recreativos

de Brasília, no valor total de Cr$ 164 mil

A medida veio contrariar a determinação
feita por aquela corte para que todas as

entidades públicas vendessem os títulos de

clubes recreativos adquiridos para seus dire

,tores.
Os títulos, divididos entre Iate Clube (4),

Brasília Country Clube (2) e Sociedade Hípica
(1) foram adquiridos por direções anteriores à
de Angelo Calmon e objetivam conforme infor

mação do ministro Ewald Pinheiro, relator do
processo - proporcio,nar lazer dos diretores que
moram fora de Brasília. "Eu entendo - afirmou
o ministro que a recomendação escapa à fiscalj-

zação do TCU, pois esse é um detailie que pode,
perfeitamente, ser dispensado, além de 'ser um

exagero descermps a essa minúcia. Acho tam

bém - continuou - que título de Oube é um

grande investimento, e precisamos levar em

conta ser o Banco do Brasil o décimo Banco

Mundial". \

Ao justificar seu voto, o ,1}1Ínistro Bento

Bugarin considerou que o princípio a ser

adotado para com as empresas públicas e

socie,dades de economia mista deve ser o mes

mo, "pois se o TCU determinou, anteiormente,
a alienação desses títulos, aceitá-los agora é
fazer restrição às outras entidades públicas.
Temos que levar em conta ainda - continuou -

que esses títulos signiftcam uma despesa perma
n�nte para o banco, além'de ser injustificável se
levarmos em consideração que os diretores do

banéo recebem altos salários; que possibilitam,
perfeitamente, sua frequência aos clubes mais

caros.

ASSOCIAÇÃO DE CRÉDITO E ASSISTÊNCIA RURAL

DE SANTA CATARINA - ACARESC
EDITAL DE CONCORRÊNCIA PÚBLICA 01/77
O Secretário Execut ivo d C ESC, no uso de sues

atribuições, -rorna públicO que tará realizar Concorrência PÚ
blica para Alienaç]ío de Bens nos seguintes locais:
10. - FLORlANOPOLlS:

Escrltôrlo Central ACARESC
Estrada Geral de Itacorobi
Itacorobi - Fpolis - SC.

, a) VEICULOS:
35 - Ve((jJlos Jeep
6 - Sedan Volkswagen
b) PEÇAS PARA JEEP IMPORTADO E NACIONAL
3 - Lotes cornppstos 'de pecas diversas
c) EMBARCAÇAO:
1 - Baleei ra com motor marca STHOL de 8 HP, 7 metros

de comprimento por 1 metro de largura.
'

20. - CHAPECÓ:
'

Escrit6rio Regiona da ACARESC
Rua Nereu Ramos, 1010
8 - Ve(culos Jeep

30. - SÃO MIGUEL O'OESTE:
Escrit6rio Regional da ACARESC
Rua La Salle. 388
7 -, Velculos Jeep

40. - RIO DO SUL:
Escritório Regional da ACAR58C
Rua Rui BarbOsa 531
1 - Ve(culo Jeep

50.- MAFRA:
Esc�t6rio Regional da ACARESC
Rua Felipe Schmidt, 23
3 - Velculos Jeep

60. - LAGES:
Escritório Regional da ACARESC
2 - Ve(culos Jeep

70. - CONCÓRDIA:
Escrit6rio Regional da ACARESC
Rua FlorianO Peixoto, sln
3 - Velcu los Jeep

80. - JOAÇABA:
Escrit6rio Regional da ACARESC
2 - Vefculos Jeep

- As propostas serSo recebidas das 8:00 às 14:30 hs do dia 28
de reverei ro de 1977, sendO abertas e julgadas as 15:00 hs do
me;mo dia.
- As informações detal hadao sobre o material licitado, 'serãO
fornecidas em ROrianópolis, no Escritório Central e no int�
rior do Estado, em todos os Escritórios Regionais e locais da
ACARESC

'

I;l0rianópolis, 26 de janeiro de 1977.
Nelton Rogério de Souza
Secretário ExeCutivo

Discurso de Geisel será

redigido durante o Carnaval

JUíZO DE DIREITO

DA SEGUNDA VA'RA CíVEL DA CAPITAL

EDITAL DE CITAÇAO COM O PRAZO DE DEZJ10) DIAS_:v

JUI Z DE DI REITO

.Brasília - O Chefe da Casa Civil da Presidên
cia da República, General Golbery do Couto e

Silva, vai assessorar o General Geisel na elabora

ção da parte política da mensagem ao Congres
so Nacional, que será lida em sessão conjunta,
no Plenário da Câmara, no dia 10. de março.

O Presidente da República, no entanto, vai

redigir pessoalmente o texto final do capítulo
introdutório da mensagem, que é a parte
política, contando, ainda, com o auxílio de seu

Secretário Particular, professor Heitor de Aqui
no. Esse tra.balho será.feito na granja do Riacho

Fundo, aproveitando os dias de carnaval. A.

Casa Civil estava concluindo quinta o texto

final da parte elaborada com os relatórios de
todos os Ministérios. O Presidente Geisel e o

Generai Golbery 'deverão terminar o trabalho
até quarta-feira pela manhã. •

A mensagem será entregue à imprensa no dia

legislação atual de tudo o que é um câncer inserido dentro da

for contrário ao sentimento de- Norma Constitucional, que ame

rnocrátíco do povo brasileiro e a ,'aça todo o organismo. Há que
sua consciência. Mais do que extirpá-lo, sem qualquer demo

nunca se faz necessário o retor- ra", afirmou,
no ao estado de direito. O povo Quanto à atual situação do
vemdemonstrando a todo minu- POR, afirmou que está mais

to sua insatisfação e não se po�� forte do que nunca. "Estamos

governar contra todo um povo, ultrapassando as bases mínimas
disse MauricíoAleíxo. fixadas para normalizar a situa-

Sobre as eleições diretas para ção do POR, e já temos o

governadores em 1978, o presi- número suficiente de assinaturas
dente da Comissão Nacional do exigidas para a oficíalizaçâo".
PDR, afirmou que apesar da' .Negando-se a confirmar sua can

surpreendente declaração do Mi- didatura ao Palácio da Liberda
nistro da Justiça, de que o futu- de, em 1978, já anunciada pelo
ro a .Deus pertence, "nós temos Secretário-Geral do PDR, Vitor

Na sua opinião, a recente o aval necessário garantindo as Nosseis, Maurício Brandi Aleixo

nota oficial do MOJ3 sobre o eleições" que 'é a palavra .qp�" apenas afirmou que Viajará ainda

momento políticó da 'Pais,"'es""" Presidente Geisel, :\Çg,!lf;ie .no este mês, para uma visita às 17

pelha arealidade do presente, ao compromisso dele e no pronun- Comissões Regionais' Provisórias,
retratar a situação de angústia ciamento que fez em Belém." começando pelas do nordeste, e,

em que vive a maioria da popu- Maurício Brandi Aleixo de- depois disso, convocada uma re

laçâo", Quanto a posição do fendeu a imediata revogação do união geral, poderá ser iniciada a

POR, Maurcio Brandi Aleixo a- AI-S, a que atribui a responsabi- etapa .final da regulamentação
fuma que "nosso programa a- lidade pela situação inferior em do POR, com a entrega das

centua como um dos índices que se encontram os poderes assinaturas e de toda a doeu

mais importantes, a abolição de Legislativo ,e Judiciário. "O AI-S mentação à Justiça Eleitoral.

Ministério do Trabalho'
, vai atualizar dados

sobre empregos no país
Brasília - Dizendo que não é historiador, e que precisa de
dados novos e atuais, para agir sobre a realidade, oMinistro
do Trabalho, Arnaldo Prieto anunciou ontem que as fichas
do controle de admissão e demissão de funcionários de '5
mil empresas "representativas" passarão a ser analisadas
pelo Ministério para que se estabeleça mensalmente o

"índice de desemprego" no Brasil
'

- "E necessário" - disse - "que os setores econômicos
do governo disponham de dados recentes sobre o nivel de

emprego no pais, para que qualquer providência possa ser

adotada com garantia de eficácia. O sistema de levan
tamento por amostragem, que será empregado dentro de 90
dias, irá permitir um acompanhamento sistemático, o que
ainda não se faz hoje ':

No momento, o Ministério do Trabalho faz o acompa
nhamento do nivel de emprego no pais através de análise
das fichas de registro de admissões e demissões de todas as

empresas nacionais, que são obrigadas a remetê-las men

salmente a Delegacia Regional da área onde se situam, o que
vem ocorrendo desde 1965. '

O problema, segundo o ministro, é que o levantamento
dos dados contidos nestas fichas, apesar de ser um trabalho
executado com uso de computador, só apresenta seus

resultados quatro ou cinco meses após o registro, atraso
este, que pode vir a comprometer alguma medida a ser

posta em prática pelo governo, relativa ao setor de emprego.
Ele anunciou, inclusive, que o Ministério está seriamente

empenhado em aperfeiçoar as fichas, adequando-as para o

uso em computadores, com o que será agilizado ainda mais
o processamento dos dados. Depois de 45 anos de existên
cia, será esta a primeira vez que o Ministério do Trabalho
contará com um levantamento mensal da situação do
emprego no pais:

Ontem, o ministro voltou a assegurar que a situação de
emprego no Brasil é tranquila e, mostrando dados enviados
ao Ministério por entidades sindicais de diversos pontos do
pais, declarou que hoje está ocorrendo um quadro radical
mente diferente da situaçãà de desemprego. ,

"Não é o Ministério do (Trabalho que gera os

empregos", disse o ministro, "mas sim a atividade econômi
ca. Com a afirmação, ele ilustrou a situação vigente, em que
a economia foi é está sendo desaquecida, mas de forma
gradual, a ponto de reduzir a taxa de crescimento, mas

manter os atuais niveis de absorção de mão de 'Obra.
A previsão do IIPND é a geração de 6 milhões e 600 mil_----..;...--------------------------t

empregos até 1979, o que dá uma média mensal de J.

milhão e 300 mil empregos por ano, ou seja, número igual à
força de trabalho que comparece anualmente ao mercado
em busca de colocação.

Com a explicação, ele concluiu que a oferta de mão de
obra foi bem maior do que a demanda, garantindo a

situação, de pleno emprego e superando, até, as metas

previstas no IIPND.
- ''Jj(J mais de um ano que venho sistematicamente

negam;lõ'''a' existência de desemprego no pais, e até agora
não fui contrariado em minhas declarações", desabafou o

ministro.
Ele' informou que o Sine - Sistema Nacional de

Emprego, deverá estar funcionando "à todo pano" até o

final deste governo, quando então o problema do subempre
go (mercado informal de mão de obra) passará a seratacado
de frente. Inicialmente, as providências que serão adotadas
neste campo deverão se concretizar na criação de cooperati
vas destinadas a qualificação do,pessoal e para a produção
de condições de trabalho em níveis superiores.

,

O ministro declarou, contudo, que todas estas providên
CÜlS serão suplementares, pois o problema é complexo a

ponto de só poder ser realmente resolvido e superado com o

processo de desenvolvimento econômico, ou seja, com o

tempo.

O Doutor VOLNEI IVO CARLlN, 10. Juiz Substituto da 1a. Ci,rcunscrição Judiciária. em
exercício na 2a. Vara Cfvel da Comarca de FlorianópOlis, Estado de Santa Catarina, na fomia da
le�
FAZ SABER aos que o presente edital. virem, ou dele conhecimento tiverem que, por meio

deste. cita o Sr. JOSÉ BaNI FÁCIO DE MORAES RANGEL, brasileiro,.desquitado, cornerelan-
, te, por se encontrar em lugar incerto e não sébido, por todO o conteúdo das peças a seguir
transcrttas, extraídas dos autos da Execução no. 55/77, que lhe move APESC Associação de
Pou pança e Ernpréstlrno de Santa Catarina.

, Petição inicial
"Exmo. Sr. Dr. Juiz de Direito da Vara Cível da Comarca de Florian6pOlis, Estedo de Santa
Catarina - Apesc - Associação de Poupança e Empn!stimo de Santa Catarina, Instituição
Financeira, com sede 11 rua Tenente Silveira, 21, nestaCapital, por seu procu rador in 1i"a Sisinado
(mmdato i rctuso), vem à presença de Vossa Excelência, respeitosamente, com fundamento na

Lei 5.471/71 clc o disposto no art. 585, incisa VII do CPC, requerer Processo de Execuçãó
contra José Bonifácio de Mpraes Rangel, brasileiro, desqult édo, cOmerciante, CPF no.

076305220/53, residente e dornlcâledo à rua Projetada
lOA", lote no. "7", Lotecrnento Maran

gatu, nesta Capital, pelos seguintes motívos: l. Através o Sistema Financeiro de H cbitIÇão foi

concedido eo (s) El1ecutado (s) inancicrnento para aquisição de uma unidade residencial,
constitu ida de uma cesa de alvenaria com área eonsrrufda de 92,6550m2, em terreno de Sua

propriedade, em garantia de cujo pagamento foi dito imóvel, com as acessões e benreitoriSi,
dados à Exequente em 1a. e especial hipoteca, devidamente inscrita no Registro de Im6veis do

20. Oficio, as tis. 237, do livro 3/1, sob numero 10544, conforme Contrato Particular de

Compra e Venda com Pa;to Adjeto de Hipoteca-e Financiamento (doe. 2) e certidão anexa

(doe. 3). 1.1 O imóvel <I1tes mencionado encontra-se devidamente descrito e caracterlz aío no'
contrato celebrado entre as partes (doe. 2) 2. De conformidade com a cláusula décima sexta,

(tem 4 do contrato antes citado, oís) Executedofs) deu motivo para o vencimento antecipado
da díVida' visto que deixou de efetuar o pagamento das percelas relativas ã referida hipoteca,
cujo saldo devedor acrescido de juros, jula, digo, multa e demais encargos alcança a

3.918.08979 UPC (Unidade Padrão de Capital do Banco Naclonã de HébitIÇão), o que em data

de 07101/77, equivale a Cr$ 719.557,19 (setecentos e dezenoVe mil, quinhentos e cinquenta e

sete cruzeiros e dezenove centavos), conforme se infere do, documento número 04 junto à

presente petição. 3., Do atraso e de suas consequênci Si o executado fOi regul armente cwisado

(does. 05, 06 e 07), 4. Apesar de notificado, não se propôs o executado em efetuar op�amen
to das, prestações em atraso. no montante de Cr$ 465.33583 UPC, (Unidade Padrão de Capital
do Banco Nm:ional de Habitação), equivalendo presentemente a Cr$ 69.675,78 (sessenta e

novymil, seiscentos e setenta e cinco cruzei ros e setenta e oito centavos) (doc. 08). À vista dei

que ficou consignado, a Exequente requer a Vossa Excelência seja expedido rnandedo de

citação contra o executoclo no endereço acima mencio'nado, a fim de p�a" o valor do crédito

reclamado no prazo de 24 horas, sob pena de ser, na forma da lei, penhorado o im6vel cujo
contrato hipotecário ora se executa. Não sendo pago pelo executadO no prazo estipulado no

item anterior o aludido débito, acrescido de honorários advocatlcios calculadossobre o valor da,

causa, ná forma do art. 20, § 30. do CPC, ou não sendo depositado em Juizo o saldo devedor,

requer: (a) a imediata efetivação da penhora do im6vel, nomeando-se como depositária ii exe

quente, ou quem esta indicar; b) seja expedido mcndado de desocupação do imóvel e conse

quente entrega do mesmo à exequente no prazo'de 30 (trinta) dias ou 10 (çleZ) diSi, conforme

esteja ou não o mutuário na posse do imóvel ã êpoca da desocupação, com prosseguimento do

feito até sua venda em praça pública por preço não enferior ao saldo devedor, consoante o

disposto no art. 60., caput, ou adjudicIÇ30 de que trata o art. 70., ambos da Lei,5.471 171. Na

hip6tese de, em qualquer fase do processo'o executado propuser ao p�amento da divida,

requer seja esta atualizada por cálculos do Contador, no momentO da liquidação, atendida a

legislação especifica pertinente à matéria, a; resci da, todavia, dos 'encargos legais. Finalmente,

protest,*e provar o alegado por todas as prOvas em direito admitidas, atribuindo-se à causa o

valor do, digo, ,: valor atual do contrato hipotecário em execução, ou seja, Cr$ 719.557,19
(setecentos e dezenove mil, quinhentos e cinquenta e sete cruzeiros e dezenove centavos). P.
Deferimento. Rorianópolis, 21 de janeiro de 1977. (as) Aliatar Farias de Medeiros - advoga-
do".

Petição de ds. 18
"Exmo. Sr. Dr. Juiz de Di reito da 2a. Vara C (vel da Capital. Apesc - Associação de Poupança e

Empréstimo de Santa Catarina, já qualificada nos autos do Processo de Execução que move

nesse r. Juizo contra José Bonifácio de Moraes Rangel, por seu procu rador judici ai' infra-assina
do, vem à presença de V. Exa., respeitosamente, requerer a citação ,do executado por edital,
com prazo de dez (10) dias, na torma do disposto no § ,20., art. 30., da Lei 5.741/71, tendo em

vista a certidão do Senhor Oficial de Justiça, lavrada às fls. 17. P. Deferimento. Florian6polis,
07 de fevereiro ele 1977. (as) Aliatar Farias de Medeiros - advogado".

Despacho de di. 18
"J., cite-se na fOrma requerida. Fpolis., 7.2.77. (as) Volnei Ivo Carlin - Juiz de Di reito".
E, para que ct,e:,ue ao conhecimento de todOS, mandou expedi f, o presente edital que será

afixado no local de costume e publicado na forma da lei. DadO e paosado nesta cida:le de

Aorianópolis, aos quatorze dias do mês de fevereiro de mil novecentos e setenta e sete. Eu, (Jair
José Borba) Esc rivãq, o subScrevo.

Memorial'
contra,

Paulo Ezídio
São Paulo - Em memorial entregue ao Gover

nador Paulo Egídio, os funcionários das carreiras
de nível universitário recriminam o Governo do
Estado, responsabilizando-o pelo "achatamento
salarial", de promover "a inversão de valores" e

de cometer "crime contra a cultura", 'além de
denunciá-lo por uma "política de correção sala

rial, que vem sendo adotada de maneira lenta. a

longos períodos e em bases insignificantes".
Diz o documento que "dado a crescente ex

pansão da economia. as diferençes salariais con

tinuam crescentes, pois o estado não valoriza seus

,

técnicos como fazem as empresas privadas e com

panhias de economia mista,' com os seus justos
salários". Segundo o memorial, tais diferenças,
"em algumas faixas", chegam a 160 por cento,
Pede, em seguida, uma correção salarial "com va

lores mais significativos", taxando de "ne fand a a

medida denominada achatamento salarial e inver
sao de valores, identificando-se tal situação como

um crime contra a cultura de São Paulo".
A idéia do memorial, preparado pela Assem

bléia permanente das carreiras de nível universitá
rio, nasceu depois que o governador Paulo Egidio,
decidiu que o aumento para o funcionalismo não

ultrapassará OS 25 por cento, na média, já que a

política a ser adotada pelo Governo do Estado é
conceder aumento maior (de até 40 por cento) ao
servidor que ganha menos, enquanto receberão
menos os f\Jncionários de maior salário.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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OleaDiese! usado na lavoura
pode ftear isento d6 âepósito

Calmon de Sá: não há
.

'

, .

motlYOS ,para ,queIxas

do empresariado
Salvador - O Ministro da

.

aquecimento politico ante

Indústria e Comércio. Angelo I rior e posterior à saída de Se
Sá disse ontem, quando de vero GomeS conseg_.'!_ência
sua chegada a esta capital, da interpretação exagerada
que a preocupação de indus- que a imprensa deu a certos

triaís de determinados seto- fatos. Inclusive, observou o

res que no momento entren- Ministro, "quando estive em

tam dificuldades de de- São Paulo, Ó Zezinho P.apa
manda para seus produtos, 'me disse 'que suas palavras'
carece de fundamentos. O haviam sido mal interpreta
Ministro afirmou que quem das pela imprensa":
conhece os 12 anos de polí- O Ministr0 da índústtia e

tica industrial dos governos Comércio reafirmou que "a
revolucionários, sabe, que o preocupação básica do em-

,

Governo nunca dará incenti- presário é desenvolver sua

vos para a instalação de atividade". Não é uma,ativi
novas indústrias, estrangei- dade própria fazer política,
ras ou não, onde existe capa- assinalou, Isso, no, entanto,
cidade ociosa. segundo ele, não quer dizer

Angelo Sá não vê motivos que o empresariado deve'
para queixas do empresa- ficar alheio, "mas o problema
riado nacional com respeito 'de propôr reformas cabe a

à política oficial para o setor, quem faz polltica, os profis
e justificou sua opinião: "a sionais da política ,e dos par
participação nacional no tidos",
fornecimento de equiparnen- Não existe nenhuma
tos industriais nos projetos carta-consulta no COI feita
do COI aumentou de 23 por pela indústria de estruturas
cento (1973) para 58 por metálicas japonesa Kawasaki
cento (1976), e de todas as Heavy Industries para insta
leis elaboradas' nos úttlfnos lação de uma fábrica em Cu
anos, a mais importante f6.i a' .ritiba, assinalou Angelo Cal
das SA, onde os ernpresá-. mon de Sá. Ele disse que
rios tiveram oportunidade de ontem' ao receber o tele

ampla participação". "

'

grama da Associação Brasi-
A intenção' (lo Governo" leira de Construtores de Es

afirmou, é "desenvolvera ih- truturas M'etálicas - Abcern,
dústria de bens de capital e consuttôu o secretário do
insumos básícosproduzldos COI" Taylor Frazão "que me

'no pais", informou, nada haver nesse
Angelo Sá cOI1�ipetou;; Q, sentidd'";'.

,'i,: :�' ',,'

Calçadistas gaúchos

não aceitarão mais

restrições ao setor

o secretário da Indústria e Comércio do Rio'Gral'Tde do

Sul, Claudio Strassburger, afirmou ontem que os industriais

calçadistas brasileiros não podem aceitar simplesmente uma

nova restrição norte-americana aos calçados, pois isto pode
ria colocar em risco todo o programa de exportações que vem
sendo implementado pelos manufaturados brasileiros.

Cláudio Strassburqer lembrou que os industriais calça
distas não poderão aceitar uma restrição semelhante a apli-,
cada às tesouras brasileiras (que foram sobretaxadas em

17%) e diante disto promoveu contatos durante esta semana" '

com empresários e entidades sindicais locais-e de São Paulo,
que aproveitaram a presença, em Porto Alegre, do advogada
americano que representa os interesses do Brásil na Interna
tional Trade Comission, Nuel Hemmendinger, para formaliza
rem seu protesto frente às possíveis restrições',
Nesses contatos foi estabelecida uma ação conjunta,

Governo-Empresários para sensibilizar o Governo norte>

americano antes da definição de medidas restritivas que ve
nham ser adotadas pelo presidente Jimmy Carter em relação
aos calçados brasileiros,

,A nível governamental, os empresários reivindicam a

abertura imediata das negociações com os Estados Unidos,
para a análise do quadro de medidas a serem implementadas,
o que possibilitará aos calçadistas operarem racionalmente
dentro de uma programação de produção, que envol,va desde
a compra escalonada de matérias-primas até os estoques
necessários das entregas de pedidos aos compradores es

trangeiros, de acordo com prazos pré-fixados.
,

Para os próximos dias estão previstos contatos com os

Ministérios da área econômica, com o Itamaraty e com o

próprio embaixador dos Estados Unidos no Brasil para que

sejam definidos os pontos de vista dos empresários brasilei
ros em relação as restrições, já que o presidente Jlrnmy Carter
poderá ter uma decisão ainda em março,

A fixação do 'preço mi-' onde foi tratada a política
nimo dotriqo a ér$lt0,40: do trigo para o país. Na
a saca, na, safra de, 77/78,' opartunidade, Alysson
o credenciamento para 'Paulinelli salientou o es

alguns postos nas estra- forço que o Governo está'
das abastecer'�l)r:robs fe-

'

fazendo para uma política com alimentos.
riados e fins de"$EYmanas ,,'racional de agricultura e

caminhões a pléóQiesel: solicitou a colaboração Wandresen disse UUII

que transp6r�aÍil) ,::r,>fody-: de. todos, porquanto a bém que o-ministro anun

tos perecíveis e ,0 j1ão 're- ag.rioultura e a produção ciou que o depósito com
colhimento do depósito de alimentos já estão con- pulsórlo de Cr$ 2,00 para
compulsório �e Cr$ 2,OÔ 'tribuindo em multo.para o combustíveis não deverá
par o óeló Dh:�s�1 utlllzado equilíbrio da baià�ça co- incindir sobre o .óleo Die
na lavoura, ,fç>ram algu- rnerctat de pagamentos sei, quando-este for desti-
mas das medidas "que o do Brasil.

'

nado para a utilização na

Ministro da' Agricultura, .Tavoura, havendo porém,
Alysson Paulinelli, anun- ',Uma das,gr�ndes novi-� necessidade da compro-.
dou aos presid�ri,�é$ .das dades ctivulgadas na réu'- 'vação do produtor rural.
federações de "s�\1ta, Ca- nião foi o credenclamente Este beneflcjo é extensivo
tarina, São Paulo, Pára6á 'de alguns postos nas é- especialmente para a me
e Rio Grande do SuL .vtradas, que ficam dentró canização agrícola, e o

Marcos 'vyandresen,' dos 20 quilômetr.os do pe- desenvolvimento'
'

da
presidente dtn=ÀÊ'sC", es- ,:, dme.tro urbano, que deve- agro-pecuária.
teve anteontem reunidQ" rào" âbastecer durante 'à Durante a reunião o mi
na cidade deCuritiba com,' noite, feriados e fim de nistro anunciou oficial
o Ministro da Agricultura, semana os caminhões mente que para os fertili-

zantes financiados fica
estabelecido juro zero'.

Segundo Marcos Wan
dresen esta é outra me

dlda que altamente, vem
minimizar os custos de

produção. O diálogo se,
estendeu ainda sobre a

pecuária de corte, leite,
soja, batatinha, enfim
sobre a atividade aqro
pecuária brasileira, tanto
no setor de produçáo e
industrialização, quanto
no setor de exportação.
Além disto, Wahdresen

disse que o preço rnlnrrrrô
do leite ficou estipulado
para Cr$ 2,40 em março,
Cr$ 2,85 em junho e �f$
3,20 em agosto somente a

nível de produtor. Dentro ..

de alguns dias a SUNAB
deverá baixar portaria, es
tipulando o preço a nível
de consumidor.

que transportam produ
tos altamente perecíveis,
para que estes possam
trafegar normalmente,
abastecendo outras áreas'
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','1"ESCRITÓRIO DE ADVOCACIA CíVEL
,

E CRIMINAL
Advogados:

Rogério O�ávio Ramos I Airton Gerson dá Silva
DAS/SC"787, DAS/SC 0997

TÓXICOS· "HABEAS CORPUS"
ACIDENTES DE TRÂNSITO· REPRESENTAÇOES CRIMINAIS

DEFESAS EM GERAL

MANDADOS DE SEGURANÇA· INVENTÁRIOS· DESQUITES
COBRANÇAS' CONTRATOS· USUCAPIÃO· LOCAÇÕES

D�SPEJOS. ADMINISTRAÇÃO OE IMÓVEIS· ETC,

Escritório: Rua Jerônimo Coelho, no. 1-B, salas 3,19 e 20 - Fone: 22-8049 - Florianópolis - se

. R.esidência: Fones: 44-2916 e 22-8710

".

BANES1AD'O: S.A.
CRÉDITO IMOBILIARIO

AVISO -

Pelo presente Aviso, elaborado de conformidade
com os termo$da Resolução no. 11/72 do Conselho

de Administráção do Banco Nacional da Habitação,
ficam convocados o� mutuários abaixo relacionados,

para regularizar dentro de 20 (vinte) dias, a partir
desta única publicação, suas prestações em atraso,

referentes a contrato de financiamento com garantia
hipotecária que celebraram com este Agente, pelo
Sistema Financeiro da Habitação:

LAIRTON DE PAULA GOMES
O não atendimento no prazo fixado ensejará a

execução da hipoteca. Outrossim; o resgate das'

prestações deverá ser feito em nosso Departamento de

Cobrança, com Sr. Pedro Pegoraro, à rua Monsenhor

Celso, 211, 20. andar, fone: 24-5011,' Curitiba -, PR.

Curitiba, 19 de Fevereiro de 1977.
'

I3ANESTADOS/A- CRÉDITO IMOBILIÁRIO'

SEÇÃO DE EXECUÇÃO

Preço fixo: Cr$ 60,00

Oferece:
"Especial Corrido de Frutos dõMar"

Covert

'Caldo de Camarão
Si ri . Recheado
'Camarão ao Bafo
Camarão à Milanesa
Camarão Frito
Camarão Tartaro
Marisco ao Vinagre
Maionese de Camarão
""Filé .de Peixe a,o Molho. I

,

EMPASC-EMPRESA CATARINENSE
DE PESQUISA AGROPECUARIA S.A.

CGC-M F No. 83.052.191/0001-62
AVISO

Nos termos do disposto no Artigo 99 do De.reto Lei No.
2627, de 26 de setembro de 1940, comunicaTlos que s'e a

cham à disposição dos Senhores Acionistas, na Sede Social, à
,�str8da Geral, s/no. - Itél:orubi, os documentos referidos no

'artigo sup ra mencionado, rei ativos éP exerclcio findo em 31
de dezembro de 1976.

Floriéllópolis, 16de fevereiro de 1977
José OscS' Kurtz - Diretor Presidente

Con'rado Zimme ITnénn - Diretor Administrativo
Carlos Pieta Rlho - Diretor Técnico

MERCADO 'AGRiCOLA.
Os preços de ataeado nas Bolsas de São'Paulo, CuritilJ1::Ploria
nópolis e Porto Alegre fornecidos pelo Serviço de Informação
Agrícola (SIMA). Os produtos apresentam duas ou três variações
de preços: para pequenas, médias ou grandes quantidades, coloca-
das 'na ordem, após a variação, do dia, instável ou estável

MILHO - Sco. 60 Kg .

. Proc. RS.
Amarelo Comum
Amarelo Mesclado
Pipoca Branco
Pipoca Vermelho
PRODUTOS BOVINOS - Proc, RS.
Boi em Pé Arroba

- S/Informação
CARNE FRESCA - Kg.
Proc, RS.
Traseira
Dianteiro
P. de'Agulha
CHARQUE - Kg.
Proc, RS.

- Estável 80/120
- Estável 50/60
- Estável 25/40
- Estável 150/200
- Estãvel 80/100
- Estável 30/50

Curitiba

Traseiro
Dianteiro
CHARQUEKg.
Proc. PR.
Em Mantas

_ Estável 25/26/27,5PRODUTOS SufN'OS:
" ,,"', ;',' ,

•
• •

.!..
-

..";"�� "(t. it. .' "1 '. ':. ,.' •

FlorDtnópolis

Traseiro

,
Dianteiro
P. de Agulha

ARROZ - Sco. 60 Kg.
Proc. RS. SC.
Amarelão Extra
Amarelão Especial'
Agulha Extra
Tipo 404 Extra

Iguapé
FEIJÃO - Sco. 6Q Kg,
Proc. PR. Se. SP.
Bico de Ouro
Jalo
Rajado
Comum Polido Especial
Bolinha
Preto Polido Especial
Preto Polido Comum

Opaquinho
Enxofre Jalo
Rosinha

'

Lustrado
Mulatinho
Cavalo Claro
BATATA - Sco. 60Kg.
Proc. PILSP.
Lisa Especial
Lisa Primeira

Lisa Segunda
.

'Comum Especial
Comum Priineira
Comum Mista '

CEBOLA - Sco. 45 Kg.
Prec, SP. PR. Se. RS.
Pera SP.
,Pera Se.
Pera RS.
Pera PR.
Canária PR. :

MILHO - Sco. 60 Kg.
Proc. PR.
Asteca
Amarelo Híbrido
Amarelo Mesclado

Pipoca Branco
PRODUTOS BONIVO$
Proc. PR. "

,

BOI GORDO EM PÉ:' ,

Arroba ,

: Posto em Curitiba:
.

.

BOI GORDO (ABATIDO)- Kg.
Proc. PR.

,
'

,":,.", "

ARROZ - Fardo (Sco. 30 Kg.)
Proc. RS/Se.
GRÃOS LONGOS
Amarelão Extra
Amarelão Especial
Amarelão Superior
Tipo - 404 - Extra
FEIJÃO - Sco. 60 Kg.
Proc, SCjPR/RS.
Preto Comum
Vermelho
MILHO - Sco. 60 Kg.
Proc. SC/PR/SP.
Amarelo Comum
Pipoca Branco
CEBOLA - Kg.
Colonia - Se.
Branca - SP.
Colonia - RS.
BATATA - Sco. 50/60 Kg.
Proc. SC/PR.
Branca

. Rosa
CARNES E LATICfNIOS
PRODUTOS BOVINOS .::_

Proc. SC/PR/RS
Boi em pé Arroba
Carne Fresca:
Traseiro Kg.
Dianteiro Kg.
Charque Kg. - Proc. Se.
PRODUTOS SUfNOS
PORCO ABATIDO - ARROBA
Proc. SC/PR.

'

-

Colonial
Granja
Misto
BANHA - Cx. 30 pacotes 1 Kg.
Proc. SC/PR/RS.
Comum
Especial'
CARNE FRESCA - suiNo - Kg.
Proe. Se.
LATICfNIOS
�TEIGA-Kg.
Proc. Se/PR/RS/SP.
Colonial

'

Pasteurizada "

S/Sal
QUEIJO - Proc.
RS/SP/MG/Se.
Prato
Patmezon'
Minas
Mussarela
Colonial

"<".

- Estável 75/80/82
- Estável 75/80/82
- Estável 200/210/217
- Ausente

São Paulo
CEREAIS E DIVERSOS
ARROZ - Sco. 60 Kg.
Proc. RS/SC/E�t. Centrais
GRÃOS LONGOS
Amarelão do Estado
Amarelão Centrais
Amarelão - Se.
Arnaí�lão - RS,
Alfinete

��:�ã� "

Tipo - 405

Tipo - 404
GRÃOS MÉDIOS
Agulha Estado
Agulha se,
Estados Centrais
GRÃOS CURTOS
Cateto - RS.
GRÃOS QUEBRADOS
3/4 de Arroz "

1/2 de Arroz
Quirera
FEIJÃO - Sco. 60 Kg.
Proc. PR/SP/MG/AL/RS.
Bico de Ouro
Jalo
Mulatinho

Opaquinho
Preto
Rajado
Roxínho
Roxão
Rosinha

,

Carioca
'.Chumbinho
MILHO - Sco. 60 Kg.
Proc. SP.
Amarelinho

,

Amarelo
Amarelão

Pipoca
BATATA - Sco. 60 Kg.
Proc, SP. '/"

,

Comum Especial
Comum Primeira
Comum segunda
Lisa Especial
Lisa Primeira
Lisa' Segunda
'CEBOLA - Sco. 45,Kg.

'

Pera - F13.
'

Canária - SI'.
Híbrida - SP.
Pera - SP.
Ilha - RS.
CARNES E LATIcfNIOS
PRODUTOS BOVINOS:

- Estáve1220/225
- Fraco 210/220
- Estável 240/245
- Fraco 200/210
- Ausente
- Fraco 240/245
- Fraco 240/250
- Fraco 200/210
- Fraco 190/200

- Fraco 220/225
- Fraco 200;225
- Fraco 200/225

- Estável 200/210 "

- Estável 95/100
- Estável 75/80
_._ Estáve165/70

- Fraco 4301450
- Estável 580/590
- Estável 430!450
- Firme 500/510
- Estável' /350
- Firme 500/520
- Estável 850/880
- Ausente

'

- Firme 590/600
- Ausente
- Estave1420/430

.'

- Estável 78/80
-r- Estável 76/78
- Estável 75/76
- Estável 220/230

"vem ai'
�, .

* *' *,',*�*.,' 'Ilf "

,

/} 'fIItS RaptOr! R[FElCPO "

***** �

- Estável15,2/15,7/15,7
- EstáveI9,5/10/10
- Ausente '

- Estável 16/19/20
'- Estável 14/15/16
- Ausente

- Estável 280/290/290
- Estável 270/270/270
- Estável 270/280/280 :
- Estável 260/260/265 '

- Estável 230/230/240

- Ausente
- Ausente
- Ausente
- Firme 120/125
- Estável 140j150

- EstaveI420/435/450
- EstaveI420/435/450
- EstaveI400/410/420
- Estável 312/312/312
- Ausente
- Estável 342/342/342
- EstáveI2S0/296/312
- Estávêl 380/400/420
- Estável 450/465/480
- EstaveI420/435/450
- Estável 350/355/420
- Estável 380!400/420
- Estáve1400/410/420

,

Boi Gordo: Arroba
Andradína -'EstaveI170

- Estável i60
- Estável 17O
- Fraco 165
- Ausente
'� Estável 170
- Estávell70:
- Estável 180 '

- Estável150
- Estável 180
- Estávell 70
- Estável175
- Estável 165

-: Estável 140/160H60
� EstávelllO/l20/l30
- Ausente ,

- Estável sO/90/ioo
- Estável 50/60/70 '

- Estável 75/S0/85 :

Ausente
- Estável 70/80/90
- Ausente
- Estável 50/701.80
- Ausente

Assis
Bauru
Barretos

, Araraquara ,

Marília,
Araçatuba
Bebedouro
Avaré
Lins
Piracicaba
Ribeirão Preto
Londrina
BOI MAGRO (CABEÇA)
Araçatuba
Bebedouro
Lins
A:varé .',

, Dracena'

Anãpolís
CARNE FRESCA (Bovina Kg.)'
Proe. SP.,
Traseiro

"

Dianteiro
CHARQUE - Kg.
Proc. SP.

Dijlnteiro
Ponta de Agulha
Traseiro
PORCO MAGRO -

Cabeça
Lins
Bauru
Bebedouro
Marília
Barreto

- Estável 280
- Ausente
- Estável 250
- Estável 250
- Firme 275
- Estável 32u
- Ausente

- EstaveI63/67,5/72
- Estável 6'5/68,5/72
- Estável 60/65/70
....; Estável 200/200/200

.'
....;

- Estavef1.400
- Estável 1. 200
- Estável1.600 ,<

'- Estável lAI\lO / '

- Ausente',
,>""',, '

- Ausente

,
." .�

- Estável i40/150/l60

- Estávell5,5/16/l6
- Éstável10/l0/10

- Estável 120/12S/141
- EstaveI120/120/130
- Estável 114/114/118
- Estável 120/120/130

- Estável 308/308/310
- EstáviI420/450/500

- Estável 70/73/75
- Estável 420/430/440

- Fraco 1,8/1,9/2
- Ausente
- Ausente

- Estável100/110/l20
- Estável100/110/120

- Estável 175/175/175

- Estávell5,5/15,5/15,5
- Estávelll,5/11,5/11,5
- Estável 24/24/24

- Estável 230/230/235
- Estável 240/240/245
- Estável 210/220/220

- Ausente
- Estáve1448/470/480

- Estável 15/l6/16

'- Estável 20/20/25
- Estável 35/37/38
- Estável 35/37/38

- Estável 35/38/39
- Estável 30/30/35
- Estável 27/30/35
- Estável 30/33/35
- Estável 23/24/25

, �,:-

- Estável1,5/1,6
- EstáveI9,5/10

- S/Informação
- S/ Informação
- S/Informação

Catanduva
Itanué
PORCO GORDO - ARROBA
Assis
Bauru
Lins

Fernandópolis
Sorocaba
BANHA - Cx. 30 Pcotes. 1 Kg.
Proc. SP.
Comum

Especial
MANTEIGA - Kg.
Proc. SP.
Comum
QUEIJO - Kg.
Proc. SP.
Duro
Frescal
Mussarela
Prato
P4rmezon

- Estável 180
- Estável150
- Estável 150
- Estável150
- Estável160

- Ausente
- Estáve14l0/430

- Estável 26/28

- Estável30
- Estável 23/24
- Estável 25/30
- Estável 26/30 ,

- Estável 30/40

Porto Alegre
BATATA - Sco. 50 Kg.
Proc. RS.
Branca
Rosa
Rosa,Selecionada
CEBOLA - Kg.
Proc. RS,
Colonia
ALHO -- Kg.
Argentino
Nacional
Chileno
Espanhol

- Ausente
- Estável 55/60/70
- Ausente

- Estável 2/2,2/2,5
- Estável 22/22/23
-- Estável 20/25/30
- Ausente
- Ausente

.'. � -��-; ... '�'�--- -
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, ,P�RA' FORRO E PISO Consultem-nós"
_

'hior rapidez. Economia de 30%. Entrega (0482),22-6501,
imediata Oualquer quantidade .Atendemos ,to<lo o

�stado com assistência técnica
.

g'EG CREA, N,O 5,l7C;'· 10,0 Região
VÉNDflS, Rua E:inílio Blum, ,,7', Florianópoll� .. SC i,

'

22·6220
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---�----COPA/ELIMINATÓRIAS-- Marinho e Roberto,
dúvidas de Brandão

. para o jogo d� amanhã
Marco Antônio vai pedir

dispensa se não for escalado
Bogotá - 'Marinho e Roberto são as dúvi
das do técnico Oswaldo Brandão para es

calar a Seleção Brasileira no jogo de ama

nhã contra a Colômbia, na estréia do Bra
sil nas eliminatórias da Copa do Mundo.

Marinho continua sentindo o tornoze
lo esquerdo e no treino de ontem pou
pou-se visivelmente evitando chutar com
o pé machucado. O atacante Roberto
contundiu-se quinta numa disputa de bola
com Leão e apesar de ter amanhecido me

lhor, sua escalaçao ainda é duvidosa. Ro
berto nem participou do treino de ontem.

O técnico Brandão disse que se Mari
nho não puder jogar será substituído por
Vladimir, o que deixou Marco Antonio
contrariado, uma vez que esperava ser es

sa a sua chance de jogar como titular. O

jogador disse ainda que se não for escala
do em lugar de Marinho vaipedir desliga
mento da seleção quando chegar ao Rio .

Nilson Dias é o substituto de Roberto .

No treino de ontem, os titulares volta
ram a treinar mal e acabaram perdendo '.

para os reservas de 4 a'3. O lado esquerdo
do time ti tular voltou a mostrar pouco
entrosamento, do que se aproveitaram os

reservas para tirar partido e vencerem o

treino com tranquilidade. O gol mais bo-

nito da tarde foi marcado por Paulo Isido
ro, que depois de driblar toda a defesa
contrária, colocou a bolamansamente nas
redes de Leão.

Desta' vez, o técnico Osvaldo Brandão
não apitou o treino ficando de fora do
campo dando instruções I aos jogadores. O
preparador físico Raul Carlesso foi o juiz
por imposição dos reservas que argumen
taram ser 0 técnico parcial durante os tre
inos, apitando sempre em favor dos titula-
res.

.

Cerca de. mil pessoas compareceram
ontem ao Estádio EI Campin - local do

, jogo - para aplaudir as jogadas dos reser

vas, principalmente Paulo Isidoro, um dos
melhores da prática. Equipes do treino de
ontem: titulares: Leão, Zé Maria, Amaral,
Beto Fuscão e Marinho" Givanildo, Fal
cão, Rivelino e Zico., Gil e Nilson Dias.
Reservas: Valdir Peres (Jairo), Nelinho,
Munhoz (emprestado pelo Milionários),
Edínho e Vladimir., Cerezo, Pacheco
(também do Mlionários) e Caçapava.,
Valdomiro, Paulo Isidoro e Marco Anto
nio. Pacheco, Nelinho e Paulo Isidoro -

dois - marcaram para os reservas e Nil
son, Gil e Zico, de pênalti, para os titula
res.

Bogotá - O técnico Oswaldo Brandão anunciou após o treino de
ontem que Nelinho e Palhinha já estão fo ra da lista dos 22 que
será divulgada amanhã, logo após o jogo contra aColombía,

A única dúvida de Brandão agora é saber o lugar de quem Luis
. Pereira vai entrar. Em princípio, o zagueiro entraria no lugar de
Vaídomiro, mas como Marco Antonio e Lula fizeram declarações

. contra a Comissão Técnica, um dos dois pode entrar na lista de
cortes.

Marco Antônio disse, assim que soube que Vladiinir seria o

substituto de Marinho, que se isso acontecer vai pedir desliga
mento da seleção quando chegar ao Brasil.

Não. tem sentido eU ficar treinando em várias posições para
colaborar com o técnico e na hora de jogarem minha posição
verdadeira ser preterido. Não tenho nada contra o Vladimir, um
grande jo,gador. Acon tece, qUe sou mais experiente e pensava que
iSso,.e mais o meu espírito de colaboração fosse o suficiente para
garantir lugar numa eventualidade. Quando chegar ao Rio vou

conversar cOm Brandão e pedir para sair. disse o jogador.
Lula rebelou-se quando os jogadores chegavam ao Hotel Co

mendador depois do treino. O jogador queixava-se de que ficou
abandonado no Hotel e sem condi,9ões de sar para tratar
doioelho contundido como mandara Lídío Toledo-

Não pedi a ninguém para jogar ria seleção. Se não me qui
serem por aqui podem me mandar de volta - foram as declara

ções do jogador.
No treino de ontem, Maânho começou jogando com desen

voltura No entanto, pouco depois começou a evitar os lances
mais hruscos sendo envolvido constantemente porValdomíro. O

. técnico observou e perguntou o que estava acontecendo tendo o

jogador respondido que estava se poupando para o jogo de do

mingo. O técnico, no entanto, não aceitou as explicações do

jogador e disse que ele só será escalado se estiver em boas con-

dições. .

Se ele estiver assim no dia do jogo prefiro escalar o Vladimir
- disse o. técnico - antes do jogo Marinho será submetido a uin

, exame mais profundo e só jogará se o Lidio achar que está em

condições de atuar os 90 minutos.

MINISTEtRIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARIN'A

COMUNICADO
I

O Serviço de Saúde da Sub-Reitoria de Assitência e Orientação ao Estudante da UFSC comunica aos

novos alunos, com ingresso no primeiro semestre de 1977, que deverão comparecer ao "campus" da Trindade, np dia
e hora discriminados no cronograma abaixo, portando o resultado dos exames parasitológico de fezes, parcial de
urina, sorologia para Lues, abreugrafia, atestado de vacina antivariólica, duas fotos 3x4 e comprovante de matrícula.

O comparecimento do aluno ao Serviço de Saúde na data e hora indicadas, permitirã um fluxo de
atendimento regular, evitando aglomerações.

.

LORENA MACHADO E SILVA
Coordenadora das Atividades de Enfermagem

. do Serviço de Saúde

CRONOGRAMA P�RA EXAME DE SAÚDE

comparaçõesAs

de Saldanha para DATA HORA No. OE IVIATRIC. CURSO

7:30 - 9:30 7710000 -7710035 ADMI NISTRAÇÃO
23/02/77 9:30:-11 :30 7710100 -7710135 ADMI NISTRAÇÃO
4a. - Feira

13:30 � 15:30 7710300 - 7710335 CI�NCIAS CONTÁBEIS
15:30 - 107:30 7710200 - 7710229 BIBLIOTECONOMIA e

7710500 - 7710525 DOCUMENTAÇÃO

7:30- 9:30
.

7710400 - 7710435 ÇI�NCIAS CONTÁBEIS"
24/02/77' 9:30-11:30 DIREITO .�

.'

Sa. - Feirá
. 13:30 -15:30 .7710526 - 7710550 DIREITO
15:30;- 17:30 7710600 - 7710635 ECONOMIA

-

7:30- 930 7710700 - 7710735 ECONOMIA
9:30 -11:30 7710800 - 7710830 ESTUDOS SOCIAiS - 10.,20. G.

CI ÊNCIAS SOCIAIS

25/02/77 13:30;- 15:30 7710900 -7710930 ESTUDO;:; SOCIAIS 10. 20. G.
6a. - Feira GEOGRAFIA

15:30 -'17 :30 7711000 - 7711030 ESTUDOS �OCIAIS 10., 20. G.
HISTÓRIA

7:30'- 9:30 7711100 -7711130 ESTUDOS SOCIAIS 10., 20. G

2Ç_/02/77 FILOSOFIA
SABADO 09:30 - 11 :30 7711200 - 7711220 PEDAGOGIA - ADMINISTRAÇÃO

ESCOLAR

07:30 - 09:30 7711300 '- 7711320 PEDAGOGIA - SUPERV.ESCOLAR
09.:30 - 11 :30 7711500 � 7711525 PEDAGOGIA - ENS.DISC.AT. PRAT.'

28/02/77 13:30 - 15:30
.

7711400 - 7711420 PEDAGOGIA - ORIENTAÇÃO
2a. - Feira EDUCACIONAL

15:30 - 1.7:30 7711600 - 7711625 SERVICO SOCIAL.
07:30 - 0930 7713100 - 7713140 ARQUITETURA e URBANISMO
09:30 - 11 :30 7713200 - 7713240 CI�NCIAS DA COMPUTAÇÃO

. ,

..

13:30;- 1 5:30 7713300 - 7713330 CIÊNCIAS 20. Grau

01/03/77 lICENC. MATEMÁTICA
3a. - Feira 15:30 - 17:30 7713400 - 7713430 CI�NCIAS 20: Grau

lICENC. FISICA
07:30 - 09:30 7713500 - 7713530 CI�NCIAS 20. Grau

LlCENC. QU(MICA
02/03/77 09:30 - 11 :30 7713700 - 7713730 ENG. ELÉTRICA - ENERGIA
4a_ - Feira .. 13:30 -15:30 7,713600 - 7713625 ENGENHARIA CIVIL

15:30 - 17:30 7713626 -7713650 ENGENHARIA CIVIL

07:30 - 09:30 7713900 - 7713925 ENG. MECÂNICA
09:30-11:30, 7713926 - 7713950 ENG. MECÂNICA

03/03/77 13:30,- 15:30 7713800 - 7713820 ENG.I;LETRICA
53. - Feira TELECOMUNICAÇÕES

-

15:30 -17:30 7715100 -7715130 .CIÊNCIAS 20. Grau
lIC. BIOLOGIA

07:30 - 09:30 7715200 - 7715240 ENFERMAGEM
04/03/77 09:30 - 11 :30 7715300 - 7715345 FARMÁCIA E BIOQU(MICA
6a. - Feira .

13:30 - 1 5:30 7715400 - 7715450 MEDICINA
15:30 - 17:30 771 5500 - 771 5540 ODOIIITOLOGLI.\

Oq/03/77 07:30 - 09:30 7717100 - 7717120 EDUCAÇÃO FISICA FEM.
SABADO 09:30 _;_ 11 :30 7717200 - 7717220 EDUCAÇÃO FISICA MASCl,lL(NA ?

07:30 - 09:30 7717300 - 7717330 LE'TRAS - LICENCIATURA
L(NGUA lIT. ALEMÃ

7717500 - 7717530 LETRAS - li CENCIATURA
1 L(NGUA LT. FRANCESA

07/03/77
,

� 09:3(') - 11 :30 7717600 - 7717630 lIC. L(NGUA LlT.INGLESA
2a. - Feira "

13:30 - 15:30 7717400 - 7717450 LETRAS - LICENCIATURA
L(NGUA PT lIT. PT - 86 -

1 5:30 - 1 7 :30 7718600 - 771'8630 AGRONOMIA

Brasil e Colômbia
• , � �.-:"TO'

O comentarista acrescenta em uEI Tiempo' que chegou a

imaginar qUe Blagoje Vidinic iria organizar c�mo sistema b�ico a

marcação de homem a homem! como um libero. E. um. SIstema
que o treinador iugoslavo �onuna bem, pOIS �sIm Jogam ql!ase
todas as equipes em Seu País. Mas me parece Justo que o treina
dor tenha escolhido a marcação por fora. fazendo de vez em

quando uma preSsã? individual mais forte. Rf'arame�te Se vê um
jogador da Colêrnbia fazer um passe de mais de tnnta metros.

Nós, brasileiros, conclui Saldanha, jogamos mais abertos e nin

guém vai mudar esse sistema. Os que ,tentaram não conseguiram
por muito tempo. Formamos um esp irito alegre, mesmo quando
as coisas não saem bem. Somos, enfim, um pouco carnavalescos e

burlescos em futebol. Como na música �ostamos �o samba que é
um ritmo vibrante, enquanto os colombianos, mais austeros, .pre
furem os boleros. Isto não significa que este ou aquele gênero de

música seja melhor, mas sim que existe um temperamento dife

rente, que Se reflete nOS esportes",

O ex-treinador e atual comentarista de futebol, João Salda
nha na coluna que escreveu ontem no jornal uEI Tiempo", de
Bogotá comentou: "Brasil e Colômbia tem um futebol com a

mesma origem, a Inglesa, mas com o transcorrer dos anos segui
ram caminhos diferentes com resultados positivos para o primei
ro e negativos para o segundo". Entretanto, disse Saldanha, "a
Colõrnbia sofl:eu uma grande influência Argentina, que se man

tém e determina Seu estilo de jogo- Enquanto isso o Brasil

passou a fl:en te da escola inglesa, aperfeiçoando-a e juntando um

pouco de alegria e bossa.

Segundo Saldanha. o futebol colombiano é de passes curtos e

o do Brasil "muitos abertos". Não é por. casualidade que os

colombianos sempre tenham incluído em sua seleção um atleta
. alto para finalizar as jogadas para o gol, com. uma cabeçada opor
tuna. Mas a outra jogada ensaiada. a.da troca de passos curtos,
faz com que de maneira geral OS gols ,só possam ser conseguidos
den tro da grande área, diz Saldanh a. .

.

.

APARTAMENTO NA TRINDADE
VENDE-SE �

guerra . fria, geralmente bem
conduzida pelo jornalismo bra
sileiro, estão a exigir muito
dos jogadores brasileiros.

"

SíNTESE
"A partida será dif1cil", a

firmam os jogadores do Brasil
e

.

Colombia, quase mecanica
mente a Imprensa de Bogotá.
.Complementam com a seguin-
te declaraçõa: "A equipe rival
tem uma boa equipe, ten tare
mos fazer um bom jogo, vence
a que pr melhor". Os joga
dores da Colombia disseram a

Vidtnic, técnico. do time, que
.nõo se preocupe pois "estamos
preparados para enfrentar dois
adversários, a Colombia [crtti
cos � [JÚbliCIJ) e oBrasil".

Com 1 quarto, sal � cozinha e banheiro completo, prôprio
para estudantes. Entràcta Cr$ 65.000,00. Saldo finlllciado

pelaCaixa Econômica Federal.
Tratar pelo fone 22-2418 - CRECI 211.

RegataiPinguim Á. GUARUJÁ confere a decisão do Torneio de

Verão e a Loteria Esportiva.
Neste sábado - 15,30 horas

JOINVILLE X AVAf - Jogo 8

Porto Alegre - Sob um vento fa
vorável, de 16 milhas por hora, a

dupla Mário Simões e Nelson Gui
marães, do Iate Clube do Rio de
Janeiro, venceu ontem a regata i
naugural de teste para as embarca
ções, sem contagem de pontos, do
XVIII Campeonato Brasileiro de
Vela Classe Pinguim, disputado na

raia da Pedra Redonda a partir das
15h30m.

O gaúcho Renato Reckziegel,
a!ual . cam'peão mundial d� .classe
Pínguim e um dos favoritos da
competição, formando dupla com
José Luis Ribeiro - ambos do
Jangadeiros, 'de Porto Alegre - fi
cou na segunda ·colocaça:o, com
três pon tos.

U jogo de amanhã tem pro
vacada tantos comentários em

Bogotá, que OS duas equipes.
tem se mostrado tensas e preo
cupadas. Os cronistas estão
afirmando o que esperava-se e·

ra uma "guerra verbal" entre
os tecnicos Brandão e Blagoje
Vidinic, da Colombia; mas pe
lo jeito haverá brigas entre os

jogador�s no campo, Há quem
diga que os Brasileiros estão
com medo da violência dos
Colombianos.

Narrador: J.B. TELLES

Come tarista: Fernando Unhares

Repórter: Wa'lter Souza

JUVENTUS X PALMEI RAS - Jogo 9

e os demais.jogos da Loteria com
I

LUIZ OSNILDO MARTINELLI.

PATROCfNIO: FORMACON
SUPER BOLA DE OURO

"
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o cronista Herman Pelaez
disse na jornal "El Tiempo"
que "os jogadores colombia
nos devem cOmprender que o

Brasil de amanhã não é o mes

ma de dez (/'lOS atrás. Devem
entender também que os brasi
leiros sõo obrigados a ganhar e
isso significa nervosismo e res

ponsabiíidaie; A opiniao e a

GUARUJÃ - O MAIS FAMOSO E PODERO

SO MICROFONE .ESPORTIVO DO ESTA

DO.

r�

>-� SINTA-COM
;'

PREFIRA ARIZONA·· *clUALlDADf SOUZA CRUZ
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- JOINVILLE X AVAl
D-ecidindo o Torneio de Verão, um empate dará o título

ao Avaí de Zé Carlos; Souza, Carlos Eduardo, Veneza e Aripe,
Balduino, Almir e Renato Sá; Chico Espina, Júlio César e
Lico contra o Joinville de Raul Bosse, João Carlos, Ditão,

Pompeu e Celso; Piava ou Paulo César, Fontan ou Paulo Garça e
.

-Tonho., .

Lucas, Luiz Antonio e Veiga; esta tarde, às 16 horas no estádio
'Olímpico, em Joinville. Alvir Benzi será o juiz.

Joel precisou mudar,;outra Vandeir,
um novo

probí_ema
no Palmeiras

vez o time para a decisoo
ções, pois eles tinham jogado
res pata isso. O Avaí não tinha e

·
talvez tivesse sido o banco de
reservas a única diferença
entre os dois times. A boa
opção que tinha, eI;3 na meia
cancha com: Renato Sá, mas
com a' lesão dê Lourival fui

·

obrigado a queimá-la logo".
.

estadual, além de tentar acertar
novos amistosos antes do cam

peonato, ele (Joel) reuniu todo
o elenco no vestiário e procu
rou corrigir alguns defeitos ve
rificados no jogo contra o São
Paulo .. Os que não jogaram na

quinta fizeram trabalhos físicos
com Dacica na parte da manhã.

"Pelo amor de Deus, lião
vem me falar que existe mais

algum problema além de Lou-
rival". .

- É Joel, irifeli�mente tenho
que te comunicar que Néia
também não .tern as mínimas

condições de jogo; Além de
estar sentindo ainda fisgadas
na virilha, está 7 dias parado e

com dois quilos acima' do peso
normal. É duro mas é verdade.

Joel escutou ainda o acadê
mico Libório Soncine lhe falar

que era temerário colocá-lo em
campo antes de estar total
mente recuperado e que, para o

jogo contra o Figueirense no

dia IOde março ele deverá estar
em condições. Joel se confor
mou.

E sem Néia, novamente o

treinador terá que se conformar
com o reduzido plantel que

dispõe e tentar algumas impro
visações, se for necessário, para'
conseguir pelo menos o em-

. pate esta tarde em JoinviJ:le,
que dará o título dó Terneio de
Verão ao Avaí.
Mas o jogo de' quinta-feira

com o São Paulo, além de ter

impossibilitado o Avaí de de
cidir mais um título este ano, o
do Torneio Luiz, G�mzaga La

mego e de definir um esquema
tático para o time, trouxe outra

grande desvantagem, que po
derá se traJsfortnar em benefí
cio se a diretoriaquiser: a falta
de um razoável banco de reser
vas. Prova disso, é que com as

lesões de Lo'urival e Néia -

nem viajarão com a delegação
-, o Avaí terá esta tarde apenas
um atacante no banco e ne

nhum meia cancha.
Aliás ainda sobre banco de

reservas, Joel acha que a sua

falta foi o fator principal para a

derrota contra o São Paulo: "A
verdade é que o São Paulo exi

giu muito do Avaí pois correu

demaís. Felizmente para o São

Paulo, foram feitas 4 substitui-

Btumetieu (Sucursal) - A

diretoria do Palmeiras está
mais' preocupado em escla
recer que Vandeíroainda
continua no clube do que
com o jogo desta tarde 'em
Rio do Sul contra o Juven�
tus, em que uma vitória -

dependendo do resultado
entre Joinville e Avai '7 po
derá dar o título de. vice

campeão do Torneio de Ve
rão. Insistem os diretores
em afirmar que .Vandeir

sempre foi um bom profis
sional, cumpridor de seus

deveres e bom compa
nheiro dentro e' fora de

campo. Insistem também
em desmentirem a sua pro
vável .venda para o Colo
rado do- Paraná, devido a

contratação do goleiro Val
dir (ex-Vasco) e ainda de

Nilson, que no ano passado
defendeu o Figueirense. É

çIato que o Palmeiras não
-

t�m,iitteresse em ficar com
3'gQleíros do mesmo nível -

o 'filiretores afírman, ao con
trário - e a, saída de Vandeír
deverá .ocorrer nos próxi
mos dias.
Mas, para contornar uma

provável situação, o treina
dor confírmou Vandeir no

jogo desta tarde, que po

derá fazer sua última paro.
tida pelo time de Blume
nau. Eis o time: Vandeir;
Adãozinho, Di, Gilson e

Toninho, Elvécio, Para
nhos e Zé Carlos; Britinho
ou Caco,Jorge Guilherme e

, 'Carlfnhoa.,

MUDANÇAS O treinador procurou eons-

Fazendo questão de afirmar eientízar os jogadores de que o

que as alterações na equipe não Avaí tern condições de jogar
tem nenhuma relação com a ofensivamente em busca de
derrota para o São Paulo, já que uma vitória esta tarde em Join
considera satisfatório o rendi- ville: "Não vamos nos preocu

mento do time, Joel, para o jogo par apenas em não tomarmos

decisivo desta tarde, fará algu-. golse sim em tentar fazê-los.

mas experiências: Souza vol- Pode ser até que as oportuni
·tará a lateral direita, Zé Carlos dades 'cr-iadas contra o' São

será o goleiro, Aripe será 'man- Paulo resultem em gols contra

tido na esquerda, Almir fará a o Joinville. Vai ser um jogo di

meia eancha com Balduíno e fícil, pois o Joinville é uma ex

Renato Sá e no ataque nova celente equipe, principal
chance para' Chico Espina na mente agora com o retorno de.

ponta direita e a manutenção Celso, já que ele está tentando

de Julio Cesar no comando de buscar 'o. mesmo ritmo do cam

ataque. Em seguida, as explí, peonato passado. Mas mesmo

· caçôes QO q,ejliapor:, "É 'bo� .

assim vamos jogar para ga

que fique b�IlHtlt(), quê an�s
" nhar",

do jogo contra o Sã9 Paulo, eu Sobre o aspecto responsabi
já havia conversado com .os jo- lidade, já que o time está um

gadores e os alertados sobre as pouco abalado com o resultado
mudanças que pretendia fazer .: contra o São Paulo, Joe,l proeu
na equipe. Aflnal de contas rou também deixar todos à von
preciso sentir .as condições de tade e cientes do que tem que
cada jogador, mas. em partidas fazer em campo: "Besponsabi
difíceis e não em fáceis, pois lídade existe, é claro, mas

.isto não me adiantaria, nada. .acho que é a mesma de todos
Vou sentir contra o Joinville, se os jogos e vamos .entrar em

com a entrada desses novos o campo' para ganhar, por isso es

time vai subir de produção ou tamos preparando um bom
manter o mesmo ritmo. Aprin- time. O fato do empate nos dar
cípio acho que o ritmo não será o título, não quer dizer que
alterado, afinal de contas.odos, 'vamos jogar pelo empate.
sâo bons jogadores e a única Todos são' responsáveis e

maneira de verificar é sabem o que devem fazer".
colocando-os em jogo".

. Souza: mais uma passagem pela laterai direita

joinviUe rSuc*1a.i)� João Lima está :c'om sérios aprovei,tamento esta tarde, sendo- substituído por
problemas para' escalar 'o time esta tarde confti o Avaí Tonho. '

em que o Join:vi �avjtóriil pará forçarmais duas A boa notícia que circulou ontem-no Oljmp��o, foi a
partidas para: titutO' do Torneio de Verão. E a possibilidade' do JoinvilIe comprar. os' passes de Ma-
preocupaçãomeio ,t1tein�dor é que o� �rohtem:as são rinho, lateral direito e do meia' cancha Gerson An�
exatamente ne setor�0ns,id�radomais forte da equipe: a dreotti, após o carnaval, por Cr$ 400 mil cruzeiros.
meia cancha. A'contece, que após o amistoso com o Atlé- Outro jogador que está nos planos do Joinville é o za

tico Paranaense, Fontan e Piava sairam de campo lesio- gueiro Jorge Carraro, do.Sâo Paulo. Na quinta-feira em

nados e, apesar dos tratamentos intensivos, ainda não Florianópolis, o gerente do clube, José Pereira Sagaz
ganharam condições. A solução, única per sinal, foi for- manteve contato com os dirigentes do clube paulista
çar o ritmo com Paulo Cesar e Paulo Garça, dando-lhes sondando as .possibilidades. Sagaz ficou satisfeito com

condições para forçarem ameia cancha titular ao lado de os primeiros entendimentos e, possivelmente no início
Tonho. O coletivo realizado na quinta-feira, foi conside- da próxima semana tenha uma definição, omesmo acon
rado bom eJoãoLimaficou satisfeito comas opções com tecendo com o zagueiro Joel já que o Joinville tem
que dispõe de formar a meia cancha. Entretanto ontem, �teresse no seu retorno, Caso Rubens Minelli não se

o treinador ficou sabendo que existem possibilfdades interesse pelo jogador,Joel deverá rescindir seu contrato
do aproveitamento de Piava e Fontan, desde que eles com o São Paulo e retomar em seguida para joinville,
mantenham o mesmo. ritmo de recuperação. Quanto a reforçando ainda mais - segundo José Sagaz -, o time
Binaldo, não existe as mínimas possibilidades de seu para o campeonato estadual.,

Finalisando, o treinador
afirmou que, dependendo do
rendimento dos jogadores
novos que serão observados
esta tarde" o Avaí contra o Fi

gueirense, mostrará o time pra
ticamente definido para o cam

peonato estadual.,
.

Ontem à tarde, depois de

Joel ter almoçado com o presi
dente Luiz Carlos Espíndola e

o -vice de futebol, Tertuliano
Brito, com os quais analisou a

atual situação do plantel do
Avaí e suas possibilidades no

INTERIOR, FIGUEIRENSE
Com a chegada do carnaval, a diretoria do Figueirense
está mais preocupada com as eleições da Federação
Catarinense de Futebol, previstas para o início

de março. E o nome de Fernando Viegas
agora ganhai a companhia de Jorge Daux Filho. Os

jogadores estão dispensados até quarta-feira pela manhã.

Marcílio paga até '50mil

para i�9ar contra·oMengo
Itajaí (Sucursal) - A direção doMarcílio

Contratações: agora·
SOO, três, segundo
o vice de fúte&ol' ,'t

.
. _", 1\ 'y

. o,MIp'cíli9 Dias prge�0Í1 refQfçQs Rara
o time; contratando por um -anoro meta :

oaneha;preea�? pOtlteirót'!squerdo Para
zinho, do BotM'ogo do Rio de Janeiro. O

Logo após 'o carnaval o Figueirense vai intensificar a
procura de um líbero e um ponteiro direito. E talvez
mais um jogador cuja posição Luis Carlos Bezerra ainda
não sabe informar exatamente qual é:
- Vejam por exemplo, o que aconteceu n� partida

contra o São Paulo. O Juti se machucou, o Hélio Pires
não pôde entrar porque estava machucado e 'o Nelo
acabou indo para o fogo. Isto é uma prova evidente de
que um clube precisa de vários e bons jogadores para
todas as posições.
Xpesar do bom rendimento alcançado porAdailton na

frente da zaga, e da .gradativa melhora do ex-juvenil
Samir na ponta direita, Bezerra já mudou um pouco de
opinião sobre novas contratações para os dois setores. E
provavelmente na próxima quinta-feira o clube terá al

guma novidade, conforme ele informou ontem à tarde.
Até lá QS jogadores do Figueirense estarão dispensa

dos para o carnaval. Ontem eles foram ao Orlando Scar

pelli pela manhã, apenas para testes de avaliação física
com Iberê Rosa. Foram liberados em seguida e só volta
rão aos treinamentos na próxima quarta-feira pela
manhã. Bezerra não está preocupado com este longo
período de inatividade do Figueirense: I

- N(Js passamos e mês de janeiro inteirinho, a custa
de muito sacrifício financeiro, sem jogar nenhuma par
tida para aprimorar a condição f�sica de nossos jogado
res. Estamos colhendo os resultados agora e na volta do
pessoal em poucos dias estará todo mundo na forma
ideal.
Mas, pormedida.de precaução, a diretoria do Figuei

rense decidiu antecipar para e dia 26, sábado, o amis
toso que está programado contra o Coritiba. A explica
ção dos dirigentes é que assim Áureo e Iberê �erão mais.
tempo para preparar os jogadores que participarão d�
clássico dia primeiro.

." ,.,'

,

Nová presiden,fe 'enta
, .'

melhorar L;9� 'de Ita;aí
Desportos está 4sim formada: Presidente,
Nilton Prado; vice-presidente, Paulo José
da Silva; primeiro secretário.Tosé Lobo de
Figueiredo, segundo secretário, Valmir

.

,. T
dos Santos; primeiro tesoureiro, João
Leutz, segundo tesoureiro, 'Amilton Fer

nandes; presidente da Junta Disciplinar
Desportiva' Ivo Castro; diretor do Depar
tamento de Árbitros, João Luis Vieira.

Itajaí (Sucursal) - Nilton Prado Baião
que estava substituindo Francisco Julio
Wippel que pediu demissão do cargo, foi
deito esta semana presidente da Ljga Ita

jaiense por dois anos.

Nilton afirmou que pretende dar mais
atenção aos, clubes filiados, bem como,·
deixarmais sólido o futebol de salão que já
foi um dos melhores de Santa Catarina.
A nova diretoria dj.\,Liga Itajaiense de

'il�"

Caramuru pediu um reforço
j-

- -

para a zaga do Inter'
Lp.ges (Sucursal) - Em virtude do car

naval, o treinador Roberto Caramuru te-
.
solveu dispensar todo o elenco, marcando
a apresentação somente para li próxima
quarta-feira, quando os treinamentos serão
intensifíc.ados visando a partida, amistosa
contra � Flamengo no dia 11 de março no

estádio l\.funicipal.

tecedência, já existe uma comissão para

recepcionar o time carioca, bem como sua

programação na cidade, a partir de sua

chegada no dia 10.
LAGES
Assim como o IntemaciQnal, a diretoria

do Lages resolveu também dispensar seus'
.

jogadores, mas somente até segunda-feira,
data em que haverá um treinamento esp�-

. daI, já preparando '8 equipe para o amis
toso do di� 25 contra o Co'ritiba.

. Ontem o treinador Vicente Silva autori
zou a diretoria a dispensar os jogadores
Elton e Garibaldi que estavam em testes.

Aléin do amistoso com � Coritiba, a dire
toria do Lages quer acertar um outro, n9
dia 6 de março com o 80tafogo, afim de

prejudicar a arrecadação do jogo entre In

ternaci�mil e Flamengo marcado para o

dia 11.

Bezerra com· eleições e novas contratações, Áureo em Lages descansa

Antes de viajar para Porto Alegre, Ro
berto Caramuru autorizou Tonho a trazer

do Rio de Janeiro o. zagueiro Ademir, que
já jogou pelo Bonsucesso e São Cristóvão.

Já existe grande expeotativa em tomo do

ami�!oso com o Flamengo e, provavel
mente no final da próxima semana os in

gressos serão colocados a venda, aos se

guintes preços: pavilhão - Cr$ 100,00;
geral - Cr$ 30,00; meia geral - Cr$ 20,00 e

menores Cr$ 10,00. ;\.pesar da grande an-

o cuidado que deve ser

di�pensado'aos juvenis, ó
que até agora não tem sido

feito por Giuliari e sua fe

deração. Como é que os

clubes terão estímulo para
inve�tir num' (leparta
mento juvenil, se a enti

dade que dirige nosso fu

tebol não dá a mínima im

portância ao a'fosunto?

a candidatura de Viegas e

Jorge Daux. Bezerra cita

muitos motivos paraa ne

cessidade deste movI
mento contrálio aGiuliari,
entre eles uma conversa

quem anteve com Rubens

Minelli, durante a estada
do São Paulo em Floria

nópolis:
- FalamQs muito s()bre

,assiin como está não é

mai�; po�sívél. O futebol
catarinense precisa de re

novação, a começar' pe,la
própria Federação Catari-

.':i:úinse, . .

É possívelque antes·do
Arbitral programado pará
dia 23, em ltajaí, ac(mteçá
uma reunião dos di�igen
tes que pretendem lançar.

pouco débil, mas que visa

pelo'pte"os fa?ler oposiçao
'

,a José EH�s, GiuJiari, .

numa cÍara démons,tração
,de'que nem t�d6� es�ãó �a
ri�féitos -a des.a�tr�sa ad-

"ministração"Jda eritid.áde e

sua falida estrutura.
.

"Estamos fazendo al

guns contatos no interior -

explica Bezerra - porque

A candidatura de Fer

nando Viegas à Federação
Catarinense de Futebol,
ainda não é assunto encér
radO' para Luis Carlos. H.e- ,

zerra, vice de futebol' do
Figueire�se. És.pe(:i�I-"
mente agora, que Jorge
Daux. Filho atual vice
presidente da FCF, co

meça a participar de um

movimento aind'a, um

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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EMBARGAMENTO
. Blumenau - O Juiz

de Direito, Arlindo Ber
nardt concedeu a limi
nar ao processo expro
priatório, apresentado
pela prefeitura de B,lu
menau, contra o móvel
da Construtora Ciahb,
localizado na rua Her
mann Hering, bairro
Bom Reitor, que foi de
clarado de utilidade

pública, esta semana,

pelo prefeito Renato
Vianna. Ontem mesmo,
fiscais da administra

ção municipal fizeram o

embargo da obra - a

construção de um edifí
cio de 15 andares. Por
outro lado, a prefeitura
mostrando que irá levar
a sério a mete de pre
servação do meio
ambiente e do paisa
gismo da cidade, já de

positou em juízo a quan
tia de Cr$ 18.750,00 cor
respondente a 10% do

valor venal de 'Cr$
187.500,00 declarado

pela Construtora, na se

cretaria de Finanças do

MunicÍpio, para fins de
aplicação do imposto
sobre propriedade. ur

bana.
CASAS

Itajaí - Ainda este

ano, a cidade de Itajaí
será beneficiada com a

consUução de 600
casas populares que
serão financiadas pelo
Banco Nacional da Ha

bitação. A comunicação'
foi feita na última se

mana pela Cohab, à pre
feitura de tteiei.
POSSE

Joaçaba _... A Asso

Ciação dos Municípios
do Meio Oeste' Catari
nense - AMMOC -

reuniu-se ontem. para
eleger a sua nova direto
ria e traçar os primeiros
projetos da entidade. A
nova diretoria está
assim constituída: pre
sidente Rudy Nodari, de
Herval d'Oeste, 10

vice-presidente Sebas

tião Correia de Campos'
tfov';s,' 20 vice

presidente Mário Wol

fart, de Piratuba.
FUNCIONAMENTO
Lages - O prefeito

Dirceu Carneiro estabe
leceu ponto facultativo
em todas as seções do

Paço Municipal, no dia
21 de fevereiro,
segunda-feira. Na

terça-feira não haverá

expediente e na quarta
será das 14,00 às 18,00.
horas. Por outro lado, o

Clube de Diretores Lo

jistas e o Sindicato do
Comércio Varejista es

tabeleceram para a

segunda-feira expe
diente normal, rea

brindo na quarta às
14,00 horas.
LUZ
Blumenau-Um total

de 2.300 lâmpadas'
foram entregues à Ce
lese de Blumenau pela
prefeitura municipal
pará quesejam iniciados

:os serviços de reposi
'ção . das tuminéries
queimadas na rede de

iluminação pública.
Embora a prefeitura ti

vesse feito um pedido
bem mais volumoso, a

empresa fornecedora só

pode entregar aquele
, número para a próxima,
semens, em razão das
inúmeras encomendas
de todo país. Entretanto,
uma npva remessa de

lâmpadas será entregue
a administração muni

cipal.

Carnaval commuilosamba no
salões esõ fanáticos na rua

. I .

Laguna: o melhor do Sul
. _.

o melhor do carnaval tdestües. Hoje vão sair às
catarinense, depois de ruas as entidades mirins

Florianópolis, é o de La- e as bandinhas; amanhã
guna, no sul do Estado. A e depois as sociedades
abertura foi no dia 15 de carnavalescas de cate

janeiro, com o julga- goria "A"
mento dos sambas en- Na decoração foram
redo das escolas de gastos Cr$'3aO mil e os

samba locais. Nesse prêmios em dinheiro são
mesmo dia, a Sociedade de Cr$ 5 mil, Cr$ 2 'mil e
Musical União dos Artis- Cr$ 1 mil.
tas, com mais de 100 O trajeto do desfile é o

anos de existência, fez seguinte: concentração
apresentação histórica e formação das escolas

para um público que de samba na Rua Os
lotou o Ginásio Coberto valdo Cabral, seguindo
dos esportes. para a Rua Jerônimo
Entre os enredos Coelho, Praça Vidal Ra

cujos resultados foram mos, Rua 15 de No"

divulgados ontem à vembro, Rua Raulino
noite, se apresentaram Horn e indo terminarna
os das seguintes escolas Praça República Ju
de .samba: "Os Bem liana. A Prefeitura local
Amados", "Gremio Car- montou há mais de um

navalesco Os Democra- mês um completo es

tas" "Academia Carna- quema de divulgação,
vale�ca Brinca: Quem ajudado pelo Rei Momo,
Pode", "Escola de Terson dos Santos, que
Samba Vila Isabel", "Os visitou pessoalmente as

Acadêmicos do Samba", redações dos jornais
"Os Amigos da Onça" e prestando' colaboração
"Clube Carnavalesco na publicidade do car

Xavantes". Os três me- naval de Laguna.
Ihores vão receber prê- Na cidade de Concór
mios de Cr$,5 mil, Cr$ 2 dia, os quatro bailes da
mil e Cr$ 1 mil para a principal sociedade es

primeira, segunda e ter- portiva e recreativa, a

ceira colocação respec- Sadia, serão realizados
tlvarnente. no Ginásio de esportes

É 'nesta cidade tam- próprio, com animação
bérn que os desfiles de do conjunto "México
rua são admirados por [Brass". Haverá -blocos,
milhares de turistas. que serão premiados
Estes desfiles começam .corn Cr$ 5, Cr$ 3 mil e

hoje, com o Rei Momo, mais Cr$ 1,5 para me

Terson dos Santos, Ihor apresentação em

abrindo o desfile por conjunto. A melhor fan
onde os blocos e escolas tasia individual receberá
passarão. O Departa- Cr$ 500,00. Es�� clube
mento de Turismo esta- decorou ricamente o gi,
beleceu um critério para násio para o carnaval.

.

Chapecó: agora de escola
Os preparativos para os festejos carnavalescos se desenvolve

ram intensamente, prometendo quatro dias de muita foliá em Cha

pecó, com os blocos de samba ensaiando todas as noites e os

clubes renovando suas decorações.
Rita Royer, relações públicas do bloco "N'Hotinhe" previu muita

animação no carnaval. "N'Hotlnhe", o maior bloco da cidade, inte
grado por mais de 60 foliões,firmou acordo com os dois clubes
locais -o Chapecoense e o IndustriEil-para animar as noitadas de
carnaval.

Em troca - explicou Rita - nós teremos acesso às dependências
dos clubes, sem pagamento de ingressos embora não sendo só-
cios.

O bloco "N'Horinne" foi fundado em 1975 e desta data em diante
vem participando ativamente da vida social do município. Com
batucada própria einclusive com carro alegórico, o bloco desfilará
pela avenida nas noites de folia, atraindo o público para os clubes.

" "N'Horinhe" está se organizando jutkiicettiente sob a forma de
clube de recreação e já é intenção de seus idealizadores a constru

ção de uma sede própria.
Outro bloco bastante animado é o do "Rotaract Club'' que também'

desfilará, embora sem batucada própria, pelas ruas da cidade.
Também a AABB se fará presente com sua escola de samba no

carnaval chapecoense.
O carnaval em Chapecó-segundo previsão dos comerciantes

deverá movimentar 2.500 pessoas.
O Clube Recreativo Chapecoense contratou o conjunto "Os Mon

tanari" para animar as quatro noites e colocou a venda 120 mesas

para os associados e. convidados. Os preços das mesas veiiem de

Cr$ 140,00 à Cr$ 180,00 e se o folião comprar para duas ou mais
noites terá um desconto no preço.
Os associados não pagarão ingresso e os não associados só

participarão com convite do Clube, os quais - adiantou uma fonte
do CRC. - "serão limitados e rigorosamente selecionados".

Com 1.300 sócios, o Chapecoense é o maior clube da cidade. O
carnaval, nas quatro noites, irá iniciar às 24 horas e findar às 5 horas,
conforme acordo com o conjunto. Entretanto muitos foliões garan
tem que pularão até o sol raiar,

e) Clube Industrial, embora com apenas 300 socio« também es

pera fazer uma grande festa. Com 62 mesas para serem vendidas e

muitosvconvites à serem distrubídos. O conjunto "Blu-Stet" se en

carregará do som. O preço dos convites para não associados estará
em Cr$ 50,00 e o custo das mesas ainda não foi definido, mas "não
será caro" garantiu o presidente Florental Ribeiro.

'
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Itaiaí: festa sem dinheiro
Mesmo comuma pequena verba de

Cr$ fO mi] oferecida pela Prefeitura.
Municipal de Itajaí, as maiores escolas
de samba, como a '.'Unidos do Bairro
São João",' com 110 elementos e a

"Porta do Vale", com 180 figurantes,
já fizeram suas inscrições juntamente
com 22 dos principais blocos tradicio
nais e Itajaí, para desfilar. Até o final
das inscrições, hoje a Assessoria de
Relações Públicas da: Prefeitura pre
tende inscrever mais 30 participantes
e quer fazer do carnaval de 1977, o
melhor dos últimos anos.

, A programação oficial do carnaval
'começa logomais a partir das 20 horas,
com desfile de blocos pela Avenida
Hercílio Luz. Amanhã às 20 horas,
pontualmente, está marcado o desfile
oficial do carnaval de rua e o mesmo

programa de desfile será obedecido na
terça-feira, quando será feito o julga
mento da escola de samba mais origi
nal, melhor animação e organização,
além da fantasia de maior luxo. Os
blocos também serão julgados nestas

categoriais.
Uma equipe da. Prefeitura conti

nuou' ontem na colocação final da de
coração intitulada "margaridas", um

Se estamos demitindo 250, dos 700 funcionários da Prefitura
porque não temos verbas p.ara pagá-los, corn'que dinheiro vamos

ajudar as escolas de samba"? Assim, o vice-prefeito Mário Sonego,
de Criciúma, explicou a negativa da prefeitura em liberarrecursos
para os foliões, durenie-e reunião de ontem, com os dirigentes das
Escolas de Samba, quendo foi também divulgada a programação
oficial do Carnaval.
Ao contrário do que se havia anunciado antes - que os desfiles

seriam na Avenida Central, a Prefeitura anunciou que a exemplo de
outros anos eles serão realizados na Avenida Getúlio Vargas, con
tornando a Praça Nereu Ramos e desembocando no Hotel Brasil na
Conselheiro João Zanette.

' .

O vice-prefeito explicou a medida alegando que "não dispomos
de re?urso para construir um palanque na Avenida Centrai". As
escolas de samba e os blocos carnavalescos ficaram descontentes
com a medida, pois muitos deles já haviam programado exibições
para a Avenida Central. A "Escola de Samba Xavantes", que vai
abrir os desfiles tinha feito seu samba-enredo dedicado a antiga
estrada d.e Ferro Dona Tereza Cristina, que hoje deu lugar a Avenida
Central, O Bloco "Arrastão", tinha as suas exibições com alegorias
no' gelo, desfilando os participantes sob patins, teve que cortar
metade de suas fantesias porque a Avenida Getúlio Vargas, de
paralelepípedos, não permitirá o deslizamento. .

De =»: com o'programa oficial, os, desfiles terão início
amanha, às 20 horas, com a apresentação das escolas "Vila Isabel",
"Rosa de Maio" e "Xavantes". Na terça-feira serão distribuídos os

prêmios às escolas, considerando a participação de cada uma e
não a sua colocação.
Além da pequena ajuda que as escolas conseguiram no comércio

através de "Livros de Ourou, os foliões receberam da Secretaria de

, O mesmo fenômeno ocorre com a' Indústria e Comércio uma ajuda dee Cr$ 50 mil para custeio das
.

despesas,
Penha, que também.foi obrigada a co- CLUBES

"

locar a ônibus extras, para transporte Embora a cerveja esteja faltando em alguns bafes da cidade, os
, revendedores garantem que nos clubes "não faltará", Nestes sãode blumenauenses para o Rio de Ja- intensos os movimentos preparativos para os bailes carnavalescos.

nei roo As passagens até o dia 23 estão . No União Mineira - que promove o melhor carnaval de salão de

todas vendidas para a capital carioca. Criciúma, um convite custa Cr$ 200,00 para uma noite e para as

Nesta semana, aumentou o número
quatro noites Cr$ 400,00. Os não sócios pagarão Cr$ 200,00 por

I pessoa e Cr$ 300,00 o casal. As mesas custam Cr$ 200,00 por noite.
de cariocas que vieram passar o car- A Sociedade Recreativa Mampituba realizará seus bailes, em sua

naval em Santa Catari na. Até sede; campesfre, situada entre Criciúma e Cocal. Os preços são
quase os mesmos do União Mineira.

segunda-feira, todas as passagens do o Destacamen.to Policial relacionou para cada clube dois guar-
das e uma viatura, o mesmo acontecendo na rodoviária, 'onde o

movimento deve ficar um pouco tumultuado.

'repeteco melhorado do ano passado,
'

na Avenida Hercílio Luz.

Umovimento maior está sendo veri
ficado nos clubes, cujos preços estão
namédia de Cr$ 350,00. Na Sociedade'
Guarani, os preços das mesas' são de
Cr$ 400,00 para os quatro dias e o con

vite especial para casal por Cr$
600,00. O convite individual custaCr$
400,00. Na Sociedade Recreativa e

Cultural da Fazenda, a mesa custa Cr$
100,00 por noite e Cr$ 300,00 para os

quatro dias. O Clube Náutico Almi
rante Barroso estará acessível para
quem estiver com as prestações pagas.
Os preços são de Cr$.100,00 por uma
noite ou Cr$ 350,00 pelas quatro. As
senhoritas não sócias pagarão Cr$
25,00 por uma noite ouCr$ 80,00 pelas
quatro. Na Sociedade Rebreatíva e

Cultural Tiradentes as mesas custam
Cr$ '100,00 e Cr$· 300,00 por uma e

quatro noites respectivamente.'Quem
for na Sociedade Recreativa'eCultural
daVila Cobra pagará Cr$ 400,00 pelos
quatro dias de folia e Cr$ 150,00 por

um·dia.

81umenau com muito êxodo
Com o final de semana, e a chegada rioca., que é o primeiro .do Brasil, e b

do carnaval, as empresas de transpor- da capital, considerado pela crítica
tes coletivos, estaduais e interesta- 'como sendo oterceiro do país.
duais, estão sofrendo com o aumento

vertiginoso do movimento em Blu-
.

. (, .

menau.
A empresa Aúto viáção Catari-

nense, está com 15 ônibus extras,
para o litoral catarinense, e as passa
gens para as cidade� de Florianópolis
e a linha Curitiba-Rlode Janeiro, está
totalmente vendida e serão obrigados
a colocarem alguns ônibus (por en
quanto somente 5) para atender a

demanda dos blumenauenses e cata
rinenses que assistirão o carnaval ca- Rio para Blumenau foram vendidas.

xia para sanar o problema da.

granja. Ele disse que enviou
um relatório da situação feito
pelo veterinário James Lin
cotn Lopes Cartens, do Ser
viço de Inspeção Federal de
Tijucas, num prazo de 10
dias, conforme fO,i solicitado
através de um oficio.
No relatório, Cartens

chega a conclusão de que
"se forem impostas medidas
rigorosas de profilaxia na

Granja Daora. Ltda.,
reuniria-se condições de
momentaneamente permitir
a continuidade de Suas ativi
dades comerciais", Mas ad
verte que "a Prefeitura e o

posto de saúde jamais deve
riam ter permitido a instala
ção desta empresa de tal ex
ploração comercial, sem um

laudo' técnico de um profis
sional especializaQo no as

sunto, no perimetro urbano.
Todo o projeto industrial e

agropecuário deve ser minu
ciosamente estudado a fim
de não vir a desintegrar os

interesses do bem estar so
cial da comunidade".
PERIGOS
A febre tifóide e bacilar,

além de infecções estafolo
cócegas, são algumas das
doénças que podem ser

transmitidas pela mosca,'
mas até o momento as auto
ridades sanitárias ainda não

registraram nenhum caso.

Mas a preocupação da po
pulação vai mais longe por
que a Granja Daora está se

preparando ,para ampliar
suas instalações, mas ela

,

mesma procurou esclarecer
que será em Porto Belo, mu
nicipio próximo porque em

Tijucas ela enfrenta proble
mas de água, energia elé
trica, e outros, inclusive a má
instalação no local.
O atual prefeito de Tijucas,

Lauro Vieira de Brito, disse
que quando era dentista no

posto de saúde local, pre
. senciou fatos interessantes
com relação às moscas.

"Certa vez um senhor de.
meia idade apresentou-se
com um saco com capaci
dade para 60 quilos de fa
rinha, contendo moscas, as

quais despejou no chão re

voltado com as autoridades
que não .tomavam providên-,
elas sobre o problema".
Já. como prefeito, Bríto

Lages com "boi de mamão"

Em Lages, a Prefeitura
Municipal adquiriu cinco
carros alegóricos na. ci
dade de Ponta Grossa,
que serão sorteados entre
as escolas de samba pre
sentes ao desfile de hoje,
pela Rua Princesa da
Serra. Uma novidade no

carnaval deste ano será a

inclusão do "boi de ma

mão", do folclore do lito
ral.
Ainda ontem, o Depar

tamento de Serviços Ur
banos da Prefeitura Mu

nicipal, em conjunto com

a comissão de coordena

çêo do carnaval e Depar
tamento de Turismo e Di

vulgação, acabou a colo

cação da decoração para
o cemevet.
Das sete escolas que

desfilaram no ano pas
sado, restaram apenas
cinco para este ano: a

"Unidos do Morro", "Uni
dos da Vila", "Unidos da
Princesa Isabel", "Cravo
Preto" e uma .escola mi-

para manter o carnaval de
rua animado, e um dos
melhores do Estado, de
pois da Capital e Laguna,
Durante vários dias, o

prefeito Dirceu Cen.siro e

umá comissão de asses

sores, visitou os bairros
onde se reelizevem os

ensaios. Embora haja
muito segredo, mesmo

antes dos desfiles os ob
servadores do carnaval
local apontam a "Unidos
de Princesa Isabel" como
a vencedora dos desfiles
de rua, principalmente
pelo tema de seu samba
enredo, "A Liberteçêo
dos Escravos".

Moscas, a nova ameaça à saúde ehigiene de Tijucas
Tijucas (da Sucursal de Ita

jai) - Apesar de já estarem

prontos há quase um ano re

latórios completos que de
tectam a origem, nuvens de
moscas estão tntestando .

toda a zona�entral da Cidade
de Tijucas, d� 15 mil habitan
tes e situada a 40 quilômetros
ao norte de Florianópolis. A
região, segundo autoridades
médicas, é muito afeta a este

tipo de problema e o princi
pal responsável pelo fato qúe
atinge proporções alarman
tes é a inexistência de fossas
sépticas nas zonas da cidade
onde reside a população de
menor poder aquisitivo,
Para o médico chefe da

Unidade Sanitária Integrada
INP�-Governo do Estado, de
Tijucas, Nilton Olinger, não é

somente a falta de infraestru
tura sanitária da classe pobre
da cidade que gera o .pro
blema das nuvens de moscas
e as infecções consequentes.
AexistênciadaGranja Daora,
localizada na Avenida Bayer
Filho, no centro da cidade,
também é responsável, se

gundo ele. "Ao mesmo

tempo - garante -é uma ví
tima, pois as galinhas que lá
são criadas correm o risco de
contraírem doenças de ou

tros animais, como porcos,
pois é comum encontrar-se
chiqueiros nos fundos das
residêncles";

_ •

Até ontem o médico não
havia recebido qualquer res
posta por parte da Secretaria
da Agricultura, quanto à to
mada de. medidas de proflla-

Nos clubes, a movi

mentação já fornece boas
perspectivas; No 14 de
Junho, se pretende repri
sar o sucesso dos anos

passados, com desfile de
fantasias num concurso

interno e carros alegóri
cos na rua. Amanhã ha
verá uma tarde de samba

rim. só para crianças e jovens,
A campeã do ano pas- filhos de sócios.

sado, "Unidos do Ritmo - "O Carnaval de Prata" é
Castro Alves", não desfi- a grande atração do
lará este ano, porque seu Clube 14' de Julho para
presidente renunciou. A este ano, com a decora
outra simplesmente de-: ção imitàndo este mine

sapareceu. ral. Sua rainha já está es-

A Prefeitura deu um au- colhida: Isabel Cnristine
xílio de Cr$ 9 mil para Baggio, e o Rei Momo,
cada escola, .0 suficiente José Sidney Farias.

Criciúma: SÓ surpresas

procurou contato com..o-Oe:
partamento de Saúde :Pú�
bltca. como sua primeira me

dida, e pediu providências.
Não recebeu resposta al
gumaaté agora. Disse ainda'
que a grande quantidade de
moscas desvalorizou em 300
por cento as propriedades
próximas à granja. Coris
ciente, o prefeito apontou a

inexistênçia de um plano di
retor da cidade, que poderia
impedir tais acontecimentos.
O POVO
Mas é entre a população

que os reclamos são mani
festados de diferentes for
mas. A dona de casa Eliana
Palharss, casada, 27 anos,
residente próxima às instala
ções da granja está gastando

.
dinheiro demais. com inseti-

cídas: duas latas por dia, co
locação em toda a casa 1D
vezes por dia. "Elas (as mos
cas) procuram se agrupar na
hora do café e o pessoal re
luta em tomá-lo com medo de
engolir moscas. Meu filho
não brinca na rua porque
!enho medo' que ele fique
doente com tantas moscas

pousando em seu corpo".
Para fugir aos ataques, ou
tras donas de' casa procura
ram soluções mais práticas
nos preços, em relação aos

inseticidas. Um caso é 'de
dona de casa Edite da Silva,
que mori há 15 anos na ci
dade. Num vasilhame vazio
de conservas ela pôs água
misturada com sabão em pó
e as moscas caem dentro
com o cheiro do sabão,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Lei Orgânica dificulta
toda administração da
prefei'ta de Palma Sola

Palma Sola (Correspon-
...

dente de São Miguel
d'Oeste) - A prefeita Cata

rina Seger, de Palma Sola,
está enfrentando sérios

problemas em sua adminis

tração e quase sem solu

ção: oúnico posto de gaso
lina do município pertence
ao seu irmão, que é o vice

prefeito, o mesmo aconte

cendo com a única loja de

materiais de construção
que pertence a sua família,
A Lei Orgânica dos Municí
pios, em seu artigo 57, dis

põe das incompatibilida
des dos prefeitos e estabe

lece a proteção de transa

ções comerciais do pre
feito até parentes de 30

grau,
A situação é crítica e a

própria prefeita admite que
"não poderemos deslocar

todas as viaturas, durante 4

anos, até Flor da Serra,
onde existe outro posto de

gasolina, a 15 'quilômetros
daqui para abastecer; e

muito menos "importar
mos" os materiais de cons

trução", No pequeno mu

nicípio, a Comercial Seger
Cia. ·Ltda" é a única casa

especializada na venda de

cimento, tinta, pregos, e

outros materiais.
- Desta maneira não

tenho condições. Preciso
de tinta para pintar uma es

cola, temos aqui em Palma

Sola, e sou forçada a man

dar comprar em outro mu

nicípio, E onde fica a con

tenção de despesas?"
Ainda esta semana a pre-

feita Catari na Seger no

meará uma Comissão Es

pecial para averiguar junto
ao Tribunal de Contas (io

Estado as possibilidades
de uma saida para o caso,

Se não for possível contor
nar a situação, a prefeita já
está pensando.em adquirir
tanques reservatórios de

combustível para a Prefei

tura,

COMPANHIA MELHORAMENTOS
DE ARARANGUÃ

CONVOCACÃO PARA ASSEMBLÉIA
GERAL EXTRAORDINÃRIA
CGCIM F 82 564 337/0001-96

São convidados os senhore acionista; da Companhia Me
lhoramentos de A raranguá a se reuni rem em Assembléia Geral
Extraordinária no dia 28 de fevereiro de 1977, às 19 horas,
na sede socía à Praç a Hercllio Luz na. 602, nesta cidade de
Araranguá, a fim de tratarem da seguinte

ORDEM DO .DIA
I

10_) Aumento do capital social medi ante a incorporação
, de reservas e subscrição de novas ações em dinheiro;

20_) Reforma parcía do estatuto social;
3a.) Outros a;suntoS conexos com os itens anter1ores.

A raranguã, 16 de feverei ro de 1977.
, Alzira K. Medina
Di retor Executivo-

Sudesul pretende
dinamizar setores
agroindustriais

Vendedores Ambulantes
não poderão mais fix�r-se

, -'

•

nos passeiOS'e ruasPorto Alegre - A Superintendência do Desenvolvi
mento da Região Sul-Sudesul-firmou protocolo com
os governos dos Estados do Paraná, Santa Catarina e Rio Itajaí (Sucursal) Os ven
Grande do Sul, para executar trabalho conjunto objeti- dedores ambulantes e ca
vando traçar uma política regional para o setor agroindus- melôs de Itajaí, a partirtrial da região. desta semana não poderãoDurante o ano passado, a Sudesul prosseguiu os es- mais funcionar nos pastudos relativos a oferta de matérias-primas e linhas de seios públicos e ruas da ci
produtos_ e mercado a nível regi?�al e os ref�rentes a dade, sem a devida licença
mtegraçao do_s polos agroindustriais do P�rana. No cor-

. concedida pela prefeitura.rente ano, s_erao elaborados subpro!eto� Oriundos do planoA portaria foi baixada OQ
d� operaçoes que restabeleceu, diretrizes, recomenda- tem, pela Secretaria de Ur
çoes e Instrumentos para dl�amlza� o setor.

.: banismo e Edificações
Dentr? dessa programaçao: �sta em, execuçao pela através do engenheiroFundaçao de Econornia e Estattstica do RIO Grande do Sul Ezair Borba e os infratores

- FEE - median�e contrato com a Sudesul, estudos estão sujeit�s, já a partir desobre oferta e matenas-, primas, de Ilnh�s de produtos e hoje, a terem suas merca
mercado sobre os seguintes ramos agncolas: carnes de dorias apreendidas.suínos e aves, leite e derivados, transformação de grãos e

conservas de frutas e legumes.

Itajaí terá creches e

centros sociais em 77
Itajaí (Sucursal) A Secretaria do Bem Estar Social de

verá instalar ainda este ano em Itajaí, creches, jardins de
infância e cursos pré-primários para crianças da faixa
etária de zero a 6 anos, cujos pais são de baixo poder
aquisitivo. A criação desses centros sociais objetiva pre
nevir e evitar a marginalização dos menores de baixa
renda familiar, e, que segundo levantamentos realizados
no município, os índices são alarmantes.

'

A informação foi prestada pela secretária do Bem Estar
Social, Irma Rosiris Becker, adiantando que "após o car
naval virá a Itajaí um representante da Secretaria do Tra
balho e Promoção Socialdo Estado para realizar um le
vantamento de localização e possibilidade de instalação
de um Centro Social em Itajaí para reeducação e profis
sionalização dos jovens da faixa etária de 7 a 15 anos, de
famílias de baixo poder aquisitivo, O Centro deverá minis
trar em sua primeira etapa os cursos de mecânica, marce
naria, tornearia e encanadores.
A secretária Irma Rosiris adiantou também que dentro

em breve os ambulatórios de todos os bairrosda cidade,
terão assistência médica",

O Departamento de Ur
banismo e Edificações ale
gou que "a invasão dos
passeios por carrinhos mal
feitos de pipocas, picolés,
amendoim, doce, barracas
de bijouterias e bujigangas,
prejudicam a movimenta
ção de pedrestes e causam

transtornos ao trânsito,
além de proporcionarem
um aspecto negativo no

setor de saúde e embele
zamento da cidade.
- Os passeios não são

feitos para o comércio am

bulante e por isso baixa
mos a portaria proibindo-

, os. Porém, isto não impede
que eles circulem pela ci
dade, sem se fixarem num

ponto qualquer", explicou
o engenheiro.
A solução apontada pelo

diretor do Departamento
foi que para os vendedores
é que "aluguem uma área
particular no centro da ci
dade com a licença da Pre
feitura ou então
transfiram-se para os bair
ros, onde poderão comer
cializar livremente, porém
terão menos movimento",

O engenheiro adiantou

que "dentro de três meses
a Prefeitura vai distribui;
modelos de carrinhos e
barracas desmontáveis, vi�
sando contribuir para a boa
apresentação estética".

,

,FEIRA LIVRE
Sem qualquer moditics,

ção, nos horários e dias, a

feira_livre, a partir de hoje
passará a fu ncionar no fi nal
da Avenida Beira-Rio, pró.
ximo a Companhia SUl
Atlântico de, "Pesca. No
novo local a feira terá uma
melhoria: os sanitários que
pertenciam a antiga Esta,
çàc Rodoviária poderão ser
utilizados, O aterro naquela
área já' está sendo con
cluído para permitir que as
barracas fiquem em linha
plana, uma vez que o ter·
reno no local era bastante
acidentado.

Kennel Clube promove em março,

,

'exposições no Citor Rodofeira
Itajaí (Sucursal) o Ken

nel Clube de Itajaí realizará
nos próximos dias 5 e 6 de
março, a terceira exposi
ção especializada nas

raças "boxer' e "dober
mann" e a terceira exposi
ção nacional de todas as

raças, .no Pavilhão do
Citur-Rodofeira, em Bal
neário Carnboriú. Para os

veteranos do esporte, o

ICL - LUBRIFICANTES
PRODUTOS: TEXACO - SHELL

CASTROL - IPI RANGA
SU per •••.••••• , •••...•••.• " • • • •• 24x 1 440,00
HD ••••••••••••••••••• .-......... 24xl 360,00,
Diesel. • . • • • . • • . . . • • . • • • • • • • . . • •• 20 Lts 280,00
Série 3 .• ; ••••••••••••••••••••••• 20 Lts 310,00
EP90e 140 20Lts 310,00
He-Befin edo •••..••.••...••••••.•• 20 Lts 150,00
Água Destilada 24xl/2 60,00
LimpaPneu ; ••••• 24xl/2 120,00
Shampoo Car •...••••••••••••••••• 24xl/2 120,00
Oleode Freio 24xl/2 190,00
MAQUINARIA p/ LUBRIFICAÇÃO COBEL

RUA MOURA No. 21/23 - BARREIROS
SÃO JOS�

FONE: 44-3979,li 1 ..... 11:19.

, \

aurzo DE DIREITO DA la. VARACIVEL

DA COMARCA DE FLORIANOPOLlS.

L ai lU Perei ra Oliveira
Juiz de Direito.

Kennel Clube organizará
uma classe "Hors Con
cours", destinada aos cães
com mais de 60 meses.

A exposição da raça "bo
xer", com início às 14 ho
ras, terá com,p julgadores
João de Sá Brito e Augusto
José Alvetti. Serão premia
dos omelhormacho e a me
lhor fêmea baio de cada
classe, o melhor macho e

fêmea tigrados de cada
classe. Durante a exposi
ção será realizada a prova
de trabalho, para a raça
"boxer", que será julgada
por João de Sá Brito, Ru
bens Gisondi e Paulo U
nhares. Para esta prova
será cobrada uma taxa de
Cr$ 150,00 por cada cão, e
as inscrições poderão ser

feitas na hora,

A exposiçao da, raça
"dobermann", que tarn
bém começará às 14,00,
terá como juízes Francisco
dos Reis e Roland Hobb-.
hahn, que premiarão o rne-;
Ihor macho e a melhor:
fêmea da classe. Para o'
concurso dos veteranos, a:
prem iação será feita aos'
"coroas mais enxutos" e ao
"mais velho". Os resulta
dos serão divulgados ao

final da exposição.
INSCRIÇOES
As inscrições estão aber

tas até o próximo dia 28 e

somente entrarão na pista:
os cães catalogados. Para:
os cães do mesmo proprie-:
tárie serão cobrados Cr$:
120,00 pelo primeiro, Cr$:
80,00 para o segundo, Cr$
70,00 para o terceiro e Cr$
50,00 do quarto em diante.

,

Os não associados pagarão
as taxas em dobro.
Os apartamentos para os.

expositores já estão reser- :
vados nos hotéis Maram
baia e Cabeçudas, de Bal
neário Camboriú, e para os

I

cães as reservas deverão',
ser feitas com o Kenel
Clube de Itajaí.

VANDA DEiSOLJZA SALLES
k. TABELIÃO DE NOTAS E
40. orrcio DE PROTESTOS

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE PROTESTOS
Por não terem sido encontrados nos endereços a mim fornecidos, ou por

recusarem a tomar ciência, faço saber aos que. o presente edital virem ou dele tiver

conhecimento que deram entrada neste Ofício para serem protestados contra os

responsáveis, dentro do prazo legal, os títulos com as seguintes características
abaixo relacionados, apresentados pela firma "ESTABELECIMENTOS A MODE
LAR S/A".
TITULO NÚMEROS VENCIMENTOS DEVEDOR
DP 2/10354 JOÃO CARLOS HORN ARAÚJO
Idem 4/1655 ALFREDO PEDRO MAXIMINIANO
Idem 4/20457 VALMIR PEREIRA RAMOS
Idem 2/9399 LAURICI JOSÉ DA SILVA
Idem 2/4181 AÜPIO FERREIRA SANTANA
Idem 4/01401 'LUIZ CARLOS DE SOUZA
Idem ,32827 13-8-75 ROBERTO MEDEIROS
Idem 23524 WLADEMIR ALBERTO ROMAN
Idem 4/13993 BERTOLlNA CATARINA BERNES
Idem 12395 ROMALlNOCORDEIRA
Idem 12495

.

IZIDORO MARTINS
Idem 24960' SIRIA DIONISIO DA SILVA
Idem 1/4813 JOÃO FERREIRA
Idem 798_- 03-10-73 JOEL GONÇALVES FRANCO
NP 3/128 25-10-73 JUCELlA FERNANDES
DP 12356 06-11-75 EMILlO CESAR ESPINDOLA
Idem 2/8113 12-11-74 JOÃOALVES'
NP E/363 28-8-73 ADALBERTO SANTOS
DP 16733 27-8-76 IELDA REGINA ELIAS
Idem 1/25195 26-11-75 MARIA FRANCISCA LUZ
Idem 2/5056. 14-2-74 JAURO J. VIEIRA
Idem 4/20693 JULIO FRANCISCO DE SOUZA
Idem 26023 VILMAR SILVA FARIAS
Idem 21537 SERGIO JOSÉ ATANASIO GOVEIA
Idem 4/16334 FERNAND.o, MONTEIRO GOULART
Idem 412997 JUCELlNO FILOMENO AFRIANO
Idem 4/23312 LEo'NI MARTINS
Idem 10370 05-6-75 BAYARD RIBEIRO JOR.GE
Idem 49213 NEI AMILTON CANDIDO
Idem 23923 MANOEL CARLOS CARDOSO
Idem 7973 MANOEL CAR LOS CARDOSO
Idem C/4045 JOÃO JOSÉ ROSA
Idem 14882 EDILZAPICKLER PERES

) Idem C/14654 JOÃO JOSÉ ROSA
Idem 7252 JORGE ALEM. REPRES. PROM. PUBLlC.
Idem 6252 JORGE ALEM. REPRES. PROM. PUBLlC.
Idem 2689 25-8-75 ZEMIR MARIA DA SILVA
Idem 28911 27-12-74 SALVIO ROBERTO OLIVEIRA
Idem 415260 TEREZINHA SILVA MATOS
Idem 26332 PEDRO TIAGO BESEN
Idem 4631 LUIZ CARLOS DE SOUZA
Idem 419826 VALMIR VALDIR SOUZA
I der.: 420987 VALMIR VALDIR SOUZA
Idem 16764 EDI LZA P. PERES
Idem 16763 EDILZA P. PERES
Idem 15006 FOI LZA P. PERES
Idem 15007 EDILZAP.PERES

Igem 27013 13-9-73 HILDA FAGUNDES
Idem 15937 18-6-76 ODEíESILVACUNHA
Idem 28571 ROBERTO CORREIA MIRANDA
Idem 0615 06-11-73 ROSA MARIA PEREIRA
Idem 18684 ROBERTO CORREIA MIRANDA
Idem 7118 ROBERTO CORREIA MIRANDA
Idem 26610 ROBERTO CORREIA MIRANDA
Idem 27119 ROBE RTO CORR1:1 A MI RANDA
Idem 13295 CIDJOÃOLlGAT
Idem 112707 WILSON FELISBERTO DASILVA
Idem 19477 ANA ROSA SOARES
Idem 7695 04,12-74 FLÁVIO JOSÉ BORCONI

Florianópol,s. 27 de ianeiro de 1977
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VANDA DE SOUZA SALLES
40. TABELIÃO DE NOTAS E PROTESTOS EM GERAL

EDITAL DE NOTI FI CAÇÃO DE PROTESTOS

Por não terem sido encontrados pessoalmente nos endere
ços a mim fornecidos, ou por recusaram a tomar ciência, faço
saber' aos que o presente edital virem ou dele tiverem conhe
cimenta que deram entrada neste O ffcio, para serem protesta
dos contra as resporsêvels dentro do prazo ilegal. os tltulos
com a; segui ntes caracteristicas:
DP No. 2917 - Cr$ 1.491,88 - venc: 30-1-77 - credor:
Indo Bras. de Malhas Boza Ltda - 'apresentante: Banco do
Brasil S/A - devedor: SALETE MACHADO ROSSI - Rua
Alvaro de Carvalho, 41 - Fpolis.
DP No. 1798 - Cr$ 1.683,43 - venc: 30-1-77 - credor: Met.
Vila t.rda - apresentante: Banco do Brasil SIA - devedor:
J.M. COM. MAT. REPRES. LTDA Rua Cei Pedro Demoro.
1943 - Estreito - Fpolis.
NP No. 20/24 - Cr$ 1.505,14 - venc: 20-1-77 - apresentan-,

te: Mercantil Finasa S/A - devedor: ANTONIO I N-ACI O PE
REI RA - CPF No. 112976979 - Estrada geral - Garopaba

NP No. 21/24 - CR$ 246.03 - venc: 25-1-77 - apresentan
te: Mercantil Finasa SIA - devedor: QUINTINA PE'DRO
GONÇALVES - CPF No. 030194549 - Rua: Wanderlei Jú
nior, 36 - Campina; - São José.
Carne - Cr$ 737.00 - venc: 30-1-77 - apresentante: Mer
cantil Fínes a SIA devedor: RUBENS C�SAR MORESCO -

Rua Abdon Batista. 34 - apto 40 - Nesta.
NP No. 21/24 - Cr$ 810,46 - venc: 01-2-77 - apresentante:
Mercantil Finasa S/A - devedor: JOÃO CARLOS ESP(NDO
LA - Rua: Anita Garibaldi, 61 - Fpolis.
L.C. na. 40-10-27 - Cr$ 2.000,00 - venc: 05-12-76 - cre
dor: A. Gonzaga S/A apresentante: Banco Sul Brasileiro SIA
- devedor: DANIEL DA COSTA - CPF No. 145455439/99
- Rua Liberare Bittencourt. 1999 - Estreito - Fpolis.
NP No. - Cr$ 9.954.72 - venc: a vista - apresentante: Ban
co Bamerindus do Brasil S/A:- devedor: WALIV' I R COSTA
Ru a N ereu Ramos, 16 - Fpol is,
DP No. 0814 - Cr$ 1.700,00 - venc: 21-12-76 - credor:
I no, dá Mármores Heyde Ltda - aprese ntante: Banco Barne
ríndus do Bra;il S/A - devedor: BRIGADEIRO ANTONIO
SAMPAIO - Fpolis.
DP No. -786 - Cr$ 197,67 - venc: 08-12-76 - credor. Ind.
de Mármores Heyde Ltda - npresentente: Banco Barnerindus
do Brasil S/A - devedor: JOS� WAS - Rua Souza Dutra -

Fpolis.
NP No. Cr$ 20.000.00 -venc: 13-1-77 - apresentante: Ban
co Auxiliar de São Paulo SIA - devedor: MI LTON CLEMEN
TE GUENER - Rua Hornualdo de Barres 20 - Fpolis.
NP No. 10 - c-s 318,03 - venc: 25-1-77 - apresentante:
Banco Rea SIA - devedor: ZANDAIRA DA SILVA - Rua
Maior Costa - Fpolis - CPF No. 030174359.
DP no. 299A1A - Cr$ 1.500,00 - venc: 14-1-77 - credor:
Martesm Manuf. Art M.adeira t.tda - apresentante: Banco
Real S/A - devedor: MARIO CHE REM Edf. Dias Velho -'

sala 517 - Fpolis - CPF No. 252281459.
Cheque - no. 637485 - Cr$ 3.000.00 - apresentante: Or
lando Reis dos Santos devedor: RUBENS TI BI RI çA CGN
CEI çÃO - Rua Antonieta de Barros - 629 - Fpol is.
DP No. i341/74 - Cr$ 4.197,00 - venc: 19-6-74 - apresen
tante: Hospcke do Vefculos S/A - devedor: NILTON MEN
DONÇA FEIJÓ - Av. Mauro Ramos. - Fpolis - CPF No.
077905039.
DP No. 1341/74 - Cr$ 2.197.00 - apresentante: Hoepcke
Vefculos S/A - devedor: NILTON M. FEIJÓ - CPF No.
077!W5039 - Av. Mauro Ramos - FpolisCPF No.
077905039.
DP No. 2641/73A - Cr$ 2.000,00 saldo: - apresentante:
Hoepecke Ve(culas,SA devedor: NI LTON MENDONÇA FEI
JO - CPF No. 077905039 - Av. Mauro Ramos - Fpol is.r Z
DPs no-s 7-8 - Cr$ 192,00 cada - vencimentos: 30-1 -

30-2-76 - apresentante: Koerich SIA ., devedor: ERNESTO
LUI Z DOS SANTOS - Rua João Duarte Silva - Fpol is.
DP No. 019/76 - Cr$ 2.013,00 - venc: 15-3-76 - apresen
tante: Mad. Capls trano Ltda - devedor: NAZA RENO DE
JESUS LISBOA - Rua Gal Bittencourt. 406 - Estreito -

Fpolis - CPF No. 008987269-
Lc. Cr$ 1.164.40 - venc: a vista - apresent<!nte: FinanciadO
ra General Motors SIA - devedor: WALMI R COSTA - Rua
Antenor de Mesquita, 02 - Fpolis.
LC - Cr$ 3.097,20 - apresentante: Financiadora General
MataIS SIA - devedor: FRANCISCO DASILVA MADEIRA

_
- Rua Prof. Clementina de Brito - Fpolis.
2 DPs rio.s 587A-B- Cr$ 275.00 cada - venc: 30-8 -

30-9-76 -- apresentante: Santa Cruz Auto Peças Ltda - deve
dor: ARGENTINO DOS SANTOS - Rua Max. Schrann, 42-
Fpolis. C. no. 12520.
5 DPs Cr$ 1.332,00 - 471,40 - 846.00 - 650.00 - 500.00
-- apresentante: Santa Cruz Auto Peças Ltda - devedor:
PUOLO SCARPA - Rua Fel ipe Schmidt 58 - Fpolis - CGC
No. 82900499/0001-86.
2 DPs no.s Cr$ 299,57 cada - vencimentos: 10-9 - 10-10-75
- apresentante: Philippi Cia - devedor: JOSEFINO JOÃO
FERREIRA - Fazenda S. Antonio - Slb José - C.P. nO:
36418.
DP No. 1935 - Cr$ 180.00 - venc: 25-5-76 - apresentante:
Philippi Cia - devedor: WALDEMAR JUVENAL PORTO -

Rua geral - Forquilhas - C.P. no. 9976.
DP No. 7463 - Cr$ 265,26 -venc: 10-7-7,6 - apresentante:
Philippi Cia - devedor: MÁRIO JOÃO ALBINO - C. P. no.
66996 _:_ Rua geral - COlônia Santana.
2 DPs no.s 5748 -7292 - Cr$ 1.581 ;20 - 479,40 � venc:

15-7 - 1Q-8-76 - apresentante: Phil ippi Cia - devedor: CAR
LOS ROBE RTO FO RTKAMP - Bel a Vista - São J6sé - C.I.
no. 320639. "

2 DPs no.s 5314B- C - Cr$ 212,50 cada - venc: 25-7 -

25-8-76 - apresentan te Phil ippi Cia -, devedor: JOSÉ DA
SILVA - Rua do lano - Barreiros - São José - C.P. na.
82135-

Fpolis. 18 de fevereiro de 1977.
TABELIÃ

Edital com prazo de vinte (20) dlss, para citação de FREDE RICO JOSÉ DABROWA e EUNICE
MI KOSZEUSKI, que se EJlcontram em lugar incerto e não sabido.
O Doutor Lairo Pereira Oliveira, Juiz de Direito da la. Vara Clvel da Comarca de Florianópolis,
na forma da lei.
FAZ SABER aos que este Edital éom prazo de vinte (20) dias virem ou deles conhecimento
tiverem que pel o presente cita FredericO José Dabrowa e Eunice Mikoszeuski, que se encontram
em lugar incerto e não sabido. por todo conteúdo dapetição e despacho inicial, certidão de fls.
14'verso e petição e despecho de fls. 21. a segui r tratsc ritos.

'PETiÇÃO INICIAL
_

Excelent ísslmo Senhor Doutor Juiz de Direito da Vara de Florianópolis. HOEPCKE VEICU
LOS S.A.. empresa com sede à rua Ivo Silveira, no, 999, nesta Capital. por seu Advoga:!0 ahaxo
esslnado Moacy r Mona da Silva. inscrito na Ordem dos Arlvogados do Brasil. Secção de Santa
Catarina sob no, 1.965, com Escritório no Endereço sup ja indlc aío, mui respeitosamente vem à
presença de V. Excia requerer PROCESSO DE EXECUÇÃO contra FREDERICO JOSÉ OA
B ROWA e a Avàista EUNICE MIKOSZEUSKI, ambos residente e domiciliados à rua Marcelinb
Simas, no. 91, nesta C�ità, com fundamentos nos arts. 566 e 585 do Código de Processo Civil,
pelos motivos que pessa a expor, I - A requerente. pelas Duplicatas abaixo caracterizadas. 'ê
credora da irnportãnci a de Cr$ 5.450,00 (cinco mil quatrocentos e cinquenta cruzeiros). de
FREDERICO JOS� DABROWA e a Avliista EUNICE MIKOSZEUSKI, ambos residente e

domiciliados à rua Marcelino Simes, no. 91, nesta C�ital. Dupls. no. 2098/74B. Vencimento
em 29-10-74. Valor de Cr$ 2.100,OO.Dupls, 2098/74C. Vencimento em 29-11-74. Valor de Cr$
2.150,00. Dupls. 2098/740, Vencimento em 29-12-74, Valor de Cr$ 1.200,00. Tem a posnrlat
te' de todos os meios amigãveis. no sentido de receber a importância que lhe é devida, não tendo
logrado êxito de seu intento. Destarte requer, a V. Excia. sejam citados FREDERICO JOSI:
DABROWA E A AVALISTA EUN!CE MIKOSZEUSKli, ambos residentes e domiciliados no

endereço oterecíoo no item primeiro desta. no sentido de cumprir em vinte e quatro horas O

pagamento do pnndp a, ju ros de mora, custas procéssu ás e honorãrí os de Advogado no percen
tu,a de 20 %. ou nomeie bens à penhora, sob pena de lhe serem executados tantos quantos
bastem ao integral cumprimento desta Intimem-se inclusive, no sentido de oferecer embargos,
se a;sim os -deseiam Caso a penhora rec à r sobre bens de imóveis, pede seja intimada a esposa do
executado. Protesta desde já, pOr todos os meios de prova em direltospermi tldcs tais como
testemunhais. documentais e periciás. Nestes Termos. Pede Defer1mento. Dá 'à presente o valor
de Cr$ 5.450.00. FiaI! <fIópolis. 04 de julho de 1975. (As) Moacv rMona da Silva. OAB SC No,
1.965.

DESPACHO FLS. 2
A. Cita-se na forma requerida Fpolis. 14-07-76. (As) Lauro Pereira Oliveira - Juiz de Direito.

CE RTI DAO DE FLS, 14 - VE RSO
Certifico que em cumprimento ao presente e sua respeitá.tel a;sinatura. procurei nesta cid a:!e de
FlorianópOlis, no subdistrito do Estreito, à rua Marcelio Simas no. 91, para p IOceder a citação
dos executadOS. deixando de <6sim o faze r em vista de ser in brm a:! o no referido endereço, que
os mesmos mudaram-se para Cu ritiba a mais de 7 meses, e não sabendO o 'seu endereço. O
referido é verdade e dOU fé. Fpolis. 2 de dezembro de 1975. (As) JOel dos Santos. Oficial de
Justica da la. Vam.

PETIÇAO DE FLS. 21 '

Excelentlssimo'Senhor Doutor Juiz de Direito da la. Vara Clvel de Florianópolis. HOEPCKE
V!:Õ(CULOS S.A" por seu Advogado abcixo a;sinado. nos autos de Processo de Execução que
promove contra FREDE RICO JOS� DAB ROWA e o Avalista EUNICE MIKOSZE\)SKI. tendO
em vista o que consta,da Citação de fls. 14 velSo. 'requer seja procedida a Ci�ação por Edital, na
brma do Artigo 231 do Código de Processo Cível. Nestes Termos. Pede Deferimento. Fpolis,
21 de outubro de 1976, (As) Moacyr Motta da Silva. OAB SC no. 1.9!55. '

DESPACHO DE FLS, 21
J. Sim Fpolis. 22 de outubro Op. 1976 (As) Lauro Pereira Oliveira - Juiz de Direito.

ENCERRAMENTO I

'Faz Saber. mais que estas petições receberam despachos favorá.teis. motivo peloquli. para que
éhégue aO conhecimento de Frederico José Dabrowa e Eunice Mikoszeuski de que não sendo
contestada a ação se presumi rão aceitos pelos réus como verdadeiros os fatos aqui articulados
peio autor. e que nin!1Jém pOssa de futuro alegar ignorância, expediu�e o presente e outros

iguais. para publica;:ao e afixa;:ão na forma da lei. Florianópolis. 17 de novembro de 1976. Eu
(Maria Hefana AraOjo), Enc. de Serviço o fiz e subsc levi pelo Escrivão.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cota de gasolina para as

delegacias dificulta

II.
f, .;

o trabalho dos .policiaís

Hlumenau(Sucursal)-Em nau, não haverá policia
consequência das medidas mento nos bares, a não ser

de contenção de' despesas que os presidentes de clubes
determinadas pela SSI, a de- se responsabilizem pelo.
legaçia de Blumenau está transporte dos policiais. .

impossibilitada de investigar "Blumenau é uma cidade
diversos casos existentes na calma, e em muitos meses, a

cidade, bem como de dar gente fica revendo os casos
maior proteção à população. antigos", 'afirmou um poli
O motivo principal da parali- cial.
sação parcial das atividades

Outro
policiais é a falta de gasoliná, policial de plantão

situação esta que obriga os'
na delegacia de Blumenau

próprios policiais da DRP a suqerlu qu.e "a secretar�a?e
abastecerem os veículos es-

vena analisar as c�ndlçoes
taduais com seu próprio di-

das cidades, a quilornetra
nheiro. .

. ,gem rodada, e prever que

,O problema vem ccor- pelo menos alguns inciden

rendo há vários dias ma
tes graves possam ocorrer,

somente agora é u� rea� para dep.ois então baixa.r por
mente os policiais�0meça- taría .deflnln�o a quantlda?e
ram a sentir a gravidade da

de combustível a ser utili

falta de combustível, uma vez
zado por viatura em um mês.
Quando for 'para colocar gaque diversos casos estão

exigindo solução imediata. O salina em viatura da polícia,
deslocamento até o local do

coloco no meu, pois já estou
acostumado a sair por aí com
meu carro, pois. os da polícia
ou não têm gasolina, ou não
têm condições de estarem
rodando.

ocorrido, faí com que a cota
de 13 litros diários para cada
viatura seja pouco, se bem

que das 4 viaturas apenas
duas estáoern condições de

Os únicos veículos que
estão em condições de uso

em Blumenau, são uma Rural
e .urn Volks. A Rural, apesar
das falhas ainda anda, pelo
menos, mas o Volks apre
senta uma série de proble
mas e falhas que levam os

motoristas a realizarem ver

dadeiras peripécias para po
derem sair com o veículo.
Mesmo assim está sendo

esperada a chegada de uma

viatura policial sem as tradi
clonais cores preto e branco.
Os delegados acham que
Blumenau já precisa de uma

viatura comum para pode
rem investigar os fatos mais
precisos, sem alarme, o que
sempre prejudica as investi

gações ..
-

Como a delgacia não tem
carreqando de transportar os combustível e o limite de 390
policias para ver se desven- . , . ,

dam definitivamente a dúvida
litros por ��s de nada Ira

. sobre' se realmente' Georqe . ad!ant.ar;.:,�o:ls.,�'�r.n;.n�� f�:�1
�" '." .1, .... .' ',c ;.>_, I ·ser uma·,cldaue gr�Ijl:9:�.e,0S:f�l. a,ssasslnado ou se hQ,uve casos nem sempre�nte-'

�UICI�,IO. Ma�, todas a� mves-
'cem no centro, precisaria de

tiqaçóes real.lz.adas ate agora muito mais combustível. Mas
levam os policiais a suspeita-
rem de que Marcomini foi as
sassinado. E a maior preocu
pada é a viúva., Maria Mar
comini, que está depen
dendo destas investigações

: para receber á seguro do ma
rido.
POLICIAMENTO

uso.

CASO MARCOMINI
O caso mais antigo e que

está ainda sendo investigado
com o auxílio de parentes da
vítimaé o suicídio de George
Marcomini, ocorrido em de
zembro passado. O "suicí
dio" aconteceu na casa da ví
tima, no Bairro Progresso,
distante 10 quilômetros da

delegacia. E o principal im
plicado reside também pró
ximo a residência da vítima, e
todas as vezes que os comis
sários se deslocam até a re

gião da ocorrência há gasto
de combustível inútil, pois
nem sempre eles conseguem
alguma coisa.
Desde quinta-feira pas

sada, as pessoas interessa
das no assunto estão se en-

.

a racionalização e contenção
de despesas, impossibilita
que os casos mais distantes
no município sejam atendi
dos, o que provocá insegu

. rança na população.

A falta de gasolin.aagrava a

situação quando é necessá
ria a utilização das viaturas
de imediato e nesta época de
Carnaval. Possivelmene,.
caso a SSI não libere verba

para a deleqacia. de Blume-

CORUJÃO CENTER
RESTAURANTE

PIZZARIA
CHOPAR"'A

.

Todas as noites
MÚSICA AO'VIVO

AV. BEIRA MAR NORTE'

....

PROGRAMAÇAO PARA O· DIA

20 DE FEVEREIRO DE 1977

ue - CARNAVAL INFANTIL

'Dia 20 DOMINGO DE CARNAVAL - O
LAGOA IATE CLUBE promoverá seu Carna
val Infantil a partir das 15 horas, que repetirá
o sucesso do ano pessado.

Haverá concurso de Fantasia.
Florianópolis, 10 de fevereiro de 1977

João Edu él'do Amaral Moritz
Diretor Social

Lavrador esfaqueado
continua no hospital

Continua intenrado no Hospital de Caridade,
com várias perfurações) causadas por golpes
fe facão,1 o lavrador André Pereira. (70 anos de
idade, viúvo, residente na rua geral de Canas
vieiras). A agressão ocorreu por volta das
21 h45m de quarta-feira, defronte o Bar "Meu
Recanto", em Canasvieiras, quando o ex

presidiário João Rosalino da Silva, que cum

priu 7 anos de reclusão por homicíio praticado
na Comarca de Tu rvo, residente também na rua

geral de Canasvieiras, sem motivos aparentes,
golpeou o ancião André Pereira na cabeça e

por diversas
.. partes do corpo.

Segundo as testemunhas, entre os dois havia
uma rixa antiga. Mas, durante a agressão, en
quanto a vítima se encontrava na frente do bar,
João entrou, tornou uma dose de "samba" e

voltou à porta para cometer o crime.
ACIDENTES DE TRÂNSITO
A Delegacia de Segurança Pessoal atendeu a

um atropelamento e uma colisão ocorridos an
teontem de noite. O atropelamento aconteceu
na rua Frei Caneca, por volta das 22 horas,
quando o coletivo Mercedes Benz de placas
AV-0108, da Empresa Trindadense Ltda., diri-

gido pelo motorista profissional limo Eusébio
Daniel (21 anos, casado, residente e avenida

Jorge Lacerda), atropelou a Walter Ricardo
Correa (26 anos, solteiro, residente à rua Padre

.

Schroeder,110 - fundos). A vítima teve feri�
mentos generalizados e ficou internada no

Hospital Celso Ramos.

Uma colisão com abalroamento ocorreu

aproximadamente às 22 horas de anteontem,na
rua Leoberto Leal, em Barreiros, quando o veí
culo Volks táxi de placas TO-0049, de Celso
Ramos, de propriedade de Orlando Tomas e

dirigido por Ares Tomas (23 anos, solteiro, re
sidente em Celso Ramos), com três passagei
ros, abalroou o caminhão de placas WX-08t6,
que estava no acostamento, colidindo depois
corn-o Volks de' placas AA-2211, dirigido pelo
seu proprietário Manoel Martins Pires (42
anos), que resultou com ferimentos leves.

Os passageiros do táxi, Pedro Reinaldo Ma
chado, Arolde Machado e João Reitz Fiiho,
todos residentes em Tijuquinhas, além dos mo

toristas, foram medicados no Hospital Celso
Ramos, com ferimentos leves.

Após o atropelamento, Mau
rício tentou fugir em direção a

Joinville, mas foi preso , logo
em seguida nas proximidades
do trevo na BR-1 01. O atrope
lante foi transportado para a

comarca de São Francisco do
Sul, a qual pertence a delega
cia de Barra Velha.

Angelina deixou viúvo o Sr.
Armando João Emmendoerf, 5
filhos e dois netos. O seu sepu
talmento ocorreu ontem às 8
horas no cemitério municipal
de Jaraguá do Sul.

Ladrão de carros

em fuga, atropela e

mata banhista
Toínville (Sucursal) - Ange

lina HubiniEmmendoerfer. (de
"50 anos), esposa do industrial
Amando João Emmendoerf,
um aos diretores da firma'
"lrrnáos Emmendoerf", de Ja

raguá do Sul, revendedora dos
veículos Chevrolet, faleceu na

mànhã da última quinta-feira,
em Barra Velha.. vítima de

atropelamento. O acidente foi
causado por Maurício Loren

zetti, que 'havia roubado' um
veículo, marca Brasília, em

Blumenau, e que-se c diriqia

para Joinville, perseguido pela
polícia.

Segundo a polícia de Barra

Velha, o acidente ocorreu

quando Mau rício Lorenzetti ..
natural de Blumenau, ao tentar
ultrapassar um veículo na ave

nida Celso Ramos, em Barra

Velha, dirigindo em alta velo

cidade, desgovernou-se, atro
pelando Angelina Rubini, que
estava na-calçada de sua resi

dência de veraneio, causando
morte instantânea.

pagou 1.000 cruzeiros para
Ferrnáno furtar um Volks
"Brasília" (o último dos rou

bos), de Balneário Camboriú, e
depois vendeu a Marina por 3
mil cruzeiros e este desmon
tou o veículo em peças. Estas
peças foram enterradas na es

trada geral de Luiz Alves e 'a

polícia t.eve muitas dificulda
des de reavê-Ias.
CORPO ENCONTRADO
O corpo do turista Francisco

Nogueira da Silva (de 28 anos

de idade, residente em li
moeiro do Norte, Ceará), foi
encontrado em adiantado es

tado de decomposição no inte
rior de sua residência a rua do
Herval, em Balneário. Carnbo
riú, por volta das 15 horas de
anteontem. O mau cheiro é
que levou a polícia investigar
os fatos. Segundo os vizinhos,
o tu rista foi visto cerca de 14
horas antes em frente de sua

residência.
O cadáver, após necrop

siado, foi sepultado no cemité
rio dá Fazenda, em ltajal, O
laudo médico diz que a causa

"Puxadores "�o de veículos

foram presos em Camboriú
Balneário Camboriú (Sucur

sal de Itajaí), - Foram prese. s
ontem pela polícia de Balneá
rio Camboriú, os marginais
Paulo Rodrigues da Luz (21
anos, solteiro, natural de
Mafra), Germario Vaimor
Schmidt (vulgo "Nene", 33
anos, casado, natural de Luiz
Alves) e Marino Melchioreto
(casado, 28 anos, mecânico,
natural de Luiz Alves). Depois
de localizar e prender Paulo
Rodrigues da Luz, autor de 6
furtos de veículos, somente em
Balneário Camboriú, além de
vários outros' aparelhos do
mésticos e rádios, toca títas,
revólveres e relógios, que
foram encontrados em seu
poder. A polícia submeteu o

marginal a um interrogatório,
que confessou "trabalhar"

para Germano Valmor
Schmid( o "Nene", que apon
tou, depois de estar preso, a

Marina como receptador.

As prisões ocorreram suces

sivamente após às 9 horas.
"Nene" contou ainda que

mortis provável foi de enfarte.
AFOGAMENTO
A empregada doméstica

Maria Lúcia de Goes (19 anos

de idade, residente com sua

patroa, à rua Getúlio Vargas,
2195, em Curitiba), foi encon
trada morta - por afogamento
- próximo à rua 2000, em Bal
neário Camboriú, onde resi
diam na temporada de verão,
por banhistas.

.

Segundo Maria Silva Colin,
patroa da vítima, sua empre
gada saiu de casa por volta das
13 horas de ontem, dizendo

que retornaria ·em seguida,
após um banho de mar. Ao

pressentir a demora, Maria
Colin resolveu investigar e, por
volta das 15 horas, reconheceu
o cadáver de sua empregada,
que boiava próximo à praia.
O corpo foi retirado pelo

Corpo de Bombeiros de Bal
neário Camboriú e encami
nhado ao necrotério do Hospi
tal Santa Inês, de onde poste
riormente foi enterrada no ce

mitério da Fazenda, em Itajaí.

VENDE-SE

,
.

Vinte e três famílias ·do
Sul reclamam suas terras

Para garantir a'posse e propriedade de terras
pertencentes a 23 famílias, os advogados Mi-:

guel Ximenes de Melo Filho e Nivaldo Daufen
bach, de Tubarão, estão propondo uma ação
de nulidade de títulos de concessão de terras,
contra o Estado, através do Instituto de Re
forma Agrária de Santa Catarina - lrasc, As

propriedades dessas 23 famílias, de aproxim
damente 5,6 milhões de metros quadrados, na
locálidade de Arroio da Cruz, município de Ja

guaruna, foram doados para duas pessoas, o
comerciante Roseno Hinorato de Souza e D.
Leonor de Carvalho, em 1955 e 1958, pela então
Diretoria de Terras e Colonização, que, se

gundo os advogados, os interessados a reque-'
reram 'de maneira fraudulenta". A ação está
cumulada com perdas e danos.
Os bacharéis Migl,Jel Ximenes de Melo Filho e

Nivaldo Daufenbach, na ação dirigida ao juízo
da Comarca de Tubarão, dizem que os "benefi
ciados, Roseno Hinorato de Souza (residente à
rua Almirante Barroso, 922, em Criciúma) e

Leonor Carvalho (residente à rua João Pessoa,
513, 'em Laguna), receberam esta área de 5,6
milhõeS de metros quad rados, porque" reque
reram através de meios escusos, dificultando a

.

identificação das terras ao Governo". Esclare-
, cem ainda, que Roseno Hinorato de Souza, sa
bendo ser aquela área de propriedade das famí-

• lias Borges, Maurício, P.atríc;j.<l>, Roque, Souza,
Guimarães, Teixeira e Reus, "demonstrou má
fé". Os advogados dizem também, que ele, en
carregado de efetuar as medições, "chegou a

fazê-Ia de noite, com fraude".

LEGíTIMOS PROPRIETÁRIOS
Em 31 de outubro de 1955, o Governo do

Estado transmitia 2,9 milhões de metros qua
drados para Roseno Hinorato de Soyza, na lo

calidade de Forneiro, antes denominada de

Torneiro, uma colonia de pesca no distrito de

Arroio da Cruz, em J�guarui1a. NO dia 20 de
outubro de 1958,. para Leonor de Carvalho.
foram doados 2,6 milhões. de metros quadra
dos. Alegam, então, os advogados das 23 famí
lias que residem nesta área - utilizada para a

lavoura e criação de gado -.que "elas são as

'Iegítimas proprietárias das terras desde 1711,
adquiridas através de sucessões hereditárias.

Existe, inclusive, como primeira prova, um

Auto de Posse Judicial", datado ele 1744, com'
o despacho da Câmara Municipal da Laguna,
onde os antecessoresdessas tarnllias foram
considerados os donos legítimos".
Os advogados Miguel Ximenes de Melo e Ni

valdo Daufenbach estão processando o Irasc
.

- como sucessor da Diretoria de Terras e Co

lonização - para anular esses dois títulos de
concessão de terras doadas a Roseno Hinorato
de Souza e Leonor de Carvalho, também sob

alegação de que o primeiro agiu, na ocasião,
"com meios escusos". Dizem os advogados
que o Estado não podia dispor "daquilo que
não mais detinha o dqmínio e porquea área
concedida foi superior a prevista em lei. E que
são fictícias as suas confrontações, sem qual
quer possibilidade de individualização das

áreas, conforme fatos que imperaram a fraude
.

total".

2a. SEMANA CATARINENSE DE FLAUTA
Inscreva-se no CUrso Intensivo de Flauta Doce e Flauta Transversal
que será ministrado pela renomada Professora Isolde M Frank.

As inscrições para o curso poderão ser feitas até o dia 21',
.

na Rua Nereu Ramos, 21 em Florianópolis,

Participe-da 2a. SEMANA CATARINENSE DE FLAUTA a realizar-se
.

de 21 a 26 de fevereiro no

Salão Comunitário da Igreja Evangélica - Rua Nereu Ramos, 29
numa promoção da Professora Maria Juliane.

o encerramento oficial dar-se-á no dia 26 (sábado), às 20 horas;
tendo como local o Teatro Álvaro de Carvalho.

Na oportunidade serão entregues os certificados de participação.

SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
DEPARTAMENTO DE ENSINO

DMSÃO DE ENSINO SUPLETIVO
CENTRO DE ESTUDOS SUPLETIVOS

DE FLORIANÓPOLIS

EDITAL DE MATRÍCULA
O Coordenador do Centro de Estudos Supletivos de Horl enôpolls, torna põbllco que está

aberta a matricula para o Curso Supletivo de 10. Grau, a parti r de 18 de fevereiro de 1977.
O Candidato deverá ter a idade m lnlrna de 16 anos e satisfazer condições de um teste a nível

de quarta série do Ensino de 10. Grau (antigo p �m1rio) realizado no CES. .

Será exigida, âém de 5 fotoglllfi as recentes e iguais, tamanho 2x2, a apresentaç ão dos 'seguin
tes documentos:

- Para mén ores de.18 anos: certidão de nascimento ou casamento;
CP F do responsável.

- Para macres de 18 anos: certidão de nascimento ou casamento;
·Cartei ra de Identidade: '

Tftulo de Eleitor:
Situação militar:
CPF prêprío ou do responsével,

- Os candidatos deverão se apmSent<l' ao Setor de T láfego do CES, ã Rua A racy Vaz.
Callado, 979, no Estmito.

Floriéflópolis, 21 de janeiro de 1977.
ROGÉRIO ANELlTO CANCELlER

Coortlen aíor do CES

PRÉDIO NO PRINCIPAL
CENT·RO COMERCIAL

Informáções télefon� 22-7104

CURSO
.DE

TREINAMENTO

A empresa modema encara o treinamento de pessoal como um ínves-:
timento de retomo a curto prazo.

O· homem treinado desenvolve o seu potencial de trabalho rapida
mente. Os frutos de pleno sucesso com dualidade de posições, paa a

empresa e pêl'.3 o funcionário.
Partindo desta premissa À NOVA ERA - COMERCIO, CONSUL

TORA & ADMINISTRAÇÃO DE IMÓVEIS LTDA., trouxe a esta c�i
tal o professor Sulpício Siqueira Neto, psicólogo e administrador de
empresa, o qua ministrou um excelente curso de TÉCNICAS DE VEN
DAS, para os corretoras da emp lesa

Dr; Siqueira, atualmente desfruta de grande prestígio em Porto
Alegre, lecionando na Associação de Dirigentes de Vendas do Brasil e

treinando pessoal de vendas de grande empresas gaúchas, Sulpício Si
queira é um "expert" na áreade Administmção de Empresa, Orientação
Profissional, Seleção e Treinamento de Pessoal, Marketing, Gerência por
Objetivos, Psicologia, Propcganda e Publicidade.

O curso desenvolveu-se durante o último final de semana e o aprovei
tamento foi total.
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Close
Close, na edição de on

tem, saiu como Clubes,
o que deixou eneuca
dos alguns dos irmão
zinhos. Mas não tem
nada não. Foi apenas
umaligei ra mancadi

inha. Daquelas bern hu
manas, que acontecem

se� a gente querer.
o

Du p l i n h a famosa,
cheia de sucessos, de
glórias as mais inten
sas, formada pelo Ro�
lb_Q.rt_Q__b Erasmo Ca r-

'

tcs já começou a pre
parar três temas que
serão inclu ídos na trí
lha sonora de "Cinde
rela 77", novo traba
lho da Rede Tupi de
Televisão que vai ter
Ronnie Von e Vanusa
na I iderança do elenco;
Outros grandes compo-

'

sltores da música po
pular brasileira tam

bém col aborarão com

o seu talento para o su

cesso desta novel a.
o

"Loucas são as outras,
as amigas são diverti
das".

A frase, possivelmente
"importada" do eixo,
Rio-São ,Paulo, foi pro
nunciada' noite dessas
por alguém que estava
numa das mesas de um

dos hilariantes bares da
vida ilhõa,

o

TV. Cultura volta a

veicular dentro da sua

programação diária fil
mes incentivando o

ii héu a' cuidar com
mais atenção, do pa- /

raíso onde vive. Eu,
que me orgulho de co

nhecer muito bem esse

para íso, acho que real
mente a qualquer ins
tante, em qualquer lu
gar, você sempre vai
encontrarmuita beleza
e paz nesta nossa II h a
de Santa Catarina. Mas
é. preciso colaborar de.
todas' as formas para'
que essa paz e beleza
durem para sempre.
P reservar o que é nosso

deve ser uma atitude
pr lorf tárla, Especial
mente porque aqu i é
gostoso viver.

,o

, o '" ,
,

Cas::atàs de lágrimas' >

nos estúdios .da Rede: '

Tupi, emSão ',Paulo. E, L- ....;.. ...;.. --:-_

que' todo mundo cho-
'

As informações relativaita
rou,: desde, o:' pessoal horários e programas+são
técnico ate o ," diretor fornecidas pela empresa exí-
de TV., du fante as g ra� bidora; são também de sua

vações de SIlvio Hocha
'

'

responsabilidade as altera-
para a cena de morte ções e trocas de última hora, ,

de Frei Zó�:rmó� na no-' referentes a fihnes anuncia-
vela "O Julgamento"." dor e não exibidos.

, Sobre este trabalho; _ x _

Sílvio comentou: ,iFoi' O IRMÃO MAIS ,ESPERTO
uma cena bonita, ape- :OE SHARLOCK HOLMES
sar da tristeaa que en-' (The Adventure of Sherlock
cerrava.

' Eu mesmo fi- Homes' Smarter Brother).
quei por alguns mo- Comédia satírico em.torno
mantos traumatizado, do personagem de Conan
depolsde gravar"; ; Doyle; reune novamente' o

Trio de O Jovem Frankens
,

tein: Gene Wilder, Madelina
i...-....-....------------....--...........iIiiiII...._...IIIÍ;.."IIÍ'... .Kahn e Marty Feldman. O

filme marca a estréia de Ge
ne Wilder na direção, além
de interpretar Sigerson Hol-
mes. ,Fartamente aplaudido,
o espetáculo reune também
esmerados cuidados de pro-
,dução. ,

CECOMTUR 4 _ 7,45 .:

Maria Isabel .de Lizan
dia" .que os telespectà- ,

..

dores do Canal 6 já 'as
sistiram em diversos.
trabalhos da 'Rede Tu-

.

pi, .

volta aQ vídeo, de
sérnp anharido .urn dos
papéis em "0 .$bbrado
e O Cortiço". Ljzandra
também está fazendo
cinema .. Na semana:
passada, concluiu um .

'

filme corri Walter Hugo
Khou ry, rodado intei
ràmsnte etnSão Paulo,

r
, -.'

Disputada careca do tchai Raul Conez,
" que não veio para refletir o sol
ilhéu, continua distribuindo chame

.

em ''Tchan-A Grande Sacada",
de segWlda a sábado, nos vídeos

sintonizados no Canal 6.

(001/( JllJII
'

115111 Companhia Distrito Industrial Sul Catannense
CGC/MF 83.042.325/0001 - 64

AV I SO
Ficam os senhores acionistas da COMPANHIA

. DISTRITO INDUSTRIAL SUL CATARINENSE, -
eODISe -� sita à Av. Brito Peixoto sino., em Laguna
- se, avisados de que se encontram à sua disposiçlo os
documentos a que se refere o artigo 99, do Decre
o -LBi no. 2.627, de 26 de outub 10 de 1940, ..ativos
ao encerramento do exercicio de,1976.

" "

Laguna, 16 de fevel'8ilO de 1977 �'

Nilson J. Boeing
,

Diretor Presidente

9,45. GPERRA É GUERRA Peckínpah, com James Caan
i SINB,AD, OMARuJO TRA- pornochanchada nacional _

. e Robert Duval. 18 anos .

I PALHÃO.' Nacional J.B. . Coral 8.'-'- lOhs. JAJ.,ISCO 8hs.
TankO, com Renato Aragão O DIA DAS PROFISSIO" CARMEN, A CIGANA, com'
e Dedé Santana. Cecomtur JS',!lS. Nacional, 18 anos. Teixerinha "

2hs. RITZ,5 �7 :45,�- 9,45: , Q GAROTQ,ieChaplin.JÇ:l6-
SÃO JOSÉ 3 _ 7,45 _:_,9,45.·

, OS VALENTES DO I<;UNG .: ria: 8hs.
'PATETA, O SUP.E;R ATLE- . FU PbSSUIDAS PELO PECA-
TA - Coletânea de dese- v OS AVENTUREIRÚS _ DO:_ Rajâ-Shs.
.nhos de Walt Dísney, -COlÍl �oxy 2,e 8hs.·

-Ó,

CIblE, SÇHARF _ Palhoça:
.seus famosa; personagens.

r

ELITE DE ASSASSINOS O, Guerreiro Invencível
'

,',

CORAL 3hs. (The, �er Elite), de Sam '8,15hs.

'a mode·lar

o ar condicionado'

ADMIRAL
é o melho,r e mais ,vendido

.

!'.

do MUN.DO

as estatísticas o conprovàm
revendedores

......... comcap
.

.

.... COMPANHIA MELHORAMENTOS DA CAPITAL '.

Departamento de Limpeza Pública

COMUNICADO

,Sinb�"bMarujo Trapdhão; d't J. É. Tanko.

CINEM.� .

a) Informamos aos Senhores usuários e munícipes a Programação de Trabalho dos serviços de limpeza pública durante o

período de Carnaval. DIAS

ATIVIDADE 19 (SÁBADO) 20 (DOMINGO) 21 (SEGUNDA) 22 (TERÇA)
1) Coleta DIURNA de lixo domiciliar

(início às 7 horas) Normal Não há Coleta Normal Feriado
2) Coleta NOTURNA de lixo dornici-

liar (início às 22 horas) Não há Coleta Normal Normal Feriado
3) Coleta de lixo em Mercado e Hos �

pirais
(

Normal ' Plantão (7 às I Zhs] Normal Plantão (7/12I1s)
4) Varrição de vias públicas Normal

"

Nãó há Normal Feriado
5) Var:rição Centro da Cidade Especial (23hs às - Especial (23hs

6hs de Domingo) 6hsde Terca)
6) Limpeza de praias atendidas pela

COMCAP Normal Normal Especial (em sUDsL Especial (em
à folga semanal) subst. ao feriado

7) Aterro Sanitário Normal Normal Normal pfirítão- (7àsl2hr
8) Serviços de raspagem, capinaçâo e

__.

limpeza de valas (conforme progra-
Norma!". 'mação própria) Não h� Normal Feriado

Darci Costa:

-(;�1ie Wilde:"��diretor e intérprete de O Irmõo Mais'Esperto
de SherlockHolmes

G-ERENTE PARA A
,

SECÇÃO, EXPÔ�ENC,AL ;'DA
'ELEGANCIA MASCULf-Na,;

.

• -

.. ""�·1-· , .....�,

j -NO ESTADO _'

"

Coleta NOTURNA
Dia 19 - Sábado (como de costume
Dia. 22 - Terça

A DIREÇÃO

b) Assim, solicitamos aos Senhores Usuários dos serviços de coleta de lixo domiciliar, não colocarem os vasilhames defronte às
residências:

"

Coleta DIURNA
Dia 20 - Domingo (como de costume)
Dia 22 - Terça

.

AModelar necessita de competentíssimo
Gerente para a secção masculina (exclusivista
das marcas mais famosas-de confecções do país) -

EXIGE-SE LONGA PRÃIICA,
FI NA EDUCAÇÃO' E EXCEPCIO'NAL BOM GOSTO.

, ...

,

,
. ,

, Os.pretendentes deverão enviar seu "curnc'ulum.vítae;i� fotoe '

-pretensões para a Rua TrajanO'....2 1.":--
. ,

� ...... ,
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nau convênio com o

Fu ndo de Assistência
ao' Trabalhador Rural,
para assistência a 18

cooperativas fil iadas à

Federação das Coope
rativas Agropecuárias
de Santaüatarlna

xxx

Segu rança -,.. A Sec re
tari a de Segu rança e

Informações, elaborou
um esquema especial
de policiemento, para
dar melhor atendimen
to e segurança aos ar

tistas convidados para
o carnaval da capital
catarinense,

xxx

Brancher - O indus

trial e Sra. Lou renço
B rancher, estão che

gando de Capinzal on
de residem, para mais
uma vez ver o nosso

carnaval.

tem para Itália, o Sr.
Marcus Bergenson pro
prietário das lojas Mar
cus Joal hei roo Em Mi
I ão, Marcus especial
mente' convidado, par-

-ticipará da Qrande Fei
ra Internacional de

...

Joyce Ramos

Bastos, uma
mulher bonita de

nossa sociedade

xxx

Jornalistas -:"- Cristina

Lira, e Miguel de Carva

lho, jornal istas do Jor
nal do Brasil, pelo vôo

Varig chegam amanhã
a nossa cidade para ve

ço carnaval da ilha.
xxx

Vi agem - Pela Air

France viajou anteon-'

Jóias:
xxx

B ianc a - Recebendo

cumprimentos de ami

gos pelo nascimenta de
sua filha Bianca o sim

pático casal Tania Re

gina e João Telbas San
tos,

eles, Maria doHoclo,
J ardei Mello, Sandra
Barsotti, Marli de Fáti
ma Couto, Faisto Ra
cha Júnior, Deise Rose
Alves e Albino.

xxx

Maria' Luiza -r: Em

companh ia de sua mãe,
,

Sra. Suely Pereira Mal-
bu rg, deu ráp ida ci rcu
lada aqui fia ilha, o

broto Maria Luiza, que'
num bate:-papo comes
te colunista disse, fal
tam apenas dois anos

para meu "debüt".
xxx

O elegante casal Cesar
Pereira da saciedade de

Itajaí, desde ontem en

contram-se em nossa

cidade. '

xxx

15 anos c- Em seu belo
apartamento o eI egan
te casal Orlando Berto
li recebeu um grupo
muito íntimo, para fes
tejar os 15 anos de sua
filha Aline.

xxx

Férias - Gilberto Ro

senmann e sua mulher
estão em temporada de
fé ri as no B alneáiro
Porto Belo. Após o

carnatal o casal Ro
semann viaja para No

va York,

xxx

O elegante casal da sa

ciedade pailista, Mar
cel Hasson, em compa
nhia de suas I indas fi
lhas Giselle e Christian
ni, já há alguns dias en- ,

contram-ss em nossa

cidade.

xxx
.

Tania - Tania Carreto
chega amanhã a nossa

cidade pelo vôo Varig.
A famosa atriz será re- .

cepcioneda com um

grande jantar na bel a
residência do casal Ra

quel e Douglas Mesqui
ta.

xxx

Convênio - Em seu ga- '

binete p Secretárlo
Victor Fontana, essí-

- ,

HeládiaCAniverslÍrio disse, estou certo da vi
tória dos Protegidos,
neste Ca maval.

rianópolis Palace Ho
tel.

Valente, um nome rio

Kotzias hoje, em seu a-, mundo da arte e deco

partamsnro recebe" ração, do País,

convidados, para co- xxx

memorar seu' -aniversá
rio.

xxx
I

Decoração - O Lira

Tenis Clube inicia hoje
seu carnaval, com uma

bonita decoração' terá
cama atração artistas

da n ovei a Tchan, A
Grande Sacada.

xxx

Artistas que chegam -

Pelo vôo Varig chega
h oje a nossa cidade
procedente de São Pa
ulo, artistas da novela
Tchan A .Grande Saca
da, para o carnaval do
Lira Tenis Clube. São

xxx
. Casal Colln - O depu
tado Federal e Sra. Pe-

Hélio - Hél ia Norber
to �a Silva presidente
da. �scola ·de Samba dro Colin, estão che

Protegidos da Princesa; géildo na capital catarl
fal ando á nossa lrn- 'nfmse onde vão passar
'prensa fez lemb rar eo-.' ó carnaval. O, elegante
mo iniciou s'üa'escolá e casal é hóspede do Fr6-

Adriana

Silva, uma
btle.�

xxx

Eleonora - Chegando
da capital paranaense,
para passar o carnaval
aqui na ilha, .Éleonára

ALFRED BIERMANN

MARIA APARECIDA BIERMANN

�---,.c----_-- _..J AROUITETOS
AVENIDA OTHON. GAMA O"ECA, N'153, CONJUNTO 41, EOIFICIO FLEMtNG ,

IAB'CREA N'25:337 e 25.338

CARNAVAL
LEGAL É NO
CORUJAO CENTER

Todas as noites de 18 a 22 de fevereiro, o

CORUJÃO CENTER vai "botar pra quebrar"
com o Carnaval do Turista.

Corujão Center
Avenida Rubens de Arruda Ramos (Beira Mar)
Reserva de mesas no Corujão Center e Lagoa ou
fones 33-0366 e 22-ó597,

•

A elegância é um dom natural que a educação e o meio ambiente depuram e

elevam. "

Ninguém pode abstrair o julgamento de uma personalidade ss.suas maneiras,
comportamento social e o bom gosto no vestir. Amalgama que afirmam ou põe na

sombra a individualidade..
O comércio, aparentemente, exerce .sua função na faixa restrita do utilitarismo I

e proventos econômicos. M as só aparentemente.
Para as centenas de pessoas que cal alJoraram, du rante 53 anos no desenvolvi-

mento dos Estabelecimentos A Model a-, a realidade bi e é outra. '

Ninguém mais do/que essa firma coopera na afirmação daelegância femininae
masculina do nosso meio social. Estudo meticuloso da evolução da moda, viagens
aos grandes centros I arçaío res da moda inter nacional, corrtratosde exclusividade
com as marcas mais famosas, bram, e são ainda hoje, as p reocupaçõss dá firma.

Agora mesmo, pelo que soubemos as encomendas para o inverno próximo
obedeceram a uma escolh a das mais rigorosas.

A Model ar, no inver no de 1977 atingirá uma escala su rp reendente em beleza e

qualidade.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTAOO - 19 de fevereiro de 1977 - Página � 4

COELHÃO AUTOMOVEJS
Rua Francisco Tolentino,

11 F�nA.22-} 180;

Bras lIia - Bege Alabastro ••• -
•••• , ••••••••••••••••1974

B ras IIi a - Branco Lotus •••••••••••••••••••••••••1973
_ Corcel Cupe Luxo - Vermelho •••••••••••••••.••••1973
Volks 1500 - Azul Pavão ••••..•••••••••••.••.••• ·••••1972
Volks 1300 - Azul Firenze •••••••.• '•.••• '••••

·••
·

••
·

•• 1976·
Volks 1300 - Azul Niagara 1976

KombiLuxo - Azul ••••••••••••.••••••• � ',: :��•.•.••.• 1_970..

c o .. [ " C I" l 8 E I A.. l1li ... A v: E , C U L O S, f A f P fi t S E N T.tI ç 0'( S l TO ..

Av. Rubens de All'Ilda Ra�s, (Beira Mar Norte), 210

Fone 22·5757 -
-

22-$944'- 22-9344
Volks - Div. Cores ••••••••.•.•.••••••.•.•••.•••••• 67 e 1970
Vol ks 1300 - Vermelho Malagá

- '

.•• ; .1976
Volks 1500 - Div. Cores ••••.•..•.••••.•••••

'

•.•.••• - 73 e 1974
BELlNA - Div. Cores •••••••••••••••••71,73,74 e 1975
PASSAT - Marron ' ·.1975
CORCEL GT. Amarelo.: 1974·
DODGE DART 2 portes- Amarelo : 1971
DODGE 1800 - Azul •••••••••••••• -

.-. 19731
OPALA - 4 - 2 portas - Verde •••••••••••••••••••••1973 _

OPAL�- 4- 2 portas Esp. Laranja •••••••••••••••••1972
BRASILlA - Azul Caiçara •• .-. 1974
VARIANT- Branca •••••••••••••••••••• :•••• '.,\ •• 1976
RURAL - Vermelho e Branco ••••••••••••••••••.•••1973

L. COMPRA:: �ENDE - TROCA - FINANCIA'

� JENDIROBA �.
<

� AUTOMÓVEIS' LTOA.�

CHEVROLET OPALA VÁRiAs CORES •••••..•... 1977
CHEVROLET CHEVETTE VARIAS CORES •••.• ,1977
OPALA CUPÊ ••••.••.••

"

•••.•.•••.•.•••
'

•• -.' ' 1974'
PASSAT .-;; .' _., •.•.• ·1974
GALAXIE 500 •••••••••••••• -.- ••••• '• .-••• ; ...... 1973
DODGE DART •• "'

0

;'� ••• , •• �••• 1973'
DODGE DART ••••••••••••••••••••••

-

•••••• " 1972

AVENIDA HERCrLIO LUZ sso. 'RUA: ANITA GARf-'.
BALDI_ 11� FONE: 22-0192 22-1392 -

; - \.
-5,

DIPRONAL
OPTO. DE VENDÁ DE VEICULOS USADOS

GALAXIE LANDÃU BRANCO CIVINIL- ••••••••• � •• 14
MAVERICK VERDE SUPER 4 CIL. 75
MAVERICK BORDÔ SUPER LUXO 6 CIL. ••• _

•••••-.;·75
BELlNA AMARELA •••••.•••• � •• .- ••.••• .-.·••••• ;.-.·.-73
CORCEL OURO SEDAN -ó.•

· ;.!•.•.• _ ·.·.-75.
CORCEL AZUL CUPÊ LUXO , 75
CORCELVERDESTD ••••.••.•.•.••••••.••.••.•••••.•• � 72'
CORCEL MARROM LUXO '0 .• '

..

-

••
: -72

VOLKS 1300 LARANJÁ ••••.,
-•• -•••••••••.•.•

'

.• � •• '
•.,'. 76

VOLKS 1500 BRANCO •.•• ·74·
.

DODGE 1800 GL. VERDE •••••••.••.••.••.• ·•·•• ·••
·•• ·.,.·74

RURAL 4x4 VERMELHA 73
PICK-UP 4x2 o'' •.••.•••• 72
OPALA-4PORTAS AZU.L •••• :o_ -.�-•.••••••.•• 70,

bFERTADASEMANA _�.JOSI- _

F-l00 COM CARROCERIA DE MADEI RA. Cr$ 15.000,00
..

-

DIPRONAL, paga melhor pelo seu ve{culo.
-

Rua Felipe Schmidt, 60

'one5: 22-3321 e 22-2197

A •

'" v, 1\1".'"'" 1\" '''"''1\'"'�
Rua Gaspar Outra 90 .

Est(eito ;- Fp()lis
Fone: 44-0522

-

PASSAT LS - BRANCO POLAR .;
, KOMBI STD - BEGE ALABASTRO
PASSAT LS - COBRE METÁLICO
1300 L - AMARELO IMPERIAL
1300 N - BRANCO LOTUS •••
KOMBI STD - BRANCO LOTUS'
VARIANT - AZUL CAiÇARA •

1300 -AZULSAFIRA
-

•••

1500 - AZULSAFIRA •.•

1500 - BRANCO LOTUS ••••••••••••
1500 - VERDE GUARUJA •

TL - BRANCO LQTUS •

KOMBI - BEGE CLARO

��j� -I
1975
1975
1975

-

1975
1974
1974
1974
1973
1972
1971
1969

. �.: . .

"
.

-,
Possulmes toda a linha VW 1977 OK, à dispOSição, !

vekulos us�dOS de qualqUer ano e marcá 1
Crédito automático com a garantia Volkswagen. Oilre-: _Il:emoS-lhe o melhor atendtrnento, sito à rua Gal. Ga;par).

Dutra, no. 90 - Estreitp - -Fone 44-0.522. ,,' ,j
GATAI} AUTOMOVEIS

FRANCISCO TOLENTINO, 1a - FONE: 22-2980
\/011<5 -imL Marf-ãm-sátârÍa- : ,'., , 76
Bras lfia B rance Pol ar •••••.• , , ••• , , .

"

, . , , , , , , . • •• 76
Bra;flia BrancO Lotus • " •..•.•••.••. ' .•.• ' •.•••. , 74
Volks 13OO-L BrcJ1cO Pol fT •••••••••••••• ,....... OK
Kombi Azul Rrenze ., ••••••••••••• , •••••••••.• :. 76
\

-

BALNEARIO' DE CAMBORIÜ
Vendo uma casa de alvenaria. sita à ·rua 2.800, perto da praia,
com 3 quartos, sendo 1 suite. sal ao cozinha, banheiro social,
dep. compl eta de empregada, garagem, e área de serviço. T ra
tar com o Sr. A ri à rua Almirante Alvim, Ed. Maria de Fáti
ma, n� 34 - apta. 203· Florianópolis - SC.

APTO. Cr$ 485.000,00
Contendo 3 quartor(set)do, uma suite) no melhor-lo-cal

do Estreito, próximo a tudo; ainda'com BWC s.ocial; lavabo,
.

living, cozinha, área de serviço, dependência 'completa de

empregada, sacada.
'

Eritrada: Cr$ 50.000,00- Saldo totalmente financiado.
Tra tar na Rua Felipe Schmidt, 27 - Edf. 'Dias Velho,
Sobreloja salas 16/17 - Fone 22-3537 -

_

REGIS IMÓVEIS
CRECI58

,

OTIMA OPORTUNIDADE
Vende-se ótima casa de alvenaria com 202,OOm2 na

Rua Antonieta de Barros no Estreito com 5 quartos,
3 banheiros, varanda, living amplo, sala de jantar, sala
de estar, cozinha ampla, lavanderia, churrasqueira,
garagem e jardim.
Tratar com Milton Leal pelo fone 44-0567 ou na Rua
João José Cabral, 175 (Defronte ào Clube 6 de

Janeiro).

CASA 'DA- ARTE
Desperte para a cultura artística, matriculando-se na

Casa da Arte.
Cursos: Desenho. Pintura. Música. (VioUlo, Flauta. Pi
ano), e Artesanato em couro, porcelana, madeira,
etc...
Matrículas à rua Padre Roma. 124 - Centro.
Horário: Das 15 ãs 18 horas.

-"

.

APARTAMENTO NA TRINDADE
VENDE-SE

Com 1 quarto, sal ao cozinha e banheiro completo, prôprío
para estudantes, Entrada Cr$ 65.000,00. Saldo financiado
pela Caixa Econômica Federal.
Tratar pel o fOne 22-2418 - CRECI 211.

DOBERMANN

IOLLMULLER DO BRASIL

IND. E COM. LTDA.

Procuramos para nossa produção de máqui
nas, Mecânicos, Ferramenteiros, Fresadores,
Torneiros, que tenham conhecimento para
trabalhar com plantas. É bom que saibam

falar um pouco Alemão .

Os interessados deverão tratar das 8 às- 12 e

das .13:30 às, 18:00 horas à Av. JOSUÉ DI

BERNARDI, 620 - CAMPINAS - SÃO JOSÉ
- Fone 44-0031.

"," \

. CASA - 162m2 I

Otima residência contendo 3 quartos (uma suite). -living,
banhei 10 soci ai, dependênci a completa de empreg<r:l ao área de
serviço, hall de entrad a e garagem.
085: 'aberturas de alurnfnló, forração 6mm, aquecimento a

gâs, ajardinamento e azulejos decorados.
Cr$ 750.000,00
Tratar na Rua Felipe.5chmidt, 21- Ed� Dias Velho, sobreloja
- Sal ai 16/17 - REGIS IMÓVEIS - Fone 22·3537 - Creci 58

Vende-se filhotes de - Dobermann. filhos de campeão, com
excelente pedig ee, c ali! de Lucan - Ru a Melvi n Jones • 264 •

Fone: 44-0750 - Estreito.

TÉCNICO EM CONTABILIDADE"
r

MÁQUINAS DE
_

COSTURA USADAS
Dispomos- para venda de 1000 clbeçates usados, de diversas,
marca; peto preço unitário desde Cr$ 300,00. Tratar à rua

I naiá. 447 - Santo Amaro - São Paulo - fone: 246-8989.

Necessita-se com urgência de um Técnico, em Contabi

lidade com REAL experiência sobre o assunto.

Os interessados deverão apresentar·se nos dias 24 e 25

de fevereiro, no período da tarde, para serem entrevis·

tados. \

SERPE S/A - ServiçQs Participações e Empreendi
mentos

Rua Anita Garibaldi, no. 10 - Fone: 22-4785

CARNAVAL LEGAL

PRECISA-SE

GRANDE OPORTUNIDADE
Vendem-se aprazíveis e amplós lotes no centro da ci
dade. Loteamento Jardim Morumbi _(Morro da TV).
Tratar pelo fone 22·2418, ou à rua Almi rante Lame-
go, 45 - Apto. 11, inclusive aos _SábadOS e domingos.
CRECI- 211.

É na rua Getúlio Vargas, 362 - São José - SC.

(j0 mesas à disposição ao preço de Cr$ 50,00.
,

De hoje à terça-feira - entre na brincadeira.

Ingressos: Ba. feira - Cr$ 40,00 e demais dias

Cr$ 50,00.
'

Um auxiliar de escri16rio, com prfltica em emissão de

Notas Fiscais, Duplicatas, C/Correntes, Datilografia.
etc.

TRATAR:VENDE-SE TERRENO NA TRINDADE
. PROXIMO A UNtVERSIDADE

Com 480m2 - Preço Cr$ 120.000,00 - Tratar pelo
fone 22-2418� CRECI 211

GRÁFICA i\JATAL
Rua Joaquim Cameiro, 55 -

CAPOEIRAS - FLORIANÓPOLIS - SC

Não adianta apresentar-se sem os requisitos acima.
Apresentar-se para entrevista a partir do dia 23/02ln
no periode comerciaL

VENDE-SEI
,

J'
Casa de alvenaria com 82m2, 2 quartos, sala, copa-cozinha,
área de serviço, banheiro é garágern. Situada no Jardim
Atlântico. Entrada Cr$ 50.000,00. Assumir o saldo a Cr$
2.500,00 mensais, Tratar: fone 44-4579.

,

TOMAZ
Armários Embutidos; Cozinhas Americanas é

com TOMAZ. Rua São João Batista no. 60-

Fone �3-1768.

(--

VENDE-SE

POR MOTIVO DE VIAGEM
Um apartamento de 2 quartos e demais dependências, no

edifício Cizane, à rua Felipe Schmidt.
Um automóvel marca Doclge, 1800-GL, vermelho, ano 1975,
com 29 _mil km.
Tratar com Onildo.rpelo telefone 22-5539.

•

Calarinense
o transporte (annham

PRECISA-SE SERVENTES
Precisa-se para admissão imediata de 10 serventes (senhoras).

Apresentar-se com documentos à rua Felipe Schrnidt; 21

sala 609 - Centro Comercial"ARS".

':'COMPRÁ�OS: Imóveis em construção, assu�imos saldo de
vedOr junto aos incorporadores. Pagamos àvista pacel a da
poupançae lucro. .

SALAS. KITINETES, APARTAMENTOS e LOJAS
·ACN - Assessoria Catarinense de Neg�ios Ltda.
RIa Felipe Schmidt, 21 - Centro Comercial "ARS" - Conj.
410 - Fones 22-429_1- 22-8170 - 22-9768.

De - FLORIANÓPOLIS para BLUMENAU
07:30 - 10:30 - 12:00 - 15:00 - 18:00_Hs. DIRETOS
De - BLUMENAU para FLORIANÓPOLIS

-08:00 - 10:30 - 13:00 - 15:00 - 18:00 Hs. DIRETOS
De - FLORIANÓPOLIS para CURITIBA '

05:00 - 07:00 - 09:15 - 11:00 - 13:00 - 15:00 _:_ 17:00-
19:15 - 23:00 Hs.
De - CURITIBA para FLORIANÓPOLIS
05:15 - 07:15 - 09:00 -11:00-13:00-15:00-17:00-
1 !!:OO - 23:15 Hs,
De - FLORIANÓPOLIS para JOINVlLLE ,

07:00 - 07:40 - 09:40 - 11 :25 - 12:30 - 13:30 - 15:25-
17:25 -19:30 - 19:45 - 21 :30 - 01 :40 Hs.

. De -- JOINVILLE para FLORIANÓPOLIS
05:00 - 07:00 - 09:-15 - 10:00 - 11:00 - 13:00 - 14:00-
15:00 - 17:00 - 19:15 - 19:30 - 23:00 Hs.
De - CRIClúMA para SÃO Paulo
Diariamente às -16:00 Horas
De - SÃO PAULO para CRICIÚMA
Diariamente às 19:45 Horas

EMPREITEIRO

Rara Oportunidade
Por motivo urgente vende-se 4 lotes na Praia PALMAS DAS
GAIVOTAS - com excelente desconto, À vista,
Tratar pelo fone 22-7288 - Florianópolis' SC. AUTO VIAçlo IMPERATRIZ LTDA.·

TraQ,SporteS de Turismo para Viagens NaCio.�
mis e Intemacionais.
fone.22·5860 - Florianópolis - se.'

. '- _
..

Precisa-se de Empreiteiro Para-construção de 2 casas de alva
narí a, local iz<r:la; em São Josê - Centro, somando 269m2 de
área construfda Tratar no horário comercial à rua Francisco
Tolentino, na. 10 ou pelo tone 44-4541.

'''AGUIÁ BRANCA"
PATO BRANCO - PORTO ALEGRE
Venha viajar conosco.e sirva-se do gentil atendimento que<

esta Empresa Ihê oferece, lig8ndo Rio Grande do Sul - Santa
,Catarina e Paraná, PELO MENOR PERCURSO E MENOS
TEMPO DE VIAGEM, pelos modernos "TURBO AGUIAS",

Salda de Porto Alegre às 20:00 horas
Salda de Pato Branco às 14:00 horas.
Diariamente inclusive aos domingos.
Iti�erário servido. . ..

Pato aranco - Mari6polis - Clevelãndia - Abelardo, Luz _;

Chapecozinho - Xanxerê - Xaxírn-« Chapecó - Goio-En -

Nonoal - Trindade - Ronda Alla - Rondinha - Sarandi _;

Carazinho - Soledade - Lajeado - Estrela - Montenegro-'
São Leopolc!Qr Portei Alegre._

-;

COSTUREIRA

APTO. Cr$150.000,OO
APTO. CENTRAL, CONTENDO QUARTO, SALA,
BANHEIRO. Cr$ 45.000,00 DE ENTRADA, E SAL
DO FINANCIADO.
TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT, 27 EDF.
DIAS VELHO, SOBRELOJA SALAS 16/17
FONE: 22·3537 - REGIS IMÓVEIS - CRECI 58.

. i

Precise-se para ,trabalhar em fábrica Tratar: fone
33-1333.

EMPR�SA :Vs:.NTO ANJO DA GUARDA LTOA

HORÁRIOS
EMPRESA SANTO ANJO DA GUARDA LTDA.

Agência Cent. 0- Fune 22-217'.. - 22-3682

Agência E:.treito: Fone 44-2935
De FLORIANÓPOLIS para

Paulo Lopes - Laguna - Tubarão - Criciúma -- Araranguá
Sombrio - Santa Rosa - Mampituba - Osório e Porto .A:legre
6.00 - 12,00 ,18,00 - 20,00 e 24,00 horas.

De FLORIANÓPOLIS a P_ Alegre: DIRETO 22.00 horas_
De FLORIANÓPOLIS a P_ Alegre: CARRO LEITO 22,15

h0ras,
De FLORIANÓPOLIS a Criciúma: 6,00 - 7,00 - 8,30 -

10,30 - 12,00 � 13,00 -14,15 -15,00 -18,00 - 20,00-
21,30 e 24,00 horas_

De FLORIANÓPOLIS a Tubarão: 6,nO - 7,00 - 8,00 -

10,15 - 10,30 - 12,00 - '3,00 -14,15 - 14,30 - 15.00-
15,30 - 16,15 - 17,30 -18,00 - 20,00 - 21,30 - 22,15-
e 24,00 horas,

De FLORIANÓPOLIS a Laguna: 6,00 - 6,30 - 10,00 -:

12,00 -14,00-17,15- 18,00-18,00 - 20,00 e 24,00 horas_
-

De FLORIANOPOLlS a Imbituba: 6.30 - 9,40 - 10,00 -

14,00 - F,OO e 18,00 horas.
De FLORIANÓPOLIS a Irrv.,í: 16,45. horas.

.

De FLORI,A,NOPOLlS a Lauro Müller: 10,30 e 14.30 horas..

OPERADOR
DE GUILHOTINA

TERRENO. JURERE
Vende-se Terreno com cesa mobil i <r:la em Jurerê - Preço C r$
200.000,00.
Tratar pelo fone 44-0569

LIMPEZA DE FOSSA E
DESINTUPIMENTO EM GERAL

Tratar. rua Max Schramm - Antigo Posto 5 - Estreito
7 Florianópolis - Fone 44-1181.

Necessitamos de operadores de guilhotina para indús- _

tri a gráfica, com prática em máqui nas de acabamen:to.
Maiores infonnações à Avenida Rio Branco, 162. Flo
rianópolis.

CASA EM PRAIA PARTICULAR
VENDE-SE, em Caieira do Norte, município de Gov. Celso

Ramos, arborizada. com frutas e fl'ores. Tratar Rua São

Pedro, 9 - Estreito' FONE 44-0982.

DR. AYR SILVEIRA ·NUNES
Clinico de Cr ianças

-Estãgio de 2 anos no .Hospital do Servidor P6bliCo
do Estado de São 'dUlo. Trtulo de espl!'!lialista
conferido pela Sociedade Brasileira de Pediatria.
Consultas: das 9:00 às 1 �30 horas e das 16:30 às'

19:30 horas.

Edifício Comasa -. sala 90� Rua Felipe $chmidt"
fone: 22-0443. i

Credenciamentos: célesc, _SaSse, Patronal, Ipese, Me

�i�n.

TELEFONE TROCA-SE
Troca-se o telefone na. 22,7493 - comercial - por telebne
comercial - Prefixo 44 - Estreito. _

.

Tratar na Empresa Santo Anjo da Guarda Ltda ou telefoné
acima.

..

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foram perdidoS os se'guintes documentos: Seguro e o

Certificado de Propriedade do veIculo marca Volkswagen -

Kombi, placa AB-0836, cor amarelo, chassis no. B9166660,
pertencente à Sra. Nilva Boldo Maciel.

VENDE-SE FIRMA COMERCIAL

DECLARAÇÃO
RENATO PEDRO JUSTI. declara que extraviou oCertifi

cado de Propriedade de seu autom6vel, marca Chevette, ano
de fabricação 1975, de cõr Vermelho; HP 68, Chassis no.

5DllAEC106492, de placa CR-1372.
Criclúrna SC, 14 de Fevereiro de 1.977

SANAGRO DISTRIBUIDORA PRODUTOS

PECUÃR lOS, motivo viagem. Tratar na Av.
.

··Ivo Silveira, 3289, ou pelo fone 44-1880
. CAPOEIRAS.

MERCEARIA-VENDE-SE
Ótimo estoque. Excele�te freguesia. Tratar à rua

Anita Garibaldi, no. 37.·

DOCUMENTOS PERDI DOS
MARCA: VOLKSWAGEN KOMBI, ano de fabricação 1969-
PLACAS: PJ-1236, CHASSI na. B9.80.815 - Certificado no.

ooOO391/12R, expedidO em 14 de janeiro de 1977, Bilhete
de Seguro na. 166.436, emitido em 30 de junho de 1976, da
Sul América.

Palmitos, se, 11 de fevereiro de 1977.

DECLARACAO A
-

PR-ACA
Declaramos que foram roubados na noite de 16 do

. corrente, de nosso Escritório à rua Araújo Figueiredo
23, entre. outros objetos, 2 talões de cheques do

Banco do Estado do Paraná S/A (Ag. Florianópolis)
carimbados em todas as cédula" pertencentes à Firma

Carlos do 'Rego Almeida & Cia. Ltda, c/corrente no.

005-492.
Declaramos, ainda, que a ocorrência cima fo!

comunicada a Delegacia competente, -bem como a

rede bancária, ficando os mesmos sem efeito. s,

,

. ';'.:-'-Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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.

grande desfile das

cinco escolas de

Samba será realizado
.

amanhã a partir das 21

horas no aterro. E os

tradicionais carros

alegóricos sairão

na segunda-feira.

A partir de·
hoie, as

I

, atrações tia rua. I

A programação prevê,
para hoje, às 18 horas,

a passagem da entusiasmada
banda Mexe-Mexe pela
Praça XV de Novembro.

O desfile será encerrado com u�
banho de mar à fantasia,

por volta das 20 horas, na praia'
da Saudade. Às 23 horas

começará o Baile Público, no
.

tablado instalado no aterro.

Hoje à noite desfilarão também

os blocos de sujos e

Os Filhos de Netuno, no aterro.

Amanhã, às 19h30min,
no aterro, será realizado
o desfile e concurso das
cinco escolas de samba de

Florianópolis: Lufa-Lufa,
Império do Samba de

Florianópolis Lufa-Lufa,
Império do Samba, Filhos do

Continente, Protegidos da

Princesa e Copa Lord.

A Philarmônica Destherrense
também participará da festa.

As grandes sociedades, c;m' seus -, r

carros alegóricos, vão desfilar
na segunda-feira a partir
das 21 horas. Um pouco

antes se apresentará o bloco
Filhos de Netuno.

A primeira sociedade a

prisar a avenida será

a Granadeiros da Ilha;
a segunda, a Trevo de

, Ouro; a terceira,
Tenentes do Diabo.

o 'nps
. ,

_
contInuara

atendendo
o Pronto Socorro do Inps atenderá, em

todos os dias, das 7 às 22 horas, na rua Este

ves Júnior, 84, e pelos telefones 192 e 22-
.

'

6744. Depois das 22 horas o atendimento de

urgência será feito nos hospitais.
A clínica infantil Glinipar, naavenida Mauro

Ramos, 189, fones 22-3622 e 22�6558, ficará
aberta durante o carnaval. A clínica odonto

lógica Policlínica, que agora funciona no

Centro Comercial Aderbal Ramo's da Silva,
fará plantões hoje, segunda e terça-feira das 8
às 12 e das 14 às 22 horas. Fone: 22-3568. No

Estreito, o Pronto Socorro Odontológico, na .

rua Santos Saraiva 141, fará plantão hoje,
amanhã, segunda. e terça.

Quem

trabalha e

quem descansa

As repartições e bancos fecharam

ontem e só reabrem na tarde de

quarta-feira. O comércio, segundo
ficou acertado entre a Associação
Comercial e o CDL, tem expediente
normal na segunda-feira, fecha
terça e reabre quarta à tarde.

Os supermercados fecharão terça
feira, ao meio dia.

I ,

Você não deve se esquecer destas informações pelos próximos quatro dias Mais Carnaval na página 16.

novos

,

Ônibus:Não há

mudança
nas feiras

Escolha aqui onde paS$ar

a noite pulando. E veia
endereços.

quanto isso vai lhe custar.Hoje, amanhã, segunda e terça
haverá modificação nos locais e

embarque e desembarque dos ôni
bus. Os terminais transferidos serão
os seguintes: linha Mauro Ramos
para a rua Bulcáo Vianna, em frente
ao DNOS; linha Agronômica- para
a Praça Pereira Oliveira; linhas Cir
cular A e C - para a rua Bulcão
Vianna; Linhas Coqueiros e Bom
Abrigo - no final da coletora do
aterro, próximo ao novo terminal de
ônibus.

Hoje as feiras livres estarão na Praça da

Bandeira. Amanhã, como de hábito, não ha

verá feira. Segunda-feira funcionarão na 80-
caiúva e em Itaguaçu; na terça, na Heitor

-

Blurn e no Saco dos Limões. Horário: 5:30 às

12 horas.

,.
O Mercado Público só fechará na terça

feira e até lá os horários serão normais,
.

�

.

No Clube 12 de Agosto O programa prevê, para hoje, a eleição da
rainha do carnaval do clube, num 'baile que começará às 23 horas,
Amanhã serão escolhidas as mais belas fantasias. Os convites, para
casais, custam 900 cruzeiros (uma noite), 1.200 (duas noites) 1,500

(três noites) e 1,800 cruzeiros (quatro noites), Os convites individuais

para uma noite custam 600 cruzefros.:
,

Hoje começa a série de bailes do Clube 6 de Janeiro, do Estreito. A

animação será do Grupo Crisma e o início está marcado para às 23
·horas. Os preços:mesas, 150 cruzei ros por noite; convites, para casal,
600 cruzeiros (uma noite), a 1.200 (quatro noltes): convite individual,
400 cruzeiros. cada noite.
O Clube Ipiranga, do Saco dos Limões, continua hoje seu esquema;

com baile a ser iniclado às 23 horas. A animação será da Banda Nossa
Senhora da 'Lapa, do Ribeirão da Ilha. Os homens pagam 150 cruzeiros,
as mulheres, 70. Casais pagam 150 cruzeiros e as mesas custam 100,
Amanhã à tarde será feito o baile infantil, com concurso de fantasias.
No Clube 15 de Novembro, no alto da Conselheiro Mafra, o pro

grama de bailes começa hoje, às 23 horas, com animação da Banda
Escorpião, As mesas custam de 150 a,400 cruzeiros, dependendo do
número de noites, Os convites saem 250 e 600 cruzeiros (uma e quatro
noites respectivamente) para os homens; 150 a 400 cruzeiros para as

mulheres e 400 a 900 para casais.

O Clube Limoense realiza hoje mais um baile, que começa às 23
horas. As mesas custam 70 cruzeiros cada noite e podem ser adquiri
das.no Clube, durante horário comercial. Os convites para casal cus-
tam 600 cruzeiros por noite.

•

Continua hoje a série de bailes programados pelo Lira Tênis Clube.
�A festa começa às 23 horas. O último baile, na terça-feira, terminará de
manhã, na Praça XV de Novernbro. As mesas custam 200 cruzeiros e os
convites (que dependerão, como em todos os clubes, da apresentação
por parte de um sócio ou da carteira social de outro clube) sairão 700

. cruzeiros por noite, para casais. O preço do convite individual é 400
cruzeiros.
Hoje tem baile também no Clube Recreativo 12 de Setembro, em

Capoeiras. Os Súditos de Momo tocarão a partir das 23 horas, Os

preços: mesas, 100 cruzeiros por noite; convites, para homens, 250 e

para mulheres, 150 cruzeiros; para. casais, 400 cruzeiros, As reservas

podem ser feitas. na secretaria do clube, à rua Dib Cherem, 463.
Hoje acontecerá um dos três bailes programados pelo Clube Recrea

tivo Marechal Guilhexme, no Estreito. As mesas custam 80 cruzeiros

cada, noite. a.os convites. para homens, 80 cruzeiros. As mulheres

pagam 40 cruzeiros e casais, 120 cruzeiros.

Padarias que

prometem

não 'fechar Os táxis
! -. ..

A Panificadora Brasília, na Praça XV de No-

vembro ficará aberta hoje até às 22 horas.

Também a Panificadora União, na rua Te

nente Silveira, estará funcionando até às 22

horas. As demais panificadoras da Ilha, do
Estreito e bairros do Continente, manterão

seus horários normais, segundo prometem.

também mudam

.. seus pontos-
De hoje até terça-feira alguns táxis ocupa

rão pontos diferentes, a partir das 17 horas:
Por exemplo, os carros do terminal instalado
na Praça XV tlcaráo no Largo da Alfândega,
ao lado dos ônibus da Tanner, e na rua Anto
nio Luz, Os táxis instalados no Largo farão o

transporte para o Continente, e os da Antonio
Luz. cumprirão itinerário para Saco dos
Limões, Agronômica e Trindade,

As farmácias

que não fecha!"
suas portas

Horários'
dos postos

-'

degGsolina

o Cinco de Novembro, no Estreito, realizará um baile hoje, a partir
das 23 horas, com animação de Adilson e seus Batuqueiros. Os convi
tes serão vendidos'a 150 cruzeiros para os homens e 50 cruzeiros para
mulheres, O preço das mesas é 100 cruzeiros..
O 10 de Maio, em Capoeiras, terá quatro noites de carnaval: hoje,

amanhã, segunda e terça. Só os homens pagam 100 cruzeiros por
convite. Mulheres poderão contribuir com 10 cruzeiros, preço simbó
lico, As mesas custam ,100 cruzeiros por noite.
O "Carnaval Ano 40" do Flamengo Esporte Clube programou para

hoje um baile que começará às 23 horas, com som dos Embaixadores
do Samba. Os preços: convite para homens,100 cruzeiros: para mulhe
res, 50; as mesas são vendidas a 100 cruzeiros.
o LIC quase não terá carnaval, pois só fará um baile infantil amanhã

às 15 horas. O ingresso será gratuito para os filhos de associados e

convidados do clube. .

Os foliões que gostam de muito espaço para dançar as cinco noites
têm como boa opção a quadra da Federação Atlética Catarinense -

Fac -, A exemplo do ano anterior, naquele local a Escola de Samba
Protegidos da Princesa está promovendo, desde a noite de ontem,.
animados bailes noturnos que se prolongarão até terça-feira.
Além de espaço' os bailes da Protegidos da Princesa óferecem tam

bém uma orquestra e uma "cozinha" da melhor qualidade: O conhe
cido Djalma do Piston e sua orquestra, além da poderosa bateria da

. Escola., Durante os bailes haverá o desfile de fantasias de luxo. A

programação carnavalesca da Protegidos é aberta a todos, com as

mulheres pagando .Cr$ 10,00; os componentes da escola Cr$ 30,00 e

para os demais o convite custa Cr$ 50,00. Com o resultado financeiro
dos bailes a Escola pretende pagar uma parte do custo da fantasia de
seus componentes.

Não fecham, durante o carnaval, as farmá
cias Vitória (na esquina da Conselheiro Mafra
com a Praça XV) e a Farmaclínica (na rua

Liberato Bitténcourt, Estreito). Hoje haverá

plantão nas farmácias São Geraldo (na rua

Anita Garibaldi, das 8 às 22 horas); Noturna
(na rua Felipe Schmidt, das 8 às 23 horas) e

Catarinense Filial 3 (na Felipe Schmidt, das 8

às 22 horas). No Estreito, o plantão ficará a

cargo das farmácias Nacional (na rua Santos

Saraiva, das 8 às 22 horas); Catarinense (rua
Pedro. Demoro, das 8 às 22 horas). Em Ca

poeiras estará de plantão uma filial da Catari-

nense, das 8 às 22 horas.
'

Segundo o Conselho Nacional do Petróleo,
os postos de gasolina funcionarão normal

mente na segunda e terça-feiras de carnaval,
pois esses dias não são feriados, Hoje os pos
tos cerrarão as portas às 19 horas, e amanhã

permanecerão fechados.
'

Os , 'ubes .Recreativo lIandeirantes e Beneficiário Cruzeiro do Sul,
do Ribeirão da Ilha, estão esperando a participaçâo de cerca de 15 mil

pessoas nos seus bailes. Hoje, no Bandeirantes, será escolhida a

rainha do Carnaval local, em baile que começará às 23 horas. Os

ingressos e as mesas custarão 50 cruzeiros por pessoa. As mulheres
não pagam.
No 'Beneficiário Cruzeiro do Sul hoje também haverá festa, a partir

das 23 horas, com som de Dias e sua Banda, de Rio Tavares. Os
ingressos custarão.60, e as mesas 50 cruzeiros. Os foliões só poderão
chegar até lá de carro, pois não haverá ônibus.
Hoje, no Clube Recreativo IOde junho,de São José, será realizado o

Baile do Rei Momo e amanhã, a Noite dos Mascarados ..A animação
seráda Hally Galley Band. Asmesas custarão 70 cruzeiros e os convites
sairão 100 cruzeiros (para homens), 50 para mulheres) e 150 (para
casai).
A Serte (Sociedade Espírlta de Recuperação, Trabalho e Educação),

da Cachoeira do Bom Jesus, promoverá hoje, às 23 horas, mais uma

baile de carnaval. A música estará a cargo do conjunto Líder Sorn.Bó
0S homens pagarão, 40 cruzeiros, pelo ingresso, As mesas custarão 40
cruzeiros (quatro pessoas), 60 (seis pessoas) e 80 (oito pessoas). Junto
ao salão social da Serte há uma área de camping, com água potável,
instalações sanitárias, etc, Haveráônibus.
.0.Clube 17 de Maio, de Biguaçu, só vai realizar bailes amanhã, um

infantil e outro à noite, para adultos. A animação será do conjunto Os
Aventureiros. Os convites custarão 50 cruzeiros e as mesas, 100.

,

Não venha

de carro

para o centro

Compre gelo

diretamente
Durante o carnaval, não é aconselhável

utlllzar-se de carros para chegar ao centro da
cidade, E muito melhor usar ônibus. A partir
de hoje, às 17 horas; não será permitido o

trânsito de veículos no centro. A ordem é do
Detran, que com isso visa evitar transtornos
aos foliões - é colaborar corn a campanha
na:cional de racionalização do uso de gaso
lina,

na fábrica

A fábrica de gelo do Frigorífico Hoepcke,
na rua Henrique Veiga, 8, fone 22-2582, aten
derá hoje das 8 às 20 horas, Amanhã o horário

muda: das 8 às 18 horas,

Polícia
mantém
plantões

Não pague p�eços
acima da tabela.
(Chame a Sunab)

Os fiscais da Sunab
, afirmam que agirão com

rigor na questão dos

preços. Mas para isso

estão pedindo a ajuda do

consumidor. Aconselham que

não se deve pagar preços

exorbitantes, não se deve pagar

gorjetas de '10 por cento, "discuta,
crie caso e peça a nota fiscal

especificada". O plantão
funcionará na Delegacia Regional,

à -rua Tenente Silveira,
esquina com Álvaro de Carvalho.

Os telefones são:

22-3361 e 22-6800.

No caso de precisar, realmente, da Polícia
você pode discar: 22-3735, 22-0270, 22-0680
ou 22-5304. O atendimento na Ilha, será feito
pelo Centro Policial, à rua Hoepcke, 17. No
Continente o serviço estará a cargo da Dele
gacia local, na rua João José Cabral, 1, Fones:
44�2845 ou 195, (Leia à página 16).

CLUBE R. C. 15 DE JANEIRO de Sanio Amaro da Imperatriz, pro
move três grandes bailes de carnaval nos dias 20, 21 e 22, mais um baile
infantil no domingo, .

Os convites estão à disposição na Secretaria do Clube ao preço de Cr$
150,00,

Se você préferir boate:

S.rviço
de coleta
do lixo

A boate Capelinha, de It�guaçu, funcionará normalmente de hoje até
..

terça-feira, a partir das 22 horas. As pessoas poderão entrar desacom
panhadas e o preço dos ingrassos deverá variar entre 50 e 100 cruzei

ros,

A boate do Clube Penhasco não terá programação especial. Abrirá
somente hoje, a partir das 23 horas, e as músicas "serão as de sempre,
rock" - informa a direção, Os ingressos custam 20 cruzeiros para 05

sócios e convidados do clube, e 50 para os demais interessados,
'

Em.Canasvlelras, a boate Charrete continua hoje com sua progra-
.

mação a partir das 23 horas, Som ao vivo. A consumação, para o casal,
será de 50 cruzeiros. O Holliday Center, por sua vez, também fará seu

carnaval, com [antares dançantes às 21 horas, Música ao vivo; não se

paQ.ará entrada, nem consumação.

Hoje o serviço de .coleta de lixo será feito
nqrmalmente pela Corncap. Amanhã e terça
os caminhões percorrerão, apenas os hospi
tais. merrcados públicos e praias. Na manhã
dê quarta um grande contingente de garis se

concentrará na limpeza do centro.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A cidade já abriga, para os festejos carnavalescos,
aproximadamente .25 mil

pessoas, que se encontram alojadas
em hotéis e campings na Ilha.

Entretanto, segundo o diretor de

turismo da cidade, Ayrton Oliveira,
"é bem possív el que mais 20

mil pessoas - totalizando 45 mil turistas

-estejam hospedados em casas

de parentes. ou ainda em casas alugadas".
- A grande força do turismo

durante o carnaval em Florianópolis,
provém do Paraná e Rio Grande do Sul.

Em determinados dias dos festejos
carnavalescos, é possível que quadruplique
o movimento. Mas geralmente essas pessoas

. não ficam ,hospedados aqui, porque são

oriundas de municípios próximos
- Blumenau, Joinville, Itajaí, Criciúma e outros.

Eles vêm para assistir os desfiles e

voltam para casa no mesmo dia.

Florianópolis tem condições de

acomodar aproximadamente 5 mil pessoas,
em seus 15 hotéis de melhor categoria.

Nos quatro campings, do Rio

Vermelho, do Lagoa Iate Clube, do Parque os

Escoteiros e de Jurerê, poderão se

, acomodar aproximadamente 20

mil pessoas. "Deve se levar em consideração
que a Ilha oferece inúmeras

. opções de locais para acampar,

sendo provável que mais
umas duas mil pessoas procurem se instalar fora

dos campings mais movimentados". '

MOVIMENTO

Para Ayrton Oliveira, "o carnaval quadruplica
neste período,

pois tanto restaurantes, bares,
lanchonetes, hotéis e comércio em geral,

têm dificuldades em atender

a grande demanda de

novos clientes e compradores.
A Avenida do aterro da Baia

Sul tem capacidade para comportar mais de
30 mil pessoas, que deverão ussistir os desfiles
de escolas de samha e grandes sociedades.

. .

O 'Municipal do Clube

12 reuniu ontem cerca

de dois mil foliões

Quase duas mil pessoas compareceram ontem ao

Baile Municipal do Clube Doze de Agosto, que
teve como principal atração a realização do

tradicional concurso de fantasias.
O clube vendeu 265 mesas

e não houve a realizaçâo de sorteio

para adquiri-las, como acontece com os

bailes de carnaval. O Clube Doze
de Agosto que possui mais de três mil sócios,
composto em seu salão apenas 400 mesas.

"Mas apesar da necessidade de sorteio,
normalmente todos os sócios ficam satisfeitos",

afirma a direção. Os que compareceram
ao Baile Municipal ontem pagaram

Cr$ 250,00 a mesa, sendo que os convites
individuais custaram

Cr$300,00 e Cr$ 500,00 para casais.
O baile foi abrilhantado pelos conjuntos

Stagium 10 e Band Show da Polícia Militar,
num total de 50 músicos.

Além do concurso de fantasias que
deu prêmios de 3, 2 e um mil cruzeiros
aos primeiros colocados na categoria

luxo e 1.500, mil e 500,00 para

originalidade, o Municipal teve como

atrações mais de 20 artistas da Rede

Tupi de Televisão, procedentes
do Rio e São Paulo. O traje foi

smoking ou fantasia de luxo.

Diretur acredita

que há 45 mil

turistas na cidade

Ontem o River Futebol Clube, em Rio Vermelho, dava os últimos retoques no salão.

A burocracia diminui a folia
o Rio Vermeího é um dos

poucos lugarejos do
'

interior
da Ilha que vai realizar baile de
carnaval este ano. Motivo: as
orquestras estão muito caras,
E a burocracia aumentou. O
River Futebol Clube, que pro
moverá os bailes no clube 9 de
Novembro, do Rio Vermelho,
vai gastar mais de 20 mil cru
zeiros para realizar os quatro
bailes. Dezoito será para a or

questra, que não chega nem a

ser boa. O restante é para o

pagamento das taxas exigidas
por lei - licença policial, da
Sicam, Sbasse e Polícia Fede
ral, além da autorização do
�ubdelegado de Rio Vermelho.
Todas estas exigências e as

despesas que acarretam estão
fazendo ÓS pequenos clubes
do interior da Ilha desistirem
de realizar bailes. segundo o

conselheiro do River Futebol
Clube (que é quem está pro
movendo os bailes), Juceimar
Hugo Soares. Localidades
como Santinho e Ingleses,
acostumados a promover dan
ças, este ano não farão nada.O
mesmo ocorre com a grande
maioria de localidades do inte
rior da Ilha. Os donos de clu
bes não estão dispostos a so

frer prejuízos", explica Jucei-

As orquestras
cobram muito

troladas. Visando isso, as be
bidas também serão vendidas
fora. Haverá pouca cervéja,
pois foram conseguidos ape
na� dez engradados de
Brahma. As bebidas e o chur
rasco serão vendidas sob uma
cobertura de lona, que prote
gerá os foliões de chuvas
anunciadas pelos serviços de
meterologia de Florianópolis.
Juceimar acha que do jeito

que vai o carnaval no interior
da Ilha deverá piorar ainda
mais nos próximos anos. Ele
lembra com saudade o de an

tigamente e faz uma compara
ção com o de hoje. "No meu

tempo se fazia baile com faci
lidade, não precisava toda
essa papelada e a autorização
de tantos órgãos. Aléin disso
as orquestras cobravam ba
rato e' tocavam com amor,
brincavam também. O baile ia
das nove da noite até o sol
nascer do outro dia. Hoje não
se vê nada disso. As orquestras
tocam por dinheiro, com hora
marcada. Ficam controlando o
horário só pensandq no di
nheiro que vão ganhar. Nem
estão se importando com o
carnaval. Como há poucas or

questras, a gente é obrigado a

pagar o que elas pedem".

mar.

O River preferiu correr o

risco, mas talvez se dê mal: A
diretoria resolveu realizar os
bailes na esperança de juntar
algum dinheiro para ajudar o
time e poderá acontecer o con
trário, com os bailes dando
prejuízos. O 'próprio Juceimar
Soares 'acha muito difícil que
eles dêem lucro. "Se conse

guirmos recuperar o dinheiro
empregado na promoção já
nos daremos por contentes",
diz ele.

Para garantir a arrecadação
de mais algum dinheiro, será
vendido churrasco na frente
do clube, embaixo duma ár
vore. Juceimar expliqa que
isso foi necessário porque os

ingressos serão vendidos ba-
• ratos, já que o preço de 50 cru
zeiros anunciado está sendo
considerado muito caro pelo
pessoal de Rio Vermelho. Além
disso não serão vendidas me

sas, pois o Clube - uma casa

de material composta de ape
nas uma mesa - não tem es

paço para tanto.

Juceirnar acha melhor assim
porque as briqas que costu
mam surgir em bailes de car

naval podem ser melhor con-

Das localidades mais importantes do in
terior da Ilha, só haverá bailes no Ribeirão
da Ilha, Rio Vermelho e Pântano do Sul.
Não vai haver carnaval em Santinho, In
gleses, Canasvieiras e Armação, Lagoa da
Conceição e Barra da Lagoa. Também1não
serão realizados bailes na maioria das pe
quenas localidades do interior da Ilha. 0
motivo em geral é a falta de dinheiro para

pagar as orquestras, consideradas muito
caras (aí não é o caso de Canasvieiras,
cujos frequentadores passam o carnaval na
cidade).

.

O Clube 9 de novembro, de Rio Ver

melho, pagou oito mil cruzeiros para fazer
seus bailes no ano passado e este ano está

pagando 18. Seus diretores, como os de
outros clubes do interior da Ilha, acham
que com isso o carnaval que já não costuma
dar lucro, passou a se tomar deficitário,
"uma temeridade", segundo eles. Os dire
tores de clubes lamentam que não haja
uma fiscalização sobre as orquestras, "que·
se aproveitam da falta de orquestras no

carnaval para cobrar o que bem ent�nd�m".

Os inqressos', a Cr$ 30,00 por noite, poderão ser adquiridos na Diretut, que não fechará suas portas até terça,

Arquibancadaspara 2.500 pessoas
sendo vendidos a Cr$ 30,00 (por.
noite) e até a tar.de de ontem, cerca
de 700 deles já estavam negocia-,
dos. À reclamação de que os in
gressos estão caros" Airton de Oli
veira, da Diretur, responde que
"custam aqui menos que em qual
quer outra capital'do País. E menos
que uma partida de futebol, daqui
mesmo".

Além das luzes e das arquiban
cadas metálicas (só estas custaram
Cr$ 1.200 mil, mas foram pagas
pelo Governo do Estado) e dos
quatro palanques de madeira, para
as autoridades e convidados ofi
ciais, a Prefeitura está montando
44 tendas para o comércio das
cinco noites, um tablado para o

baile público, com 500 metros qua
drados de área, e tratando de ou

tros equípamentos ao longo de
toda a primeira via coletora do
aterro da Bala Sul, desde o Termi
nal Urbano até o antigo prédio da
Capitania dos portos. Gasta nesse

preparo do carnaval de Florianópo
lis, juntamente com o governo do
Estado, Cr$ 1.200 mil - não in
cluindo neste cálculo os

Cr$ 1.600.000,00 das arquibanca
das.

O diretor de Turismo da Prefei·
tura Municipal diz que o sistema de

som é composto de três setores di
ferentes, para manter audível - e

cadenciando a marcha das escolas
.- a música em toda a extensão da
via dos desfiles. E que as luzes,
pisca-pisca, "vão como que con

duzindo as escolas, através de uma

sequência demovimento no sen�
tido do deslocamento do cortejo".
Para, por fim, tranquilizar: "Tudo
vai estar pronto em bom tempo e,
tenho certeza, será do agrado do
pessoal".
O desfile das escolas de samba,

no Estreito, que estava previsto
para a avenida Santa Catari na, foi,
a pedido da direção do Clube Seis
de Janeiro, deslocado para a rua

Professor João José de Sé Cabral,
onde está sediada a sociedade. E o
baile público, frente à Praça XV, na
área do aterro, iniciará às 23 horas,
diariamente, salvo quando houver
desfiles, ocasiões em que será ini
ciado somente após o seu término.

Na área do início do aterro da
Baía Sul, as dez arquibancadas me
tálicas ontem ja estavam colocadas
em seus lugares, embora ainda não

, completamente abertas. Elas e fe·
.

cham, para diminuir o tamanho e

facilitar o transporte, sobre rodas,
ficando concentradas e nas di
mensões aproximadas as de um

:. vagão de trem. Depois de abertas,
.

quando atingirem seu tamanho to
tal, apoiam-se, além das rodas, em
bases metálicas que são acionadas
nas extremidades.

, Cada uma dessas arquibancadas
comporta 300 pessoas, podendo,
portanto, ser alojadas três mil peso
soas nas dez. A Prefeitu ra, para
proporctonaar maior conforto à as
sistência 'dos festejos camavales
cos, está vendendo somente 2.500

ingressos, para facilitar 0- desloca
mento e deixar uma maior área
para cada pessoa instalar-se co

modamente. Esses inoressos estão

LUZES DA FESTA
Quanto a ausência de uma deco

ração com motivos alegóricos, Oli
veira pensa que esta é perfeita
mente substituível pelo sistema de
luzes, a decoração de luzes com

movimento, que foi projetado para
o carnaval. "Esse tipo de decora
ção, somente com luzes, foi uma
opção que fizemos. Mil maneiras já
foram tentadas. Parece que nunca

se acertou, segundo os comentá
rios. Pois aí está mais uma tentativa,
de ao radar".

Polícia: quem
.,

...
-

for importuno

será recolhido.

"Não haverá prisões, salvo nos

casos em que se confiqure crime ou

contravenção penal. A atuação da po
lícia 'durante o Carnaval será no sen

tido de fundamentar a segurança e a

tranquilidade do folião. Queremos

que haja plena liberdade, desde que

ninguém seja importunado. Os im'

portunadores, entretanto, serão reco
lhidos - "retirad_os de circulaçáo'v-e
e restituídos mais tarde, tão cedo

quanto permita a cessação do estado

determinante do recolhimento".

Com essas considerações, o coro

nel Eduardo Dória Sá Fortes, Coman
dante da Polícia Militar' do Estado,
abriu ontem a entrevista coletiva em

que reuniu a imprensa para informar
sobre o esquema de policiamento do

Carnaval em Florianópolis. O coronel

Ney Luiz de Souza e o delegado João
Alfredo ·Dobes complementaram os

esclarecimentos prestados quanto ao

esquema, que será estabelecido a

partir da noite de hoje e deverá perdu
rar até o fim do período carnavalesco.
POSTOS E RONDA

Com cerca de 600 homens, entre o

pessoal do esquema, o das viaturas, o
de prontidão nos quartéis e o das de

legacias, a Polícia Militar contará com
26 viaturas e mais duas ambulâncias
para o eventual atendimento de ocor

rências no centro e arredores da Ca-·

pital. No centro dez postos fixos
, atenderão com serviços de comuni

cação, transporte, informações e ou

tros serviços.
O posto central será junto à Caixa

Econômica Federal e centralizará o

controle do atendimento dos demais

postos, que estarão distribuídos em

diversos lugares, pontos. de con

fluência ou maior deslocamento de

público, como na entrada das duas·

pontes, junto ao novo terminal ur

bano, na Praça Pio XII, na Diretur, na
Rodoviária e, ainda, na Delegacia de
Polícia do Estreito.
O trânsito de pedestres pelas duas

pontes, deverá ser feito pelas passa
relas próprias e não pelas pistas. Na
ponte nova, informa a Polícia Militar,
haverá iluminação nas duas passare
las (já restauradas todas as lumina

rias) e o policiamento conveniente.
INTERIOR E MENORES

Duas viaturas -oa Rádio Patrulha

farão ponto nas proximidades do
Clube 10 de Maio, em Barreiros, e no

Jardim Nossa Senhora de Fátima, en

quanto que o policiamento no interior
da Ilha será, também cumprido por
equipes junto a 22 clubes. Três, ape
nas, dos clubes do interior da Ilha,
que não contarão com policiamento
fixo, receberão periodicamente as in
cursões do serviço de rondà.
Os menores perdidos no centro da

cidade deverão ser conduzidos ou re

clamados ao posto central da Polícia

Militar, junto à Caixa Econômica Fe
deral. A Polícia Civil prestará, ainda,
um serviço de recuperação,. recebi
mento e custódia desses menores,

junto ao posto central ou no Centro

Policial (Delegacia de Costumes e

Menores) da rua Hoepcke,
reconduzindo-os, depois, para· as
suas residências.

.

Quanto ao trabalho dos fotógrafos
amadores, não pertencentes aos órg
ãos de imprensa, e, por isso, não por
tadores-de credencial expedida pela
Diretur, a Polícia Militar orienta que
devem situar-se, para o exercício de
seu trabalho, em área a eles desti

nada, nas proximidades do antigo
prédio da Capitania dos Portos.
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